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Se sun explicaron en una jornada informativa celebrada ayer en Cuenca

El SATSE, contrario al Plan 
Estratégico del INSALUD

El secretario autonómico del Sindicato de Enfermería SATSE, 
Alejandro Laguna, junto al secretario provincial de Cuenca, Jesús 
Ruiz, y el secretario de Estudios y Formación, Javier Sebastián, 
participaron ayer en la jornada informativa «Plan Estratégico del 
INSALUD, lo que te interesa saber», dirigida a los trabajadores de 
la sanidad de nuestra provincia, y en especial ai personal de Enfer
mería ante la implantación del «Plan Estratégico del INSALUD»

como herramienta de futuro respecto de la gestión de la sanidad en 
los centros sanitarios. Laguna en su intervención criticó la elabo
ración del Plan Estratégico ya que según él se ha trabajado de es
paldas a los ciudadanos y a los profesionales. Además, se explicó 
que el hospital de Cuenca puede convertirse en una beneficencia.

(Pàg.3)

El próximo curso 
se matricularán 
un 1,2% menos 
de alumnos en 
primaria

(Pág.3)

CUENCA

El mal tiempo 
desluce la 
apertura de las 
piscinas públicas

La Comisión 
aprobará la 
propuesta de 
reforma del 
sector del vino

La Comisión Europea 
aprobará mañana su pro
puesta de reforma del 
sector del vino en la que 
se prevé un incremento 
considerable del presu
puesto destinado a los 
productores comunita
rios. Algunos comisarios 
de los países del norte de 
la Unión Europea (UE) se 
opondrán al aumento del 
presupuesto, pero ello no 
impedirá la adopción del 
proyecto.

(Pág. 31) •

Detenidos 70 
narcotraficantes 
e incautados 
9.000 kilos de 
droga

Una operación con
junta de la Guardia Civil 
y el Servicio de Vigilan
cia Aduanera (SVA), 
desarrollada entre el 18 
de mayo y el 14 de junio, 
permitióla incautación de 
9.000 kilos de drogaasí y 
la detención de 70 narco- 
traficantes y 270 perso
nas que intentaban entrar 
ilegalmente en España.El 
operativo ha sido el pri
mero de tal amplitud rea
lizado de forma conjunta 
en Andalucía.

(Pág. 36)

Primer día de selectividad en Cuenca

La primera jornada del examen de selectividad transcurrió ayer en el campus de 
Cuenca con toda normalidad, según informó el coordinador del mismo, José Antonio 
Peña. La puntualidad se cumplió en todos los exámenes celebrados, y los profesores 
observaron que el edificio Melchor Cano reúne las condiciones idóneas para acoger 
al gran número de examinados que se concentran hasta mañana. Ayer se presenta
ron 414 alumnos de la selectividad de COU. (P^g. 24) (FOTO-RES)

Detenidos ayer seis 
presuntos colaboradores del 
"Comando Vizcaya"

La Ertzaintza dio ayer un paso 
más para la completa desarticu
lación del reconstituido «comando 
Vizcaya» de ETA con la deten
ción de otros seis presuntos co
laboradores de la organización 
tenorista la pasada madrugada 
en las localidades vizcaínas de 
Carranza y Sopelana. Diez días 
después de la desarticulación del 
núcfeo del comando en Gernika, 
operación que se saldó con la 
muerte de una presunta terro
rista y la detención de sus dos

coladoradores directos, la Poli
cía Autónoma Vasca detuvo ayer 
a dos mujeres y cuatro hombres 
sospechosos de formar parte de 
del nuevo comando.

Por otro lado, el ministro es
pañol de Interior, Jaime Mayor 
Oreja, afirmó ayer que hay una 
constanciajudicial y policial que 
«se puede demostrar y acredi
tar» que el movimiento KAS y 
su entorno financian y «están al
servicio» de ETA.

(Pág.26)

(Pág.6)

ASAJA asegura 
que la reforma de 
la OCM del vino 
no perjudica los 
intereses de GLM

(Pág. 9)

Numerosos 
vecinos de 
Ballesteros 
homenajearon 
a San Antonio

(Pág. 11)

Mayor Oreja afirmó ayer en Lisboa que "KAS" está al servicio de ETA. EFE
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HORARIO DE TRENES o22.O7-J2O

“ mcíA   " "CDEÑCÁ
TREN REGIONAL DELTA

HORARIO DE AUTOBUSES 
- SALIDAS DESDE CUENCA ■■

' (1) Circula de LUNES A VIERNES. NO CIRCULA LOS DIAS 19/3. 9 y 10/4 y 1/05/1998.
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El tiempo en la capital 
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Flojo, del nordeste. 
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PRESION: 681,4 mm,

11 OCAÑA .TARANCON HUETE iCUfflii YEMEDA C. REBOLLAR CHIVA ADAIA BIÍM
....

!:";ïüs:/i-ï/;.-s;îS:s;i^tfiii!?> 
' 11’20

?« lU IU 
12,44

1^42 .
13,11

Í5O

13,51

9.44

12’28 13'40

11,23

14’21

JL44
AriHi ■iSitipH

14’40 14'54

15’52 16,45 17,19
-

' 18,26 
18’40 
22’33

mo 1754

19’50

S

20’45 2í’2r
liSOlil

21’47
20'40 • ¡"O 21’40 .’54

Albacete...................... ................................8'15 (L-S labor.)-14’30 (L-S labor.)
.................................................... 15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan............................................................................. 15'00 (L-V labor.)
Belmonte...................................................................................... 15’00 (L-V labor.)
Beteta.................................................................................................................. 14'30
Canalejas.......................................................................................................... 14'45
Cañaveras....... ................................................................................................. 14'45
Casasimarro........ .. 14'30 (L-V labor.)
Castejón............................................................................................................ 14'45
ElRecuenco................................................................................ 15'00 (L-V. labor)
Fresneda.............................................................  14'00
Honrubia...................................................8'15 (L-V labor.)-14'30 (L-S labor.)
..........................................................................................17'00 (D o fin de puente)

La Almarcha.................................................................................................... 14'15
Las Pedroñeras...............................................................................................  15'00
Madrid (diarios).........................7'30 (exc. D)-8'00-10'30-12’00 (exc. S y D)
.................................................................. 14’00-14'30-16'30-18'30-20'00-22'00
Minglanilla............................................................................... 16'00 (L-S, labor.)
Montalbanejo.......................................................................................15'00 (L-V)
Motilla.....................................................10'00 (L-S labor.)-16’15 (L-V labor.)

17'00 (D y festiv.)
Priego........................................................ 15’00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey.....................................................................14’00 (L-V labor.)
Salmeroncillos.................................................................................................. 14'45
San Clemente.................................................................................................... 15'00
San Martín de B.................................................................................. 15'00
Sta. Cruz de Moya.....................................................  14'00 (Sab.)-15'00 (L-V)
Socuéllamos..................................................................  14'30(Sab.)-15'30(L-V)
Tarancón (diarios)................................  8’00-10'30-12'00 (exc. S y D)-14'00
............................................................................................16'30-18'30-20'00-22'00
Tragacete.......................................................................................................... 14'30
Teruel..................................................................................................................... 9'30
Valdeolivas........................................................................................................ 14'45
Valencia......7'00 (directo, L-V labor.)-7’30 (L-S labor.)-10’00 (L-S, labor)

EI Tiempo
en la región

Valverde de Júcar......................T..........7’30 (L-S, labor.)-16'15 (L-V labor.)
Vega del Codorno........................................................................................... 14’30
Villar del Infantado......................................................................................... 14’45

FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
M“ Pilar Ruiz
Fermín Caballero, 17
MAÑANA:
Rosa Moya Martínez
Card. Gil de Albornoz, 5

PRIMITIVA
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DATOSFACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

FnAGíOMEMOS 
tíJ CARRIÓN, SA,

MULTICINES CUENCA

EN LA PUTA CALLE
Laborables: 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 6'00, 8'30 y 10'45
Viernes y sábados, madrugada. Pase: 0'45
SALA 2:
GATTACA
Laborables: 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 6'00, 8'30 y 10'45
Viernes y sábados, madrugada. Pase: 0'45
SALA^
EL INDOMABLE WILL HUNTING
Laborables: 8'00 y 10’30
Sábados y festivos: 5'30, 8'00 y 10'30
Viernes y sábados, madrugada. Pase: 0'45
SALA 4:
ELLAS
Laborables: 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 6’00, 8’30 y 10’45
Viernes y sábados, madrugada. Pase: 0'45
SALAJj
HARD RAIN
Laborables: 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 6’00, 8'30 y 10'45

SANTORAL DE HOY: Aureliano, Aureo, 
Quirico, Justina y Julita

-OBRA CIVIL
-MEZCLAS BITUMINOSAS ^&U^iCC0' ^t^J(ÍC^

-HORMIGONES ■
OFICINAS CENTRALES; Cira. Nacional 430 RK. 311,8 * 13500 CIUDAD REAL * Tinos: (926) 231001/02 Fax; (926) 2310 33 

CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS; Ctra. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593003
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Ese Plan se implantará paulatinamente 
hasta el 2001 y SATSE anuncia la 
posibilidad de que el hospital de 
Cuenca se convierta en una beneficencia «A

Durante una jornada informativa dirisida a los trabajadores de la sanidad de la provincia

El sindicato SATSE critica el 
Plan Estratégico del INSALUD
El Sindicato de Enfermería SA TSE ha elaborado una cam
paña informativa con el fin de conseguir que todos los 
profesionales de enfermería del INSALUD tengan conoci
miento de los contenidos del Plan Estratégico, el cual prevé 
una serie de medidas que se implantarán en todos los centros 
sanitarios desde 1998 hasta el 200L

.T. L. MUÑOZ SÁNCHEZ

El secretario autonómico del 
Sindicato de Enfermería SATSE, 
Alejandro Laguna, junto al secre
tario provincial de Cuenca, Je
sús Ruiz, y el secretario de Estu
dios y Formación, Javier Sebas
tián, participaron ayer en la jor
nada informativa «Plan Estraté
gico del INSALUD, lo que te 
interesa saber», dirigida a los 
trabajadores de la sanidad de 
nuestra provincia, y en especial 
al personal de Enfermería ante la 
implantación del «Plan Estraté
gico del INSALUD» como herra
mienta de futuro respecto de la 
gestión de la sanidad en los cen
tros sanitarios.

Laguna en su intervención 
criticó la elaboración del Plan 
Estratégico ya que según él se ha 
trabajado de espaldas a los ciu
dadanos y a los profesionales y 
puso el ejemplo de Guadalajara 
donde se ha pedido el cambio de 
personalidad jurídica.

Por su parte Javier Sebastián 
explicó que el Plan Estratégico 
se enmarca dentro de la reforma 
sanitaria de nuestro país por la 
que los hospitales se gestionarán 
de forma distinta en lo que se ha 

llamado "competencia gestiona
da" por el que "se quieren con-. 
vertir los centros de salud en 
empresas primando siempre el 
factor financiero". En este senti
do añadió que los centros que estén 
mal dotados continuarán mal 
dotados por lo que ven el futuro 
del hospital de Cuenca con mie
do por "la gran desventaja frente 
a otros hospitales como el de 
Albacete o Alcázar de San Juan, 
ya que Cuenca puede quedar como 
una beneficencia".

En Inglaterra fracasó

El secretario de Estudios y 
Formación del Sindicato de En
fermería SATSE manifestó que 
el Plan Estratégico se impuso en 
Inglaterra en 1989, y el libro 
blanco que se ha publicado recien' 
temente "ha demostrado que es 
un tremendo error ya que frag
menta la sanidad".

Otro de los aspectos critica
dos por el sindicato de enferme
ría SATSE del Plan Estratégico 
del INSALUD fue, según 
Sebastián, "que no hay ni una sola 
palabra de la promoción de la 
enfermería ni de la prevención de 
la Sanidad, ya que si es una

Momento de la presentación de la jornada informativa. FOTO-RES

empresa privada lo que busca es 
la rentabilidad económica y cuan
tos más enfermos haya mejor", 
además del descenso de la cali
dad que va a suponer la fragmen
tación de la sanidad. Asimismo, 
"la reconversión de todo el siste
ma va a suponer un descenso del 
número de trabajadores puesto 
que una fundación necesita la 
mitad de trabajadores que un

hospital".
Por otra parte Jesús Ruiz ex

plicó que el resultado de un estu
dio del hospital "Virgen de laLuz" 
da que entre las fortalezas del 
hospital está que tiene una cali
dad en el servicio aceptable, ser
vicios centrales muy desarrolla
dos, cualificación del personal, 
clima laboral bueno y calidad de 
relación con el paciente. En cuanto

alas debilidades, el informe dio 
como resultado que hay ausen
cia de determinados servicios, 
falta de cartera de servicios por 
especialidades, grado de obsolen- 
cia de dotación técnica, falta de 
tecnología punta, poco desarro
llo en el archivo, falta de coordi
nación en la atención primaria y 
pobre desarrollo informático,, 
entre otras.

Abierto el plazo de matncula 
de Primaria hasta el 30 de junio

ESALA

Desde el día 15 hasta el 30 de 
junio está abierto el plazo para 
formalizar la matricula de los 
alumnos de primaria, eón edades 
de entre 6 y 12 años. El proceso 
de reserva de plazas para el próxi
mo curso comenzó en el pasado 
7 de abril y culmina con la matri
culación.

El año pasado los alumnos 
matriculados en primaria en la 
provincia de Cuenca fueron 
11.855, y este año, según las 
previsiones del Ministerio de

Educación y Cultura (MEC), se 
van a matricular 11.710 estudian
tes, un 1,22% menos.

.Según las reservas de plazas 
que se han realizado, ningún cen
tro de primaria de la provincia 
tiene más demanda que oferta de 
plazas. El reparto del alumnado 
se ha mantenido como el año 
pasado, con más o menos las 
mismas peticiones en todos los 
centros. Entre los colegios de la 
capital quedan alrededor de veinte 
plazas por completar, y en la 
provincia, según explica ladirec- 
tora provincial del MEC, M® 
Soledad Arahuetes, hay excedente

"prácticamente en todos los si
tios".

En cuanto a la educación se
cundaria, cada centro tiene au
tonomía para establecer una fe
chado matriculación pero legal
mente se habilita un periodo al 
que se tienen que adaptar los 
veintitrés centros de secundaria 
de la provincia, que este año va 
desde el 1 hasta el 15 de julio, y 
se inicia otro periodo extraordi
nario en el mes de septiembre.

Desde el 7 de marzo de 1997, 
el MEC aplica un nuevo decreto 
que establece el régimen de elec
ción del centro educativo.

Este curso se matricularán 11.710 alumnos, 1’22% menos que en el 97.
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Desde la izquierda, Faustino García, Pablo Alcalde y Luis Mas. FOTO-RES

Sanidad organiza catoroe 
charlas para los jubilados

L S,

Fue inausuradopor el director seneral de Función Pública 

Comienza un curso para 
la atención al ciudadano

Luis Mas, delegado de Bien
estar Social, presentó ayer las 
charlas-coloquio que se están 
impartiendo a los asociados de 
la Unión Democrática de Pen
sionistas (UDP), presidida por 
Faustino García García. En to
tal, serán catorce las charlas que 
se realizarán en diferentes pun
tos de la provincia, de las que 
hasta ahora se han dado ocho con 

* unaasistenciamedia de cien per
sonas a cada una. Las charlas 
van a agrupar a 179 pueblos de 
la provincia, comenzaron en Ca
ñete el 19 de mayo y terminarán 
en Villaconejos de Trabaque el 
20 de julio. En esta semana se 
celebran dos, una hoy en Saelices 
y otra el jueves en Barajas de 
Melo.

"Se trata de trasladar al co
lectivo de mayores aquellos te
mas que son de especial interés 
para ellos", según Luis Mas, en
tre los que destacan cuestiones 
sobre testamento y sucesiones. 
"Uno de nuestros objetivos es 
conseguir un colectivo de ma
yores bien informados de sus 
derechos como consumidores o 
de las prestaciones sociales y sa
nitarias", según el delegado de 
Bienestar Social.

La iniciativa de poner en 
marcha las charlas ha sido de la 
delegación de la Consejería de 
Sanidad a través de su servicio 
de consumo, pero participan téc

nicos de Sanidad, Consumo y 
Bienestar Social.

El delegado de Sanidad, Pa
blo Alcalde, añadió que la UDP 
tiene unos 10.000 asociados en 
la provincia de Cuenca y expre
só que se espera que las charlas 
lleguen a concentrar al 25% de 
los asociados.

Faustino García confirmó que 
"es cierto que el colectivo de la 
tercera edad necesitaba estas 
charlas-coloquio para ser infor
mados de sus derechos", y "aun
que la UDP haga una gran labor 
en la atención de la tercera edad, 
es necesario que llegue a ellos 
más directamente la voz de la 
Administración".

Faustino García se mostró 
satisfecho con el grado de par
ticipación de los jubilados en es
tas reuniones, a las que además 
de los socios de UDP se convo
can a dos directivos de otras 
asociaciones de jubilados no 
adheridas.

La Guía que editó el año pa
sado la Junta de Comunidades 
ofreciendo asesoramiento al co
lectivo de la tercera edad se ha 
modificado, ampliando sus con
tenidos y mejorando el formato 
y color para que los pensionis
tas puedan leer sin problemas. 
Este manual puede ser conse
guido en la residencia de la ter
cera edad de la carretera de Ma
drid, en otros centros de mayo
res y en el servicio de consumo 
de la delegación de Sanidad.

.T. L. M. S.

El director general de Función 
Pública, Ricardo Navarro, inau
guró ayer en la residencia uni
versitaria "Bartolomé de Cossío" 
un curso de formación como 
especialistas en atención al ciu
dadano a cerca de veinte em
pleados de la Junta que trabaja
rán en las futuras oficinas de 
información y registro y del próxi
mo teléfono único de informa
ción.

Tal y como manifestó Nava
rro, se trata de crear una bolsa 
de personas que tienen ya expe
riencia pero que van a mejorar 
su cualificación para producir un 
cambio en las relaciones de la 
Administración con el ciudada
no con el fin de "descentrar todo 
el foco de la Administración sobre 
el ciudadano y para eso nos hacen 
falta personas muy formadas y 
capaces, obtenidas de las per
sonas que trabajan en la actua
lidad con nosotros".

La idea final, añadió el director 
general de Función Pública, es 
que todos los servicios se pue
dan ofertar lo más cerca posible 
del ciudadano, que éste tenga que 
"realizar los menos desplazamien- 
tos posibles en las mejores con
diciones posibles, y en esta línea 
es donde deben trabajar las ad
ministraciones públicas. La aten
ción al ciudadano debe estar 
puesta en el ciudadano; aquí hay 
un cliente y lo debemos atender 
como las mejores empresas 
atienden a sus mejores clientes, 
lo más cerca posible de ellos y si 
puede ser desde la Administra
ción Autonómica desde aquí, y 
es más cerca, en los Ayunta
mientos, desde los Ayuntamien
tos, siempre con los menores 
desplazamientos posibles y con 
las mejores condiciones posibles, 
y esta es la idea en la que esta
mos trabajando y donde se arti
culan las oficinas de información 
y registro y el teléfono único, y

Ricardo Navarro en la inauguración del curso. FOTO-RES

que no es más que una parte de 
lo que se ha llamado Plan de 
Calidad y que desembocará antes 
del verano en una Carta de los 
Derechos del Ciudadano de 
Castilla-La Mancha, con todas 
las aportaciones que nos han 
hecho 2.300 colectivos que se 
han entrevistado en estos últimos 
cinco meses con el consejero de 
Administraciones Públicas".

La Carta de Derechos, en 
fase de elaboración

En este sentido Navarro 
manifestó que la Carta de los 
Derechos del Ciudadano de 
Castilla-La Mancha está en 
estos momentos en fase de ela
boración y en este proceso es 
donde se van a enmarcar todos 
estos planteamientos, "y para 
finales de este mes está previs
ta que se realice una reunión con 
todos los colectivos implicados, 
se realice el borrador de la Car
ta de Derechos, que se elevará 
a Consejo de Gobiernos el cual 

decidirá si se publica o bien por 
Decreto directamente o bien una 
Proposición No de Ley".

Los veinte empleados de la 
Junta que están realizando el 
curso son parte de las personas 
que van a hacer efectiva esta 
Carta de Derechos "aunque en 
Cuenca hay más gente que se 
va a encargar de esta labor. De 
entre estas personas y algunas 
que están haciendo otros cur
sos de atención al ciudadano' 
sacaremos nuestra bolsa de tra
bajadores públicos que son los 
que van a ser la cara de la 
Administración. Este Gobierno 
ha apostado fuerte por la aten
ción al ciudadano, que no es un 
tema menor, y por tanto a él 
deben ir a parar los mejores 
empleados públicos".

Por último manifestó que la 
Carta de Derechos debe llevar 
una publicidad que incite a un 
cambio de cultura donde la gente 
sea consciente de que la gente 
frente a la Administración te
nemos derechos.

EXCM0. AYUNTAMIENTO DE CUENCA

ANUNCIO
El Excmo. Ayuntamiento de Cuenca tiene la intención de 

contratar 6 MONITORES SOCORRISTAS Y14 MONITORES DE 
NATACION, a tiempo parcial, con destino a las Actividades 
Deportivas Municipales de Natación de la Temporada de 
verano 1998. Los interesados deberán presentarse provistos 
de curriculum vitae, en ei Polideportivo Municipal "El Sargal", 
sito en C/ Sargal, el día 17 de junio a las 9 horas de la 
mañana para proceder a una entrevista de selección.

Cuenca, 15 de junio de 1998 
EL ALCALDE-PRESIDENTE ACCTAL.

Poro 11 milanés de refugiodos, 
esto es Ío más porecído o un hogar.

laímii«etó de su fás 5« aKv b A Hña f•& pisón«áw» asŒ! 
ft’ fs^wïi «i ampsaros ó rtâ^iia.
ACNW «tepcitm s teísí^íícs, j b ws.íf gïnwfopâs i'm¡ 
àMfSOBSaSMK

Bivii ninin k
Informa que a partir del lunes 15 
de ¡unió permanecerán abiertas 
al público las piscinas del I.D.M. 
"Los Tiradores" y C.D.M. "Luis 
Ocaña" de 11 a 20 h. de lunes a 
domingo. •ACM»

LCi^i^'úlwiú^
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La Residencia Sagrado Corazón de Jesús celebra sus fiestas

De izquierda a derecha, Andrés Serrallet y Germán López. L.D.C.

Los pregoneros recibieron una placa, de agradecimiento. L.D.C,

El acto contó con la asistencia de 
la diputada de Servicios Sociales, 
Mercedes Navarro, y la directora 
de la Residencia, Encarna Pérez. 
Los residentes se encontraban 
entusiasmados con el inicio de 
las fiestas.

L.D.C.

Las novedades de este año son el pregón y la 
prolongación de las fiestas a una semana

La Residencia Sagrado Corazón de Jesús comenzó ayer sus fiestas con la novedad de un 
pregón que tuvo lugar a las 12 de la mañana. Germán López, Andrés Serrallet y Alfonso Portoles, 
tres trabajadores del centro, de los que uno se ha jubilado y los otros dos se v^ a jubilar durante 
este año, fueron los encargados de comenzar esta iniciativa del área psicosocial de la residencia. 
Tanto Andrés Serrallet como Germán López intervinieron de forma muy breve dando las gracias a 
sus compañeros por los momentos que han pasado juntos y advirtiéndoles de que ellos también se 
jubilarán algún día. Alfonso Portolés, por su parte, recordó a las personas que ya no están en la 
residencia, «pero que siguen en mi pensamiento». Portolés manifestó que cuando entró a trabajar 
no conocía a nadie y ahora tiene grandes amigos.

Después del pregón, la diputada de Servicios Sociales, Mercedes Navarro, cerro el acto 
felicitando a estas tres personas por su jubilación y agradeciéndoles su labor a lo largo de sus años 
de trabajo. Navarro les pidió que no se olviden de la residencia porque «esta es vuestra casa». Los 
pregoneros recibieron a continuación unas placas de agradecimiento que les fueron entregadas por 
la diputada. .

Otra de las novedades que apuntó la directora del centro, Encama Perez, es que este ano, las 
fiestas van a durar una semana entera, hasta el día 19. En esta última jomada, la residencia 
celebrará el día del Sagrado Corazón con una misa presidida por el obispo de Cuenca, Ramón del 
Hoyo, y cantada por el Coro de Mayores de la Parroquia de San Esteban.

Numerosas actividades culturales, juegos de mesa y actuaciones contribuirán apotenciar el 
ambiente de fiesta que durante estos días viven los residentes y los trabajadores del Sagrado 
Corazón. Pérez quiso destacar que estas fiestas sirven, además, para que la relación entre los 
ancianos y los empleados sea más estrecha. 1

EXCMA. OIPinACION 
PROVIHCIAL DE CUENCA

ANUNCIO
Se hace público, para general conocimiento, 

que la celebración del primer ejercicio de pruebas 
selectivas convocadas para provisión de TRES PLAZAS 
DE GEROCULTOR de la plantilla laboral de la Excma. 
Diputación Provincial de Cuenca (Residencia Provincial 
"Sagrado Corazón de Jesús"), B.O.E. n® 129 de 8 de 
noviembre de 1996, tendrá lugar el sábado, día 20 de 
junio de 1998, a las 12,30 horas en las dependencias 
del Colegio Universitario "Cardenal Gil de Albornoz", 
sito en la Avenida de los Alfares, s/n de Cuenca.

Las listas definitivas de admitidos y excluidos y 
tribunales se hallan publicadas en el B.O.R y expuestas 
en el tablón de anuncios de la Excma. Diputación 
Provincial de Cuenca..

En Cuenca, a 10 de junio de 1998 
EL VICEPRESIDENTE IV 
Fdo. Eulalio López Cólliga
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La piscina de La Fuensanta se abrirá el 1 de julio, pero sólo para cursillos

El mal tiempo restó afluencia de 
público el primer día de piscina

.T. L. M. S.

Las piscinas públicas situa
das en el complejo deportivo 
"Luis Ocaña" y en Los Tirado
res se abrieron ayer al público 
en general aunque el mal tiempo 
que reinó en la capital conquen
se hizo que tan solo acudieran 
alrededor de diez personas por 
la mañana y prácticamente na
die por la tarde.

El mal tiempo ha sido también 
el culpable de que la piscina 
cubierta dei complejo "Luis 
Ocaña" continúe abierta hasta 
el próximo 30 de junio cuando 
estaba prevista que cerrara sus 
puertas el pasado domingo, 14 
dejunio.

La otra piscina pública de 
Cuenca situada en La Fuensan
ta, comenzará a funcionar el uno 
de julio aunque ésta no estará 
abierta al público en general ya 
que se dedica exclusivamente a 
cursos y a entrenamientos, aun- 
queen estos momentos tal y como 
explica a este periódico el jefe 
de Servicio de Deportes del Ayun
tamiento, Miguel de la Fuente, 
se está pendiente de la elección 
de personal.

Normalmente las piscinas 
públicas de Cuenca se abren el 
día 15 de junio todos los años, 
aunque en ocasiones se abren un 
poco más tarde si no ha dado 
tiempo ha limpiar a fondo las 
piscinas. Esta limpieza, según 
explica De la Fuente, consiste

Este es el aspecto que presentaba ayer la piscina pública de Los Tiradores. FOTO-RES

en la limpieza de los vasos, del 
sistema de depuración, etc, y se 
han llevado a cabo en los meses 
de mayo y junio.

Estas piscinas van a estar 
abiertas desde las 11 de la ma
ñana hasta las 20 horas y en ellas 
siempre ha de haber un socorrista 
y personal de mantenimiento.

Además del mal tiempo también ha 
influido en la poca asistencia de 

público el que los niños están en clase

El PSOE pide 
explicaciones 
sobre el gasto 
en móviles del 
Ayuntamiento

La Tribuna

El Grupo Municipal Socialista 
del ayuntamiento de Cuenca, y 
en su nombre, como portavoz, 
José Luis Chamón, ha presen
tado en el registro del Consis
torio una solicitud de informa
ción, con fecha 11 de junio, en 
la que se pide información ante 
la "elevada facturación de los 
teléfonos móviles que poseen los 
miembros de la Corporación", 
explicaunanota remitida a este 
periódico.

El grupo de concejales del 
PSOE considera que la factura 
de los móviles, abonada a lacom- 
pañía Airtel Móvil, S.A., hasido 
"extraordinariamente elevada", 
añadiendo queen el período que 
va desde el 8 de diciembre del 
97 hasta el día 7 de marzo del 
presente año, según Decreto 
1514, se ha pagado la cantidad 
de 664.200 pesetas por uso de 
los mismos.

En este sentido, el Grupo 
Socialista solicita que se les 
informe sobre los miembros de 
la Corporación que disponen de 
estos teléfonos y además piden 
copia de las facturas, con ex
presión de las llamadas telefó
nicas cursadas desde los mis
mos o justificación documental 
de que tal extremo no ha sido 
facilitado al Ayuntamiento por 
la compañía.

Villa Román elige reina y portada 
del programa festivo el 26 de junio

La Tribuna

La Asociación de Vecinos del 
Barrio de Villa Román va a pro
ceder a la elección de reina y 
damas que representarán al ba
rrio durante 1998. La elección 
tendrá lugar el próximo viernes 
26 de mayo a las ocho de la tar
de en la sala 2 del Centro So
cial. La nueva reina del barrio 
tendrá opción de presentarse a 
la elección de Reina de San Ju
lián 1998.

Se convoca para esta elec
ción atodas lasjóvenes que ten
gan edades comprendidas entre 
los dieciséis y los veinticinco años 
y, entre las condiciones exigidas, 
figura que residan en el barrio 
Villa Román.

Las inscripciones podrán rea
lizarse en el centro social y sede 
de la Asociación de lunes a vier
nes desde las cinco hasta las ocho 
de la tarde.

La Semana Cultural Festiva 
de Villa Román contará con la 
organización de un concurso de 
dibujo para jóvenes de hasta 
quince años edad. El concurso 
se celebra el mismo día que la 
elección de la reina, el 26 de junio, 
en el centro social de Villa Ro
mán apartir de las seis de la tarde. 
Las inscripciones se realizarán 
en el acto.

El dibujo que obtenga el pri
mer premio será agraciado con 
5.000 pesetas y va a ser utiliza
do como portada del programa 
de fiestas.

Recogida de medicamentos

La organización Solidarios 
para el Desarrollo ha preparado 
un acto para la recogida de me
dicamentos que se celebrará el 
próximo sábado 20 de junio des
de las seis hasta las nueve y media 
de la tarde en el parque "Dos Ríos"

El día 26 se elige a la reina y damas de Villa Román para 1998. FOTO-RES

de la Avenida del Mediterráneo, 
también en el barrio de Villa 
Román.

Las medicinas conseguidas 
serán enviadas para cubrir las 
necesidades de Nicaragua.

Díaz-Cano 
pre^nta sobre los 
pacientes enviados 
del INSALUD a la 
sanidad privada

La Tribuna

Máximo Díaz-Cano, perte
neciente al Grupo Parlamenta
rio Socialista y Senador por la 
región de Castilla-La Mancha, 
ha formulado una serie de pre
guntas al Gobierno de la Nación 
para las que desea obtener res
puesta escrita, al objeto de co
nocer cuántos pacientes del 
Sistema Nacional de Salud de 
la provincia de Cuenca son 
derivados a instituciones priva
das.

En la primera pregunta par
lamentaria, Díaz-Cano quiere 
conocer qué conciertos tiene 
firmados o previsto firmar el 
INSALUD con instituciones 
privadas para la atención sani
taria a pacientes del Sistema 
Nacional de Salud en esta pro
vincia.

A este respecto, ha formu
lado otra pregunta en la que se 
interesa por el número de inter
venciones quirúrgicas anuales 
de prótesis de cadera en la pro
vincia de Cuenca. En este sen
tido quiere saber cuántas se 
realizaron durante los años 94, 
95, 96 y 97 y cuáles fueron 
derivadas a instituciones sani
tarias privadas concertadas 
durante el mismo período.
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MERCADO DE
VEHICULOS DE OCASION

Vehículos

^ AMADEO VILLAR «>
MARCA MODELO EXTRAS ANO

OPEL 
NISSAN 
VOLKSWAGEN

VECTRA 2.0 16v
PRIMERA 1.6 SLX 
GOLFCL
PATROL 6 c. Corto 
ZX VOLCANE 1.9 D 
ASTRA 1.4IGL 
405 GR
PATROL 6 c. Corto

CU-2346-I 
CU-0882-H 
B-6458-KW 
CU-1679-E 
M-5416-0J 
B-1451-NV 
B-4302-JH 
CU-6830-D

92
89
87
93
92
88
86

de Cu en ca
La Tribuna

de
KIAOcasión KIA MOTORS

Telf.: 21 41 72 .Telf.: 22 9214
Tele o

AVDA. CRUZ ROJA S/N

CTRA. DE MADRID ; 

? 16002 CUENCA;-.:;

IaTURISIVIOS VILLAR r 2

UNO Fórmula 1.4 C/C, E/E

Telfs. de información: 969-224957 / 235115

CUEMOVIL AUTOMOCION, S.A

GARANTIA FORD - FINANCIACION INMEDIATA

PRECIOMODELOMARCA

ANOCOLOREXTRASMARCA MODELO
SEAT 
ROVER 
FORD 
FIAT

87
91
91
94
95

foPEL:
IBIZA 
1.4
FIESTA XR2

\’&¿¿

Sp.
D/A, C/C, E/E
C/C,E/E

NISSAN 
CITROEN 
OPEL 
PEUGEOT 

; NISSAN

;s:«, «w' Audi

CITROEN ZX1.8ie
NISSAN VANETTE

ROJO 
ROJO 
NEGRO 
ROJO

| MERCEDES
C/C, D/A, E/E, A/A VERDE - 

BLANCO

MRE/^AUU , Express Diesel Combi

3 meses

fe

OFERTA DE LA SEMANA
SWIFT SEDAN 1.6 i 92 A/Acondicionado

MARCA/MODELO OPCIONES ANO

LANCIA DEDRA 2.0 TD Clima, 010, EIE, DIA 92
FIAT TEIVIPRA 1.8 ie AIA, CIO, EIE, DIA 92
RENAULT 19 TSE CIC,EIE,DIA 90
RENAULT 21GTS 010, EIE, DIA 89
OPELCALIBRA FullEijuipe 91

; ® TOYOTA

MARCA/MODELO

Ctra. de Valencia, km. 86
Telf.: (969) 23 49 46 - 16004 CUENCA

FORD MONDEO 671/5 24]/170 CV (800 97) Procedente dirección
FORD MONDEO Si 2.016v 130 CIZ 4x4 (año 98) Proced. dirección
FORD FiEST/] NEWPORT 5p 1.300 ¡(ano 94)
OPEL CORS/] 1.400i5p. (año 94)
OPEL/{STR/] 1.70 (año 94) y
OPEL]/ECTR/]2.OÍCD(año92) . . r
mSW/]GENPOLO COOPE 1.3001 (año 94)

OPCIONES

Max. Equip. 
Max. Equip. 
EIE,C¡C,Dirlasisl 
Serie 
Dir/asist. 
Max.Equip. 
Serie ■

!li
*3

»M
í-^

)í^
‘<-

;IÍ
í

m. 2 - Telf. 969 221900 
CUENCA

í^C-15 Diesel
Escort 1.8 Diesel VAN 

; ; Vectra 2.0 Inyección 
1 ; Ibiza 1.2 /1: y ,

230E-ABSylûre

400.000
375.000 

i 590.000 
^875.000

275.000
850.000

LaTribuna
de Cuenca

MARGA MODELO ANO EXTRAS GARANTIA

^Ï MERCEDES 1900
^CITROEN BXGTI

i’ VOLKSWAGEN GOLFGTDJ CITROEN XM2.0G. LUXE
& RENAULT CU016 v
ft CITROEN XSARA 1.8VtS

' PEUGEOT 
RENAULT 
LANCIA

SUZUKI

86 A/A, ABS. ele.
90 Pack eléctrico

92
90 fullequipe

309 SR 
21TXI 
DEDRA 1.6 lE

91
97 lull equipe
89 UantasAI.
90 fullequipe
93

3 meses 
3meses

12 meses Europea 
Emeses 
3meses .

12 meses Europea 
3meses 
6meses 
3meses

CITROEN EUROCASION
Cira. Alcázar, km. 2,500 -16003 CUENCA
Telf.: 22 11 80-90810 62 74
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LaAsociacionpersisuepotenciar la capitaly su provincia

Nace Cuenca Siglo XXI, 
dirigida a los ciudadanos

De izquierda a derecha, Pedro Jesús Andrés, Esther del Valle y Juan Andrés Buedo. FOTO-RES

Seleccionados 24 films que se 
proyectarán desde el viernes

Laura DEL CASTILLO

La asociación "Cuenca siglo 
XXI" fue presentada ayer en el 
Hotel NH por su presidente 
Pedro Jesús Andrés, la vicepre
sidenta, Esther del VaUe y el se
cretario general, Juan Andrés 
Buedo-

La asociación ha nacido con 
la intención de defender los in
tereses catanes de los ciuda
danos conquenses y de paliar, 
entre otros el emplazamiento so
cial, poblacional y empresarial que 
existe en Cuenca y su provin

cia. Otros de los fines que per
sigue esta nueva entidad son la 
realización de actividades que 
difundan el estudio y la investi
gación del pensamiento históri
co, político, económico, social y 
cultural en Cuenca; impulsar las 
actividades relacionadas con el 
proceso de modernización de las 
Administraciones Públicas im
plantadas en el conjunto de la 
provincia; la colaboración con 
todas las instituciones públicas 
y privadas con incidencia en 
Cuenca, en favor del constante 
e ininterrumpido progreso inte

gral de este territorio e impulsar 
la cultura emprendedora, espe
cialmente a través del apoyo a 
la incorporación de los jóvenes 
al entorno empresarial y mediante 
el amparo de la formación con
tinua en el ámbito de la empre
sa.

De momento la asociación 
cuenta con los quince socios 
fundadores. "Queremos decir 
que todo el que quiera puede 
inscribirse en ella, fuera de co
lores políticos o ideologías; lo que 
nos interesa son las personas", 
manifestó el presidente.

La Tribuna

Este verano se proyectarán 
desde el viernes 19 de junio al 
15 de septiembre 24 títulos de 
diferentes nacionalidades en una 
de las salas de Multicines Cuen
ca que se integran dentro de un 
ciclo "La pequeña sala de las 
grandes películas".

Los responsables de la em
presa de proyecciones Multicines 
Cuenca han repetido esta expe
riencia iniciada el año pasado por 
el gran éxito que supuso y para 
seguir apoyando el buen cine de 
calidad y "entrar en contacto con 
la obra de grandes realizadores 
de la cinematografía universal". 
Para este ciclo, se ha creado un 
bono que cuesta 2.400 pesetas 
y permite ver seis films.

La programación de "La pe
queña sala de las grandes pelí
culas", comienza con la proyec
ción de "El ladrón" y "4 días de

La UPA insta a la sociedad a 
defender el sector vitivinícola

LaTribuna

La Unión de Pequeños Agri
cultores (UPA) manifiesta su 
preocupación ante las noticias 
procedentes de la Comisión Eu
ropea, relativas a la futura refor
ma de la OCM del vino. Los datos 
conocidas hasta el momento hacen 
pensar en una reducción de las 
medidas de intervención, sobre 
todo en lo relativo a las destila
ciones.

La UPA informa que toda 
medida que sirve para reducir o 
eliminar los mecanismos de in
tervención serán peijudicial para 
el viñedo dedicado a la uva de 
mesa, debido a que las diferentes 
destilaciones que rigen en la ac
tualidad suponen una regulación 

septiembre" desde el 19 al 25 
de junio; del 26 de junio al 2 de 
julio se proyecta "Sus ojos se 
cerraron" y "No va más"; del 3 
al 9 de julio, se verán las pelícu
las "Un gesto más" y "Las alas 
de la paloma".

Del 10 al 16 de julio, las pe
lículas previstas son "El cuar
teto" y "A la luz del fuego"; del 
17 al 23 de julio, se proyectarán 
"Amor y muerte en Long Island" 
y "Cenizas del paraíso"; del 24 
al 30 dejulio, "Limpiezaen seco" 
y "Aflicción"; del 31 dejulio al 
6 de agosto, se proyectará 
"Sunday" y "Pequeños milagros"; 
del 7 al 13 de agosto, "Pusher" 
y "La lección del tango (The 
tango lesson)"; del 14 al 20 de 
agosto, "Hombres armados" y 
"Shall we dance?"; el ciclo ter
mina con las dos películas que 
se podrán ver del 21 al 27 de 
agosto, "Azúcar amarga"'y 
"Oscar y lucinda".

que permite influir en los precios 
del mercado, funcionando como 
mecanismo de contención ante 
fuertes caídas de los precios.

El viñedo ocupa aproximada
mente 600.000 hectáreas en la 
región, es decir, un 12,6 % de la 
superficie agraria, el 51% de la 
superficie nacional dedicada a 
este cultivo y una quinta parte 
del total comunitario. Esta acti
vidad agraria genera unos 65.000 
millones de pesetas y casi cua
renta mil puestos de trabajo. Es 
un sector estratégico por el nú
mero de empleo, como produc
to alimentario y en definitiva es 
el motor de zonas rurales, ade
más de evitar ladesertización de 
zonas áridas o dar cobijo a ani
males.

GÜENGA t - /"'^WWSsSÉSfflHI

Museo de Arte Abstracto Español 
de Cuenca
Exposición "Grabado Abstracto 
EspañoT’en la sala de exposiciones tem
porales.
85 obras de 12 artistas españoles 
Desde el 3 de febrero al 14 de junio
Círculo de la Constancia
111 Aniversario de su fundación. 
Exposición de Pérez Siquier. 
Del 9 de junio al 15 de julio.
Teatro Auditorio
- 18 de junio. Grupo Vocal "Elé". 20:30 
horas.
- 25 de junio. "El amor de don Perimplín 
con Belisa en su jardín" 20:30 horas.

Sala de Exposiciones de CCM.
Décimo Certamen de Artes Plásticas 
"Fernando Zóbel".
Del 15 al 30 de junio.

Conservatorio Profesional de 
Música de Cuenca.
Conciertos de junio 1998

- Día 26 de junio. Concierto "Curso de Ini
ciación Musical". Auditorio. 20 horas.
- Día 27 de junio. Concierto Cuarteto de 
Cuerda Carpe Diem y Francisco López Jaso 
(Acordeón). Conservatorio. 20 horas.

-Día 17 de junio. L'Ham de Foc (Folk) 
Auditorio. Sala 1. 20:00 horas.

Galería de Arte Pilares 
Exposición de Antonio Saura. 
Del 22 de mayo al 24 de junio.

-Día 19 de junio. Sexteto de saxofo 
nes "Leganés" y Sara Olleros (Pia
no).
San Miguel. 20:00 horas.
-Día 22 de jiunio. Concierto "Los 
primeros dél Conservatorio". San 
Miguel. 20 horas.

Sala de Exposiciones Lope de Vega 
Exposición de José Luis Alarcón y Belén 
Carretero.
Desde el 11 de junio.

Galería de Arte '’La Escalera"
Exposición de pintura Madrid-Barcelona. 
M® Luisa Sanz y Montserrat Casacuberta 
Del 3 de junio al 4 de julio.
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Así lo manifestó el presidente resional de ASAJA en Ciudad Real

Vifleiia: la reforma de la OCM del 
vino no perjudica intereses en C-LM

Efe

El presidente regional de 
ASAJA en Castilla-La Mancha, 
Fernando Villena, cree que el 
documento de reforma de la 
Organización Común del Mer
cado (OCM) del Vino «no pare
ce lesivo ni perjudica enormemen
te los intereses de los viticultores 
de nuestra Comunidad Autóno
ma».

Villena, que se reunió ayer en 
Ciudad Real con unos cincuenta 
delegados de ASAJA en toda 
Castilla-La Mancha para anali
zar las actuaciones de la orga
nización en los próximos meses, 
afirmó que «laOCM del vino del 
futuro, tal y como está plantea
da, no trae grandes problemas a 
la región».

«Lo que está claro es que la 
OCM del vino va a beneficiar a 
otras regiones españolas», dijo 
Villena que se mostró satisfecho 
con las previsiones presupues
tarias para el sector del vino, 
porque porque «está muy por 
encima de lo previsto en la Agenda 
2000, y con dinero se pueden 
hacer muchas cosas».

El presidente regional de 
ASAJA apuntó que «la única 
preocupación que tenemos con 
la nueva OCM del vino es que 
deja muchos puntos sin concre
tar, todo puede decidirse en los 
comités de gestión, y eso supone 
que habrá que negociar cada una 
de las actuaciones». A su jui
cio, habrá que trabajar mucho 
más desde el punto de vista téc
nico que político, «pero por lo 
que conocemos, la reforma que 
se nos plantea no es lesiva para 
nuestros intereses, aunque, como 
todo, es mejorable».

Villena aclaró que «entre los 
puntos negros de la reforma está 
la práctica de la chaptalización 
(la adición de sacarosa al vino 
para aumentar su grado), y la des
aparición del precio de referen
cia». Sin embargo, reiteró que 
«esta nueva reforma se aleja de. 
la que se propuso en 1994, que 
era absolutamente perjudicial, y 
vuelve a los baremos de los años 
1985-1992, antes de la gran se
quía que hemos padecido en 
Castilla-La Mancha».

Europea son las organizaciones 
agrarias que estamos incluidas en 
el Comité Organizador de la 
Poítica Agraria Común, y en ese 
frente debemos luchar por nues

tros intereses», añadió Fresneda.
Por último, Fresneda dio cuen

ta del presupuesto de AS AJA en 
la región, que asciende a 35 mi
llones de pesetas, sin contar con

los presupuestos individuales que 
tiene cada provincia, y aclaró que 
en ia reunión de hoy también se 
aprobaron las cuentas del ejerci
cio anterior.

Fernando Villena. T.F,

Bazar de la informática 
y la comunicación "^^

JAVIER 
ALONSO
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I. B. M. 
FUJITSU 

Hewlett Packard 
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Por su parte, el secretario 
regional de ASAJA Castilla-La 
Mancha, José María Fresneda, 
adelantó que la próxima semana 
una delegación de la organiza
ción visitará Bruselas donde 
hablarácon varios responsables 
comunitarios, entre ellos el co
misario Franz Fischler, para 
tratar diversos asuntos agrarios.

«Hay gu? estar cerca de Bru
selas, mantener muchas reunio
nes extraoficiales, porque los 
únicos que tienen peso en la Unión
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EROVm
El observatorio proporcionará en su 
primera fase la temperatura, humedad 
del aire, presión atmosférica, 
dirección del viento y plubiometría

Se hará en dos fases, la primera destinada a servicios menos especializados

Tarancón tendrá en breve
un observatorio meteorol^co
Tarancón contará pronto con un observatorio meteoroló
gico, como ha quedado recogido en la propuesta de conve
nio que el Ministerio de Medio Ambiente lanzaba al Ayun
tamiento de la localidad ayer, durante la visita del director 
del Centro Meteorológico territorial de Madrid y de Castilla- 
La Mancha, José Luis Camacho Ruiz.

.Tulio CLEMENTE

La proposición de convenio 
contempla, básicamente, la ins
talación meteorológica en 
Tarancón, páralelamente a otras 
dependencias de servicio del 
Ayuntamiento de la localidad, de 
un observatorio meteorológico en 
dos fases que estarán bien dife
renciadas.

En una primer fase quedaría 
instalado un observatorio bási
co que recogería diariamente y 
en tiempo real una serie de da
tos de carácter habitual qn prin
cipio, como son las temp'^ratu- 
ras, humedad relativa del aire, 
presión atmosférica, dirección del 
viento y pluviometría con datos 
muy concretos de la cantidad de 
agua caída por metro cuadrado, 
etc...

No obstante, el proyecto evo
lucionaría en un tiempo que por 
ahora no se ha determinado de

Los alumnos de COU de Tarancón 
comenzaron ayer la selectividad

J. CLEMENTE

Los exámenes que comenza
ban ayer y que se prolongarán 
hasta mañana miércoles, supon
drán tres días para que los estu
diantes del Instituto de Bachi
llerato "Riansares" se enfrenten 
con este clásico de los exáme
nes que tanto suele preocupar
les a casi todos.

No obstante de unos años a 
esta parte, los resultados de 
nuestros estudiantes han sido 
excelentes, logrando una efec-' 
tividad superior al 80 por ciento 
en aprobados, lo que hace alber
gar esperanzas de cara a este 
curso.

Así, desde la mañana de ayer, 
85 alumnos del Instituto de Ba
chillerato "Riansares" abordan sus 
exámenes de selectividad en las 
aulas del que ha sido su centro 
de estudios en los últimos años.

Las pruebas de selectividad 

manera que en un futuro cerca
no ofrecería otros datos más 
especializados con laposibilidad, 
incluso, de efectuar prediccio
nes a unos días vistos, de las 
condiciones meteorológicas de 
la zona.

Los términos del futuro con
venio contemplan la instalación 
del observatorio en los terrenos 
que en el paraje de "El Altillo" 
ocupan varias instalaciones de 
servicios básicos del municipio 
de Tarancón, como los conoci
dos depósitos de agua.

En un principio se prevé la 
presencia del empleado munici
pal que cuida y mantiene dichas 
instalaciones y que en la prime
ra fase sería el encargado de 
transmitir diariamente los datos 
básicos al observatorio central. 
Todo esto no sería óbice para que 
en un futuro se produjese la 
automatización.

El Ayuntamiento de Tarancón

se llevan a cabo en la mayor de 
las aulas de que dispone el cen
tro, conocida como aula de audio
visuales que puede albergar a más 
de 60 alumnos. Según el direc
tor de este centro la distribución 
de los mismos supondrá que sea 
usado el aula contigua con ca
pacidad para otros 25 alumnos, 
con lo cual no habrá problemas 
en cuanto al reparto de dichos 
alumnos.

Iniciativa de la UCLM

Por otra parte, la iniciativa de 
que se lleven a cabo aquí los 
exámenes de selectividad ha 
partido de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, aunque el 
Ayuntamiento de Tarancón ha 
realizado algunas de las gestio
nes necesarias para conseguir 
este fin, según palabras del pro
pio Ángel Quadal.

El tribunal de estas pruebas

El convenio será sometido a pleno en el Ayuntamiento.

no ha proporcionado datos con
cretos en cuanto al presupuesto 
de estas instalaciones, aludien
do a que supone un "coste cero" 
para el municipio, en tanto en 
cuanto que dicho Ayuntamiento 
aportaba las dependencias ya

de acceso a la Universidad es
tará formado por el presidente, 
que este año será una profesora 

existentes para la instalación de 
los aparatos de medición, corrien
do el coste restante por cuenta 
del propio Ministerio de Medio 
Ambiente.

El convenio deberá ser some
tido a Pleno

de Universidad y cinco vocales 
docentes de enseñanza media y 
dos profesoresaniversitarios más.

Cervera, alcalde 
de Zarzuela: "no 
necesitamos 
ningún salvador 
en el Monte"

La Tribuna

El alcalde de Zarzuela, Au
relio Cervera, ha escrito un 
artículo en respuesta a la san
ción que la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
le ha puesto recientemente por 
la tala de robles que presunta
mente ha hecho de manera ile
gal.

Para Cervera, "estos politi
quillos, por defender su puesto 
en el poder ante los demás, son 
capaces del enfrentamiento y 
la discordia a base de la men
tira y la confusión".

Demagogia y 
desmoralización

El alcalde de Zarzuela cali
fica a los dirigentes de Casti
lla-La Mancha de demagogos 
y les acusa de desmoralizar a 
los pocos habitantes que en 
pueblos pequeños como el suyo 
mediante presiones como la que 
están llevando a cabo, "y más 
aún cuando el máximo dirigen
te político en Cuenca [el dele
gado de la Junta, José Manuel 
Martínez Cenzano] dice que 
incluso el monte privado es de 
todos.

Así, Cervera se dirige a 
Cenzano diciéndole que "sólo le 
queda poner carteles de requi
sa en las fincas privadas como 
cuentan los mayores de otros 
tiempos".

El alcalde de la localidad 
asegura que no necesitan nin
gún salvador en el Monte, "sólo 
los que tenemos que vivir de él 
sabemos cual es su conserva
ción; (y ahí está demostrada en 
las cuatro mil hectáreas de te
rritorio del municipio)".

Población de chaparros

Cervera afirma que "en esta 
finca de 150 hectáreas dedica
da al pino, la población de cha
parros va en'aumento, por esa 
razón se solicitó este clareo, y 
cual es nuestra sorpresa al 
observarcon detalle la licencia 
otorgada por la Delegación de 
Agricultura y Medio Ambiente 
de la Junta que autoriza un se
ñalamiento de quince centíme
tros de diámetro como máximo, 
siendo la actuación ejemplar de 
los Servicios Forestales y mar
car un señalamiento de quince 
centímetros de*diámetro en 
adelante".

El alcalde de Zarzuela se 
dirige a Martínez Cenzano y le 
dice que las contradicciones del 
Servicio y la propia Delegación 
no debe pagarías la proDiedaH 
y aclara que ei Ayuntamiento 
de la localidad "no coría robles 
porque sí, lo solicita, recibe la 
licencia y los vende".
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El párroco de Villar de Olalla ofició una misa y se sacó al Santo en procesión

Numerosos vecinos de BaDesteros
Dos fallecidos, tres 
heridos graves y 
cinco leves, balance 
de los accidentes 
del fin de semana

rindieron homenaje a San Antonio
Laura DEL CASTILLO

El domingo fue día de cele
braciones en toda España por el 
Corpus Christi, pero también por 
la festividad de San Antonio, in
cluso, en las poblaciones más pe
queñas y pedanías como Balles
teros, que depende de Villar de 
Olalla.

En este municipio celebra
ron el día de San Antón con una 
misa fuera de la capilla, que fue 
oficiada por el párroco de Villar 
de Olalla.

El buen tiempo y la devoción 
de los vecinos, tanto de Balles
teros como de las poblaciones 
vecinas, hicieron que numerosas 
personas se acercaran hasta allí 
para acompañar la figura de San 
Antonio y recibir los roscos de 
pan bendecidos.

Después de la procesión y 
de la misa, los asistentes pudie
ron disfrutar de una "zurra" que 
completó la jornada religiosa.

Las personas que se trasla
daron hasta allí tuvieron la oca
sión de contemplar la belleza del 
paisaje y las lagunas naturales 
que se encuentran en las inme
diaciones de la pedanía. El buen, tiempo permitió que la misa se oficiara fuera de la capilla. FOTO-RES

Los vecinos acompañaron a San Antonio por las calles. FOTO-RES Todo el mundo fue invitado a "zurra". FOTO-RES

La Tribuna

Un total de dos fallecidos, tres 
heridos graves y cinco leves ha 
sido el balance de los cuatro 
accidentes de circulación ocu
rridos en las carreteras de la 
provincia durante el pasado fin 
de semana.

A las 23'00 horas del día 
pasado día 12 en el kilómetro 
11'800 de la carretera CU-V- 
SN (Villarrobledo -Las Mesas) 
en el término municipal de Las 
Mesas un turismo se salió de la 
vía por el margen derecho, ca
yendo al río Záncara resultan
do heridos leves Pedro J.S.R. 
de 19 años, Jesús C.B. y Alfon
so C.B., ambos de 18 años.

A las 7'30 horas del día 14, 
en el kilómetro 74'700 de la 
carretera N-III (Madrid-Valen
cia), término municipal de 
Belinchón ocurrió un accidente 
al chocar contra una valla una 
motocicleta matrícula de Valen- 
ciaconducida por R.G.O. de 18 
años de edad, quien falleció.

A las 18’45 del día 14 en el 
kilómetro 32,000 de la carrete
ra GM-2100 (N-III-N-320 en el 
término municipal de Valverde 
del Júcar tuvo lugar un accidente 
de un ciclomotor conducido por 
Germán 0.0., de 61 años, que 
está herido grave.

Por último, a las 21'10 horas 
del día 14 en el kilómetro 100'800 
en la carretera CM-310 (Alcá
zar de San Juan-Albalate de las 
Nogueras), término municipal de 
Huete colisionó frontalmente un 
turismo matrícula de Cuenca 
conducido por Manuel L.S. del 
0, de 32 años quien resultó herido 
leve. El vehículo iba ocupado por 
Montserrat A.M. de 33 años 
quien resultó herido grave y Dino 
J.T.C., de 34 años, herido leve, 
contra un turismo matrícula de 
Madrid conducido por Luis P. Y. 
de 63 años, herido grave y por 
Pilar C.J., de 61 años quien 
murió.

El subdelegado 
del Gobierno, 
Luis Casero, 
visita hoy Casas 
de Benítez

LaTribuna

El subdelegado del Gobier
no, Luis Casero tiene previsto 
desplazarse hoy a la localidad 
de Casas de Benítez para visi
tar, junto al alcalde del citado 
municipio, Alfonso Plaza Plaza, 
las obras que se han llevado a 
cabo en el cuartel de la Guardia 
Civil.

El subdelegado viajará acom
pañado del primer jefe de la 142® 
Comandancia de laGuardia Civil, 
Jaime Alejandro.

La visita a Casas de Benitez 
se iniciará a las 13'00 en el 
Ayuntamiento de Casas de 
Benítez.
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Carta abierta a doña 
Carmen Serna

Gracias Señora Sema, no sabe usted lo que le 
agradezco la posibilidad que me da para poder 
volver a hablar de las próximas contrataciones que 
la Diputación provincial va a llevar a cabo para 
licenciados y diplomados, subvencionado por la 
Institución que usted dirige, aunque después de 
ver en el tablón de anuncios de la Diputación otras 
nuevas convocatorias, ya estaba en ello.

Le reconozco con toda sinceridad, su coraje 
político por responder a mi denuncia pública de 
la pasada semana, no corpó sus compañeros del 
PP, a quienes había que aplicarles eso de que "quien 
calla otorga". Pero ha de decirle Sra. Serna, que 
mal asunto ha elegido usted para salir a la palestra 
y ha escogido al interlocutor equivocado, pues 
intentaré demostrarle que llevo razón avalado por 
documentos oficiales, aunque su propio escrito 
me reafirma aún más en lo dicho la pasada sema
na.

En primer lugar, y porque entiendo que nada 
tiene que ver con esta cuestión, le diré que cual
quier agravio que usted hubiera podido padecer 
en su trabajo durante años anteriores, es un pro
blema suyo, y que debería, si creía dañados sus 
legítimos derechos, haberreclamadojudicialmente, 
o al menos denunciarlo públicamente, pues como 
mínimo a todos nos asiste el derecho al pataleo.

Usted habla de 30 plazas, cuando yo me referí 
en mi escrito alas 11 plazas cuyo plazo terminaba 
el pasado lunes; pues desconocía en ese momento 
otras 18 plazas relacionas con los programas 
Horizon y Leonardo, aunque se olvidaustedtambién 
de mencionar también otras 6 plazas más par ala 
escuela Taller de San Lorenzo de la Parrilla (dónde 
la alcaldes es la presidenta de la Diputación 
provincial ¿casualidad?).

Referente al escrito dirigido a mí, le diré lo si
guiente:

1. La Comisión de Gobierno es un órgano donde 
el Grupo Socialista no participa cosa que sí ocurre 
en otros órganos colegiados, como por ejemplo 
la Comisión de Asuntos Generales, que es dónde 
se debe dar cuenta de cualquier convenio que se 
firme, algo que reiteradamente olvidalaSra. Moya.

2. Hace usted referencia a las plazas de Agen
tes de Empleo (horizon y Leonardo) de las cuales 
nada comenté en mi denuncia, pues nada sabía 
entonces. Pero ahora sí se que hay 10 plazas para 
licenciados y diplomados de la Provincia y tam
bién por medio de ENTREVISTA. Nuevamente 
dan muestra de la poca o ninguna transparencia 
y objetividad para seleccionar a titulados medios 
y superiores.

3. Dice usted que no selecciona un Tribunal, 
sino un equipo de trabajo, cuando en el propio 
anuncio de convocatoria y en las bases que las 
regulan explicitan que es tribunal de Selección. 
Pero es más, estas afirmaciones mías las refrenda

el Decreto n° 1597 de 28 de mayo firmado por 
Marina Moya, por el que nombra a los diputados/ 
as del PP como miembros que componen dicho 
Tribunal de Selección.

4. Fíjese la poca importancia que usted misma 
le da ala selección de estas personas, cuando para 
j ustificar que el Tribunal de Selección esté compuesto 
por un número par de miembros, dice usted: "en 
caso de empate podría ser usted: "en caso de empate 
podría ser usted mismo (refiriéndose a mí que no 
formo parte del mismo), sin ningún problema para 
el Tribunal, quien valorará dicho empate". Sea más 
seria, que estamos hablando de puestos de trabajo, 
algunos de dos años de duración, y para persona 
con cualificación. Esté usted a la altura de la 
Institución que representa. Para mí eso es más serio, 
Sra. Serna.

5. Defiende usted a la Diputación Provincial, y 
ados diputados aludidos, olvidando usted mi crítica 
a un tercer Diputado en su condición de Presidente 
dei Patronato de Promoción Económica, pues se 
contrata a 6 técnicos para el programa de Unidad 
de Promoción y Desarrollo, que yo creo algo debe 
decir este Patronato han presentado un escrito de 
queja a este Diputado Provincial, por haberse 
enterado de esto por la prensa cuando le atañe a 
este Patronato. ¿Lo desconoce usted, verdad?.

6. Lo que el Grupo Socialista quiere, como no 
podría ser de otra forma, es que se creen puestos 
de trabajo, pero sobre todo que se haga con 
LIMPIEZA y TRANSPARENCIA, y usted mejor 
que yo debe saber que en una entrevista estos 
principios no se dan, y esas grandes mentes a las 
que usted alude, seguramente con más ganas que 
yo quieren máxima objetividad, limpieza y 
transparencia, pues confían en sus posibilidades.

7. Lo que el Grupo Socialista no quiere, Sra. 
Sema, es que ocurra lo mismo que en la Diputación 
Provincial de Albacete, donde el PP ha enchufado 
a 10 personas afines a ellos, el mismo Partido que 
le ha puesto a usted en su sillón. Le recuerdo que 
es el mismo programa que aquí hablamos.

No se preocupe usted, Sra. Serna, que cuando 
concluya la selección me atreveré a preguntar e 
informaré ala opinión pública, si de algo hay que 
informar. Espero y deseo que mis públicas denun
cias eviten lo que la Diputación, con su conniven
cia, quiere hacer y por tanto de nada haya que 
informar.

Espero y deseo también que este fin de semana 
veraniego sea estupendo parausted y que lalectura 
de ésta, mi respuesta, le satisfaga. A mini la actitud 
del Equipo de Gobierno del PP en este asunto me 
satisfizo y mucho menos su escrito me convence. 
Todo lo contrario, me reafirma en mis críticas.

Luis Carlos Sahuquillo García.
Viceportavoz del Grupo Socialista en la 

Diputación.

Cervantes, 26 - 2° D, T 600-4-
C LJ E Cz^.
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Castigo a los secuestradores

E
l plato de lentejas que sirvió a Esaú para 
vender a su hermano Jacob puede ser 
un referente ante los argumentos que 
se aportaron en los primeros días desde la 

defensa de los secuestradores de José Anto
nio Ortega Lara.

Estos «animalitos» han debido pensar que 
RICARDO los platos de la balanza de la Justicia se CO
CAMARA rresponden con el primero y el segundo. 

Analizar su falta de sensibilidad en el hecho 
en sí, es poco comparado con lo que ellos, 
especialmente como vascos, mejor entienden: 
la comida. Que digan unos vascos que lo que 
le daban a Ortega Lara era mejor que lo que 
les ponen en la cárcel, y eso sin entrar en las 
sensibilidades entre los humanos, tan pésima- 

/ mente representados por estos tipos, y los 
. . animales. Claro que, biológicamente, las hie-

' ñas están más emparentadas con las coma- 
’ • drejas y los felinos que con los perros, como

' cualquiera pudiera suponer. Hasta el más 
imponente animal, el oso, emplea unos códi
gos más depurados que estos individuos 

. guardianes del zulo de Mondragón. Por citar 
dos breves muestras se sabe que cuando miran 
de frente, fijamente, están manifestando des
confianza y cuando agachan la cabeza debe
remos entender que están listos para el ata
que. Estos tipos, sencillamente, actúan am
parados en la casualidad, el despiste o el re
lajo de sus víctimas o de una manera parecida 
a las tácticas que emplean los dignos: orga

nizan una manada en la que el más ligero va 
en cabeza, acosa de cerca a su presa, así la 
obliga a reducir su marcha, y es entonces 
cuando el resto da cuenta de ella.

La dura piel de los secuestradores de Or
tega Lara les ha protegido de la indignación 
popular que se niega a resumir ese penoso 
cautiverio en un plato de comida. Ellos, en 
contraste con Ortega Lara, aparecen bron
ceados por el sol españolazo que han toma
do en el patio penitenciario mientras, con cargo 
a sus víctimas, han comido lo necesario, o 
puede que algo más, para presentarse con 
ese aspecto saludable que poco tiene que ver 
con la que aún presenta su víctima. En defi
nitiva se han mostrado ante la justicia como 
lo que son, una espectacular seta, la amanita 
faloides o una «Calocybe gambosa», el po
pular perretxiko que tanto les gusta y que 
presta a cierta confusión con la peligrosísima 
Amanita vema o con el «Entoloma lívidum».

Hecho el reparto de sensibilidades com
parativas sólo me queda desearies que su fa
vorito no gane el Mundial de Francia. Segu
ro que ahí sí que lo pueden pasar mal. Y los 
demás de pena como el próximo selecciona
dor del País Vasco sea Arzalluz con su Ley 
del deporte en la mano. Una nueva proyec
ción de ETA y HB patrocinada por el PNV 
y EA. Vivir para ver. Aunque sea el fútbol, 
que será, definitivamente, algo más que un 
deporte.

JOSE BARRIONUEVO, ex-mi- 
nistro de Interior: «A Alvarez Cascos 
le gusta conspirar, preparar encerronas 
y enfrentarse, no sólo a sus adversa
rios políticos, sino incluso a sus pro
pios compañeros».

ANGEL ACE
RES, coordinador 
general del PP: «Mar
qués sé ha saltado to
das las reglas y ha 
actuado fuera del par
tido con total indisci
plina».

SERGIO MARQUES, presidente 
del PP en Asturias: «Quien quiera vi
vir en la miseria puede hacerlo, pero 
no pueden exigimos a los demás que 
también lo compartamos».

La Selección
RAMON PASTRANA

L
a decepción por los goles de Nigeria es 
pareja al entusiasmo con el que la ma 
yoría de los aficionados saben encon
trar las claves de lo ocurrido. No hay español 

que se sienta inferior a Clemente en conoci
mientos de cómo se debe conducir el juego, 
y saben qué tenía haber hecho el selecciona
dor en cada momento, en función de las ap
titudes de uno y otro, y de cómo reaccionaba 
el adversario.

Treinta y tantos millones de ciudadanos co
nocen perfectamente a los jugadores propios, 
a los contrarios, saben de qué pie cojean, si se 
encuentran en plenas condiciones, si se desani
man o se crecen cuando van perdiendo, y en
tienden mucho más de fútbol que todos los en
trenadores y todos los seleccionadores juntos.

El Mundial no ha hecho más que empezar, 
pero España entera es un inmenso campo de 
fútbol. ’

JOSE ANGEL AGUIRRE, preso 
etana: «Lacampaña contra el PP es una 
línea correcta a la que nos aboca la 
determinación represiva de la que ha
cen gala los inquilinos de la Moncloa».

JAVIER SOLANA, secretario ge
neral de la OTAN: «Habrábombardeos 
si la situación lo requiere para avanzar 
hacia la paz».

ROMANO PRODI, presidente del 
Consejo italiano: «Romperé toda co
laboración con el Partido Popular Eu
ropeo en tanto que Silvio Berlusconi 
no sea oficialmente excluido de sus 
filas».

JAVIER CLEMENTE, seleccio
nador nacional de fútbol: «Zubizarre
ta es un portero maltratado y un ejem
plo para todos los guardametas del 
mundo».

ANDONI ZUBIZARRETA, por
tero de la selección española: «Es el 
encanto de la posición de portero: es
tás siempre al límite, tanto en lo posi
tivo como en lo negativo».

CERNUDA
PILAR

Buenas noticias

E
n los últimos tiempos la lucha 
antiterrorista nos depara muy bue 
ñas noticias, excelentes noticias. La 
Ertzaintza y la Policía empiezan a apun

tarse éxitos como los de la Guardia Civil, 
y es previsible que su trabajo tenga conti
nuidad, pues en materia de información, una 
vez que se despega definitivamente, se entra 
en un carril que conduce casi siempre al 
objetivo. Se tarda en conseguir confiden
tes y poner en marcha una infraestructura 
de inteligencia y análisis, pero superadas 
las dificultades de colocar la primera pie
dra, empiezan a llegar gradualmente los 
buenos resultados.

En estas semanas se han desarticulado 
importantes comandos, se ha afianzado la 
relación con Francia, se suceden las extra
diciones, expulsiones y deportaciones -la 
última, la de Pello el Viejo, que fue hom
bre fundamental en Eta- y por si fuera poco

se ha desarticulado la red empresarial que 
surtía económicamente a la banda terro
rista. Estamos hablando de palabras ma
yores, de operaciones de mucha enverga
dura, protagonizadas por la Guardia Civil 
algunas de ellas, por la Ertzaintza otras, 
por la policía unas terceras. Y empiezan a 
recogerse los frutos: de la misma manera 
que en los años ochenta las noticias sobre 
los atentados de Eta ocupaban escaso es
pacio en los periódicos porque eran cons
tantes, ahora vemos que las noticias sobre 
desactivación de comandos o detención de 
terroristas no ocupan un lugar principal, 
porque se repiten casi día a día.

La desarticulación de la red financiera y 
el análisis de la documentación incautada 
va a deparar sorpresas. Agradables sorpre
sas. La primera de ellas era previsible: de
muestra la conexión de esa red etarra con 
importantes personalidades de Herri

Batasuna y Kas, a las que la banda terroris
ta pagaba sustanciosas cantidades de dine
ro. Era de dominio público la conexión de 
Eta con el llamado entorno del MLNV, pero 
ahora existen ya las pruebas, con las can
tidades de dinero recibidas y los nombres 
de los que las recibían. Se sabe también que 
Eta enviaba dinero a sus hombres y muje
res deportados en Iberoamérica, lo que evi
dencia que la mayoría de esos deportados 
seguían perteneciendo a la banda terroris
ta, con las consecuencias judiciales que a 
nadie se escapan. Corren muy buenos tiem
pos para aquellos que ansian que Eta deje 
de matar. La fecha no está cercana, pero 
indudablemente los golpes que hoy recibe, 
y que son frecuentes, significan que se puede 
pensar ya en la posibilidad de que Eta se 
apague poco a poco. Lentamente, pero no 
es un sueño pensar que Eta podría langui
decer hasta su desaparición.
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Sáiz señaló que la Consejería ha cumplido sus 
compromisos, si bien algunos ecologistas 
estiman que los proyectos se ejecutan con 
lentitud y que los recursos son escasos

Administración y ecologistas se reunieron en tomo a la Mesa de Medio Ambiente

Piden que la UE cubra más 
actuaciones medioambientales
La Consejería de Agricultu
ra y Medio Ambiente consi
dera que los fondos de cohe
sión de la Unión Europea 
deberían cubrir más actua
ciones en materia medio
ambiental de las que ac
tualmente contempla, según 
dijo ayer el director general 
de Medio Ambiente Natu
ral, Alberto Sáiz.

S.A.M. ■ Toledo

Esta fue una de las cuestio
nes analizadas ayer por la Mesa 
de Seguimiento del Plan de Con
servación del Medio Ambiente 
Natural, que reúne dos veces al 
año a asociaciones ecologistas 
y administración regional para 
evaluar el desarrollo de este plan, 
aprobado por las Cortes regio
nales en 1994.

En un receso de la reunión, 
Alberto Sáiz explicó a los me
dios de comunicación que la 
Mesa ha realizado un repaso de 
cómo afectan a Castilla-La 
Mancha los fondos de cohesión 
en materia de medio ambiente 
«ya que la negociación futura de 
estas partidas tiene grandes re
percusiones sobre nuestra acti
vidad cotidiana».
■ El director general precisó que 
un cincuenta por ciento de estos 
fondos comunitarios va a parar

EcologisUis solicitan más recursos 
para el Plan de Conservación

Las organizaciones ecologistas que integran la Mesa de 
Seguimiento del Plan de Conservación del Medio Ambiente 
de Castilla-La Mancha creen que hacen falta más recursos, 
tanto económicos como humanos, para que se puedan cumplir 
adecuadamente los objetivos de este proyecto. Esta ha sido 
una de las demandas expuestas ayer por los ecologistas en el 
seno de la Mesa de Seguimiento del Plan de Conservación del 
Medio Ambiente Natural, según manifestó a Efe Miguel 
Angel Hernández, el representante de la organización 
ACMADEN en este foro. Según Hernández, el Plan de 
Conservación «avanza y no falta voluntad por parte de la 
Consejería», aunque la escasez de recursos, tanto 
presupuestarios como humanos, hace peligrar el cumplimiento 
de los compromisos que el Gobierno regional adquirió 
cuando se puso en marcha el Plan. El representante de 
ACMADEN afirmó que, aunque sería necesario actualizar 
sus objetivos, el Plan de Conservación «no se cuestiona» 
porque sigue siendo válido, pero adolece de escasez de 
recursos por lo que las organizaciones ecologistas han pedido 
en la Mesa que el Gobierno autonómico dote con más medios 
el área de í^edio Ambiente.

Sáiz dice que no se puede 
atacar a lu Administración

El director general del Medio Ambiente Natural, Alberto 
Sáiz, opina que no existen elementos para cuestionar la 
actuación de los empleados de la Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente en la detección de cebos envenenados en 
cotos de caza, como han denunciado los grupos ecologistas. 
En declaraciones a los periodistas, Sáiz recomendó que se 
debe denunciar al envenenador en lugar de atacar a la 
administración, que desde hace tiempo está luchando para 
combatir este tipo de prácticas ilegales, según señaló. El 
director general explicó que la Consejería trabaja en la 
detección de este tipo de prácticas desde que el uso de cebos 
envenenados para la caza fue declarado ilegal, y matizó que 
incluso se ha prestado colaboración institucional en el 
Programa Antídoto, de donde partió la denuncia sobre el uso 
de estos cebos en Castilla-La Mancha. En este sentido, señaló 
que no se puede decir que el uso de cebos envenenados sea 
una práctica generalizada en la región, lo que no quiere decir 
que la muerte de un solo animal no sea importante. 
Asimismo, Sáiz indicó que es muy difícil demostrar la autoría 
de estas prácticas y precisó que ahora hay una decena de 
denuncias, en la vía judicial, por este tipo de prácticas.

Un 50% de los fondos de cohesión van a proyectos medioambientales.

a proyectos medioambientales, 
relacionados por un lado con 
obras de infraestructuras hidráu
licas y por otro a planes de lu
cha contra la erosión.

Por otro lado, la Mesa de 
Seguimiento del Plan de Conser
vación del Medio Ambiente 
Natural ha analizado y aporta
do sugerencias a un borrador de 
lo que será el futuro Plan Regio
nal de Educación Ambiental, que 

aún no está desarrollado aunque 
sise han definido yasus princi
pios fundamentales y objetivos. 
Según Sáiz, se trata de un pro
yecto muy complejo, porque afec
ta a varias consejerías y se ha 
considerado oportuno debatirlo 
en la Mesa de Seguimiento en 
este momento por la negociación 
de las transferencias en materia 
educativa para la Comunidad Au
tónoma. Respecto a la evaluación 

de las actuaciones medioam
bientales acometidas por la Junta 
en 1997, el director general se
ñaló que la Consejería ha cum
plido sus compromisos, si bien 
algunas asociaciones ecologistas 
estiman que los proyectos se 
ejecutan con lentitud y que los 
recursos con que se realizan son 
escasos.

En este sentido, Sáiz consi
dera que recortar los plazos que 
precisan determinadas actuacio
nes, como por ejemplo los dis
tintos planes de ordenación de 
recursos naturales, iría en de
trimento de la calidad de estos 
proyectos.

Entre las actuaciones que la 
Consejería realizó en 1997 en 
materia de Medio Ambiente se 
encuentran los proyectos rela
tivos al área forestal, como la 
gestión de montes públicos o vías 
pecuarias así como los planes 
de reforestación, con una ejecu
ción media de entre 12.000 y 
14.000 hectáreas anuales y cer
tificaciones por valor de 275 
millones de pesetas.

Asimismo, la Mesa de Segui
miento ha analizado la campa
ña de incendios de 1997 y ha 
visto lo que serán las principa
les líneas de la de este año, 
además de otros proyectos como 
el Catálogo de Especies Ame
nazadas o los diferentes planes 
de ordenación de recursos na
turales que actualmente trami
ta la administración regional.

IU exigirá a 
Blázquez toda la 
documentación 
que se debata en 
la Cámara

V.N.Z. - Toledo

Izquierda Unida de Castilla- 
La Mancha (lU-ICAM) solici
tará en breve una entrevista con 
la presidenta de las Cortes re
gionales, María Blázquez, para 
«exigir» que se facilite a esta 
formación política toda la docu
mentación que se debata en la 
Cámara para «poder analizaría 
y ofrecernuestras alternativas». 
Según explicó en rueda de pren
sad coordinador regional de IU, 
Gonzalo Gutiérrez, esta solici
tud fue uno de los acuerdos al
canzados en el Consejo Político 
Regional, celebrado el sábado, 
con el que se pretende reanudar 
el trabajo institucional de IU en 
las Cortes regionales tras el aban
dono del único diputado con el 
que contaba esta formación.

Gutiérrez indicó que los vo
tos que consiguió IU en las pa
sadas elecciones autonómicas, 
en torno a los 80.000, les da 
derecho a estar en las institucio
nes y a conocer qué se debate en 
el Parlamento regional «para 
poder opinar». «IU tiene este 
derecho, a pesar de que se ha 
producido un fenómeno de 
transfuguismo y los anteriores 
dirigentes de este partido lo hayan 
abandonado para pasarse aNueva 
Izquierda», indicó Gutiérrez, 
quien comentó que también soli
citarán a las diputaciones que, 
aunque no tienen representación, 
les mantengan informados.

El coordinador regional de lU- 
ICAM señaló que su formación 
también acordó solicitar una 
reunión con el delegado del Go
bierno en Castilla-La Mancha, 
Carlos Moro, para ponerle de 
manifiesto su preocupación por 
la «lentitud con la que se están 
produciendo las transferencias 
educativas».

Por Otra parte, Gutiérrez co
mentó que en la reunión del sá
bado se analizó la situación polí
tica regional y se constató que 
Castilla-LaManchaes una de las 
regiones más subdesarrolladas y 
envejecidas. El responsable de lU- 
ICAM señaló qué de cara a los 
próximos meses su partidoplan- 
teará soluciones para los princi
pales problemas de la región, 
haciendo especial hincapié en el 
paro y en la necesidad de reba
jar a 35 horas lajornada laboral 
sin reducción salarial. Por últi
mo, Gutiérrez indicó que en la 
reunión el Consejo Político Re
gional eligió a la nueva Ejecuti
va Regional y a los representan
tes de lU-ICAM en los órganos 
federales. En la Ejecutiva Regio
nal, compuesta por una quince- 
nade personas, están, entre otros, 
el alcalde de Argamasilla de Alba, 
Cayo Lara, y el toledano Julián 
Brasero, así como los cinco coor
dinadores provinciales de lU- 
ICAM y el propio Gutiérrez.
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Presentó 300 cuestiones sobre los montes de Ciudad Real

Triguero, el diputado que 
más pregunta en las Cortes

Albacete: la Policía esclarece 
varios delitos de agresión 
sexual cometidos en 5 niñas

Virgilio NAVARRO

El diputado regional del PP 
Domingo Triguero ha plantea
do en el último mes cerca de tres
cientas preguntas escritas al Go
bierno de Castilla-La Mancha 
sobre las actuaciones que la Ad
ministración regional ha realiza
do o pretende realizar en los 
montes de la provincia de Ciu
dad Real. Triguero, según se re
coge en los boletines oficiales del 
Parlamento castellano-manche
go, ha presentado tres tandas de 
preguntas el 20 y 26 de mayo y 
el 5 de junio, que en total suman 
286 cuestiones.

El diputado «popular» quie
re conocer los proyectos que prevé 
ejecutar la Junta de Comunida
des en 1998, así como las actua
ciones que ha llevado a cabo entre 
los años 1994-1997 en diversos 
montes de la provincia de Ciu
dad Real, tanto de titularidad 
pública como privada. Trigue
ro también ha presentado una 
serie de preguntas sobre el cum
plimiento de los convenios sus
critos por la Junta con diferen
tes ayuntamientos para poner en 
marcha actuaciones en montes de 
la provincia de Ciudad Real.

M. MorazOf Oria y Ortí, de 
los más preguntones

Entre los diputados más «pre
guntones» también se encuentran 
los parlamentarios del PP Ra
fael Martínez Morazo, Albertina 
Oria y José Miguel Ortí, que 
desde primeros de año han pre
sentado más de 300 preguntas 
para respuesta escrita por parte 
del Gobierno de Castilla-La 
Mancha.

Martínez Morazo presentó el 
pasado 23 de marzo una tanda 
de 125 preguntas en materia

Absuelto un vecino de El Bonillo 
de quemar el coche del alcalde

L. H. - Albacete

La Audiencia Provincial de 
Albacete ha absuelto al vecino 
de El Bonillo Jesús Ortiz Cana
les, quien inicialmente se auto- 
inculpó de incendiare! automó
vil del alcalde de esta localidad 
albaceteña, Juan Gil, para des
pués declararse inocente de este 
suceso.

En la sentencia, a la que ayer 
tuvo acceso Efe, la Sección 
Segunda de la Audiencia de 
Albacete absuelve a Jesús Ortiz 
Canales, al considerar que no está 
probado que él fuese el autor del 
incendio, ya que durante la vista

Domingo Triguero formuló 286 cuestiones en el último mes.

En las preguntas orales, el PP considera que 
no se contesta con precisión mientras que 

los socialistas afirman que se pretende 
bloquear al ejecutivo con muchas preguntas

cultural, juvenil y deportiva, 
mientras que Ortí planteó el 12 
de marzo 87 cuestiones en rela
ción a unos 60 expedientes de 
acondicionamiento y construc
ción de carreteras en la región.

La diputada Albertina Oria se 
ha interesado en sus cerca de 120 
preguntas por laconstrucción de 
viviendas tuteladas y residencias 
para mayores en Guadalajara, 
participación en los tributos del 
Estado, compensaciones por los 
trasvases Tajo-Segura o el puerto

oral ni el alcalde ni agentes de la 
Guardia Civil ni los diferentes 
testigos que declararon pudieron 
aportar prueba alguna contra el 
acusado.

Jesús Ortiz Canales, en una 
primera declaración ante la 
Guardia Civil, se autoinculpó de 
haber incendiado el coche del 
alcalde de El Bonillo, si bien en 
un segundo testimonio ante los 
juzgados se declaró inocente y 
aseguró desconocer cualquier 
dato sobre el delito que se le 
atribuía y que tuvo lugar en mayo 
de 1997.

En la sentencia, cuyo ponen
te y redactor ha sido el magis
trado Francisco Cañamares, se

seco de Azuqueca de Henares, 
entre otros asuntos. El PP y el 
PSOE mantienen una particular 
polémica por las preguntas ora
les y mientras los «populares» 
aseguran que el Gobierno regio
nal no contesta con precisión a 
sus cuestiones, los socialistas 
afirman que el PP pretende blo
quear el Ejecutivo con grandes 
cantidades de preguntas, muchas 
de cuyas respuestas pueden 
obtenerse leyendo el Boletín 
Oficial de la Comunidad.

decreta también que el acusado 
sea puesto de forma inmediata 
en libertad, ya que ha permane
cido en la prisión provincial de 
LaTorrecica de Albacete durante 
los últimos trece meses.

En la vista oral, 
ningún testigo 
pudo aportar 

pruebas contra el 
acusado

A.M< - Albacete

La Policía de Albacete ha 
esclarecido cinco delitos de agre
sión sexual cometidos en cinco 
niñas albaceteñas durante los 
años 1996 y 1997 y ha detenido 
al presunto autor de los mismos, 
un joven de 25 años.

Según informó la Subdelega
ción de! Gobierno en Albacete, 
los hechos se produjeron cuan
do el detenido, J.C.R., se hacía 
pasar por médico y procedía a 
realizar «tocamientos» a las me
nores en el portal de sus domi
cilios y en el ascensor, tal y como 
consta en las denuncias presen
tadas contra el joven. En la nota 
de prensa de la Subdelegación del 
Gobierno se indica que funcio
narios del Cuerpo Nacional de 
Policía de Lérida detuvieron a 
mediados del pasado mes de abril

¿Quién dijo que ellas 
los prefieren blancos?
Terciopelo.
Este es el secreto del tinto merlot varietal Portillejo. Descubre 
un nuevo estilo de elaboración pensado para satisfacer los 
gustos más exigentes. _©

PORTILLEJO
Bodega: Viñedos Mejorantes S.L., 925 20 10 36 merlot

Prosiguen las investigaciones.

al joven por cometer un delito 
de las mismas características. 
La Policía continúa con las in
vestigaciones de varias agresio
nes sexuales denunciadas en 
Albacete.
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Filosofía, Lengua Española, Inglés o 
Francés fueron algunas de las asignaturas 
cuyos exámenes pusieron a prueba los 
conocimientos de los alumnos

. La jornada transcurrió sin complicaciones en ninsuno de los campus de la UCLM

Calor y nervios protagonizaron el 
primer día de la temida Selectividad
Casi 6.700 Jóvenes de toda 
la región iniciaron ayer la 
tan temida prueba de Selec
tividad. LaJornada, que co
menzó a las 9,00 horas de la 
mañana en los diferentes 
campus de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, 
trnscurrió sin ningún tipo 
de incidentes, excepto los 
derivados de los lógicos ner
vios.

Silvia DÍEZ MAYANS

Los cuatro campus de la 
Universidad regional se convir
tieron ayer en un nido de ner
vios en los que más de 6.000 

'alumnos de los institutos de 
Castilla-La Mancha se "enfren
taron” a una de las pruebas más 
temidas en la formación acadé
mica, la Selectividad.

Filosofía, Lengua Española, 
Historia, Inglés o Francés fue
ron algunas de las asignaturas 
que pusieron a prueba los cono
cimientos de los alumnos de 
COU y LOGSE y que hoy con
tinuarán lajornada con materias 
relacionadas con las Matemáti
cas, la'Física, Geografía, Mecá
nica o la Biología.

Al parecer, todo está trans
curriendo con absoluta norma
lidad, aunque a más de uno le 
traicionaron ayer los nervios 
provocando algún que otro "ata
que" de risa antes de comenzar 
el primer examen en el Campus 
de Ciudad Real donde el calor 
(y los nervios) aumentó en ex
ceso la temperatura de las au
las. ‘

En Toledo, los futuros uni
versitarios se han perdido lace- 
lebración del Corpus debido a 
que la prueba de Selectividad ha 
comenzadojusto un día después 
de que finalizase, hecho que les 
ha irritado bastante.

Respecto a las pruebas rea
lizadas todo parece indicar que, 
como en otros años, exámenes 
como el comentario de textor Fi
losofía o Literatura son los 
menos temidos por los estudian
tes quienes, por otra parte, no 
se sienten tan seguros ante la 
Física o las Matemáticas.

La novedad de este año ha 
sido el incremento de los Tri
bunales Únicos de Selectividad 
en las localidades de Hellín y 
Almansa, que ayer fueron visi
tados por la vicerrectora de 
Alumnos de la Universidad cas
tellano-manchega, Cándida 
Gutiérrez.

La concentración es uno de los requisitos básicos para superar la prueba. TOMÁS FERNÁNDEZ

Alumnos que se examinaron en el Campus de Toledo. M.SOTO En el Campus de Cuenca se examinaron 737 jóvenes. FOTO-RES

A partir de mañana, último 
día de la prueba, sólo quedará 
esperar a que se corrijan los

exámenes a través de un código 
de barras que garantiza el ano
nimato de los alumnos. Después,

cada estudiante tendrá que de
cidirse por una carrera y una 
universidad determinada depen

diendo en algunos casos de la cali
ficación obtenida en la menciona
da prueba de Selectividad.
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La Mesa Negociadora se reunió ayer por primera vez

UGT y UCLM dan el primer paso 
para resolver el conflicto del PAS

Silvia DÍEZ MAYANS

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo, presentó ayer a Ángel 
Sánchez Morales, secretario 
general de FETE-UGT en* la 
región, la propuesta de la Uni
versidad para mejorar las con
diciones de trabajo de su perso
nal laboral, funcionarial y do
cente dando así el primer paso 
para poner punto y final al con
flicto en el que se han visto 
inmersos durante los últimos 
meses la institución académica 
y algunos sindicatos.

El documento supone la obli
gatoriedad de que ambas partes 
negocien para llegar aun acuerdo 
final que "contribuirá a la me
jora de la calidad del servicio 
público universitario", señaló 
Arroyo.

Así, tras la firma del acuer
do, tuvo lugar la primera reunión 
de la Mesa Sindical de la Uni
versidad, órgano paritario for
mado por representantes de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, UGT y CCOO cuyo ob
jetivo será el de llevar a cabo las 
negociaciones necesarias que 
tendrían que derivar en un Acuer
do General sobre las Condicio
nes de Trabajo y en un Conve
nio Colectivo para regular la si
tuación del Personal Laboral de 
la UCLM.

Dicha Mesa Sindical tratará 
temas tales como las retribucio
nes, horarios de atención al

El 11 % de las carreras contarán
con los nuevos planes en octubre

D.C

El próximo curso, 233 carre
ras universitarias de las 2.000 que 
se pueden estudiar en el conjunto 
de las universidades españolas 
contarán con huevos planes de 
estudiós, destacaron a Efe fuen
tes de la Secretaría de Estado de 
Universidades, Investigación y 
Desarro31o.

Estos datos suponen que un 
11 por ciento de las carreras se 
acogerán al nuevo Real Decre
to aprobado el pasado 30 de abril, 
en el que se establecía, entre otras

La fírma del acuerdo tuvo lugar ayer en el nuevo rectorado de la UCLM. T.FERNÁNDEZ

público, incremento de la for
mación del personal, etc.

A este respecto. Arroyó de
claró que "la UCLM no aumen
tará las retribuciones más allá 
de lo que el Gobierno estable
ce, sino que se hará dependien
do de las funciones de cada tra
bajador".

Por su parte, Ángel Sánchez 
Morales recordó que "vamos a 

cuestiones, que el número máxi
mo de asignaturas que los alum
nos deberían estudiar a la vez no 
fuera superior a seis.

En estos momentos, el núme
ro medio de asignaturas que 
deben cursar los alumnos es de 
17, aunque en algunas carreras 
esta cifra se eleva hasta las 24.

En el 2000 concluye el 
plazo de adaptación

Desde el plazo de aprobación 
del Real Decreto, cada Univer- 
sida4 puede presentar ante el 

negociar muy duro, y la Univer
sidad lo sabe, pero lo que sí te
nemos todos en común es que 
nos importa Castilla-La Mancha,

De momento, se ha estable
cido de plazo hasta el 15 de ju
lio para llegar a un acuerdo co
mún, aunque podría ser prorro
gado en función de la marcha de 
las negociaciones.

Mientras, se reunirá a los

Consejo de Universidades los 
nuevos planes de estudio para 
que este organismo los ratifique, 
aunque el plazo límite para la 
adaptación concluye el 1 de 
octubre del año 2000.

Hasta el momento, 93 nue
vos planes de estudios fueron 

Cada Universidad puede presentar 
ante el Consejo de Universidades los 
nuevos planes de estudio para que los 

ratifique

trabajadores para que valoren el 
documento que ha presentado la 
Universidad regional y que opi
nen al respecto.

Cabe señalar que en un corto 
plazo de tiempo podría incorpo
rarse al acuerdo el secretario ge
neral de Universidades de 
Castilla-La Mancha, Ignacio 
Gavira, en representación de la 
Junta de Comunidades.

presentados en la reunión que el 
Pleno del Consejo celebró en 
Málaga el mes de abril, y el res
to, hasta 233 se presentarán en 
la próxima reunión, que se rea
lizará en el mes de julio en 
Santander, según la misma fuen
te.

Publican una 
guía con las cien 
mejores 
universidades de 
la UE y EEUU

D.C

Las cien mejores universi
dades de la UE y EEUU junto a 
información de becas y aloja
mientos son algunas de los as
pectos que recoge la «Guía de 
Estudios en el Extranjero» que 
acaba de publicarse, que inclu
ye además los sistemas educa
tivos de los seis países más 
populares entre los estudiantes 
españoles.

La guía, editada por Plaza y 
Janés, informa a los jóvenes 
sobre los métodos para pedir 
plaza y matricularse, asociacio
nes de interés o simplemente 
cómo es la vida diaria en Esta
dos Unidos, Reino Unido, Irlan
da, Francia, Italia y Alemania.

También da cuenta sobre las 
claves de la homologación, la 
convalidación y el reconoci
miento de estudios en el extran
jero, así como la situación de 
cada universidad y, a modo de 
guía, los gastos medios duran
te un año.

Se ha prestado una especial 
atención a los estudios de idio
mas en verano, cada vez más 
populares, tanto para jóvenes 
como adultos.

La CRUE pide que 
España participe 
en el ámbito 
universitario 
europeo

D.C.

Los rectores de las univer
sidades españolas mostraron 
ayer su interés porque España 
participe desde el inicio en la 
construcción del Espacio Uni
versitario Europeo, asunto que 
centró la reunión celebrada el 
pasado 7 de mayo en París en
tre Francia, Gran Bretaña, Ita
lia y Alemania.

En la reunión, los ministros 
de Educación de los cuatro 
países firmaron una declaración 
con el objeto de impulsar la 
armonización progresiva de los 
títulos universitarios y la mo
vilidad de los estudiantes.

El presidente de los recto
res italianos, Paolo Blasi, invi
tó a España a entrar a formar 
parte del acuerdo.

El presidente de la Conferen
cia de Rectores de Universida
des Españolas, Saturnino de la 
Plaza, se mostró a favor de la 
propuesta y dijo que las univer
sidades españolas deben estar 
en la configuración de lo que 
va a ser el espacio europeo.
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Mayor Oreja considera que la 
detención de más colaboradores 
del Comando Vizcaya es un paso 
más de la lucha de las FSE

La Ertzaintza realizó dos operaciones simultáneas en Sopelena y Carranza

Seis colaboradores más del 
comando Vizcaya, detenidos
La Ertzaintza dio ayer un paso más para la completa 
desarticulación del reconstituido «comando Vizcaya» de 
ETA con la detención de otrbs seis presuntos colaborado- 
res de la organización terrorista la pasada madrugada en 
las localidades vizcaínas de Carranza y Sopelana.

J.C.B. - Bilbao

Diez días después de la desar
ticulación del núcleo del coman
do en Gernika, operación que se 
saldó con la muerte de una pre
sunta terrorista y la detención de 
sus dos coladoradores directos, 
la Policía Autónoma Vasca detu
vo ayer a dos mujeres y cuatro 
hombres sospechosos de formar 
parte de la infraestructura del 
nuevo comando.

Una nota del departamento de 
Interior del Gobierno vasco des
taca que los agentes de la Ertzain
tza practicaron en las viviendas 
de los detenidos varios registros 
en los que se halló diversa docu
mentación que se está analizando 
actualmente.

Según laErtzaintza, los dete
nidos en la operación antiterro
rista responden a las iniciales de 
J.A.M.G., de 28 años, e I.M.A,, 
de 26 años, ambos arrestados en 
Carranza, así como A.L.V, de 28 
años, B. A.Z., de 29 años, M.A.P., 
de 29 años, y C.G.S., de 31 años, 
en la localidad de Sopelana.

Las iniciales coinciden con 
la lista de nombres facilitados

por Gestoras pro Amnistía y que 
corresponden a José Angel Ma
tienzo García, Irene Mato 
Arrien, Alfredo Llorente Villa
fruela, Blanca Aurrekoetxea Zu
billaga, Mikel Armendariz y 
Carlos Garrido.

El breve comunicado del de
partamento de Interior del Go
bierno vasco concluye señalando 
que «se hanilevado acabo diver
sos registros domiciliarios en va
rias localidades vizcaínas», en 
los que los agentes se han incau
tado «de diversa documentación 
que está siendo analizada en 
estos momentos».

Actuación simultánea
Fuentes de la investigación 

señalaron a Efe que la operación 
se inició pasadas las 2 de la ma
drugada y en la misma actuaron 
varias decenas de ertzainas enca
puchados que actuaron prácti
camente de forma simultánea en 
Sopelana y Carranza.

Las ’detenciones y registros 
se llevaron a cabo por orden del 
juez de la Audiencia Nacional 
Baltasar Garzón, quien ya diri-

Üno de los detenidos intenta cubrir su rostro con un jersey. EFE

gió el dispositivo realizado hace 
diez días en Gernika y otras lo
calidades vizcaínas.

En esa operación y durante 
un enfrentamiento armado con 
agentes de la Policía Autónoma 
Vasca falleció Ignacia Zeberio, 
presunta cabecilla del coman
do, mientras sus dos colabora
dores directos Iñaki Bilbao y 
Patxi Marqués eran capturados 
por los ertzainas.

La Ertzaintza detuvo ese mis
mo día a un total de 13 personas 
en distintas localidades vizcaí

nas, así como en Llodio (Alava), 
relacionadas con el reconstituido 
«comando Vizcaya» de ETA, 
desarticulado por ultima vez en 
septiembre de 1997.

La desarticulación del «co
mando Vizcaya» se precipitó con 
la detención a finales de mayo 
del vecino de Sopelana y presun
to miembro del grupo Urko La
beaga, quien resultó herido al ex
plosionarle la bomba que se dis
ponía a colocar en unas instala
ciones de Telefónica en la loca
lidad vizcaína de Getxo.

Mayor Oreja; 
"Hay constancia 
judicial y policial 
de que KAS 
financia a ETA"

Efe - Lisboa

El ministro español de Inte
rior, Jaime Mayor Oreja, afirmó 
ayer en Lisboa que hay una cons
tancia judicial y policial por la 
que «se puede demostrar y acre
ditar» que el movimiento KAS 
y su entorno financian y «están 
al servicio» de la organización 
terrorista ETA.

El ministro comentó de esta 
forma la información publica
da ayer por el diario «El Mun
do», que sostiene que la inves
tigación judicial de la red finan
ciera ilegal del denominado 
Movimiento de Liberación Na
cional Vasco (MLNV) apunta a 
que máximos dirigentes de la 
Koordinadora Abetzale 
Sozialista (KAS) y Herri 
Batasuna (HB) cobraban suel
dos de ETA.

«Lo más importante es que 
un Estado de derecho persigue 
también y no deja en la impuni
dad a quienes favorecen una 
trama económica y financiera», 
dijo el ministro en una rueda de 
prensa conjunta con su colega 
portugués, Jorge Coelho. «Eta, 
o su entramado cuanto menos, 
ha vivido durante mucho tiem
po en una impunidad a la hora 
de financiar su organización».

Mayor Oreja firmó ayer por 
la tarde con su colega portugués 
un protocolo que ampliad acuer
do de cooperación policial his
pano-luso de 1992 y que va más 
allá de la lucha contra el tráfico 
de estupefacientes y de vehícu
los que contemplaba el anterior 
documento.

Francia expulsa a España al 
etarra "Pello el Viejo"

Mayor Oreja asegura que la expulsión de 
"Pello el Viejo" confirma la colaboración

F.G. ■ Madrid

Agentes del Cuerpo Nacio
nal de Policía detuvieron pasa
das las 2.00 de la madrugada de 
ayer, al destacado miembro de 
ETA José Luis Ansola Larraña
ga, «Pello el Viejo», en el paso 
fronterizo de Somport (Huesca) 
después de que la policía fran
cesa lo expulsara de Francia.

Fuentes del ministerio del 
Interior informaron a Efe de qué 
la expulsión, por decisión del go
bierno francés, se produjo des
pués de que «Pello el Viejo» haya 
cumplido prisión en Bayona por 
infringir la orden de prohibición 
de residencia en las zonas fron
terizas con España.

Agentes de la policía francesa 
acompañaron al etarra hasta el 
paso fronterizo oscense, donde 
fue expulsado formalmente de 
territorio francés y fue deteni
do por funcionarios del Cuerpo

Nacional de la Policía, que le 
trasladaron a dependencias de 
la Comisaría General de Infor
mación de Madrid.

Según las investigaciones de 
las Fuerzas de la Seguridad del 
Estado, «Pello el Viejo» cuen
ta con un dilatado historial en 
el seno da ETA, que le llevó a 
situarse en la dirección de la ban
da terrorista como responsable 
de los «comandos legales dej'n- 
formación» entre los años 1577 
y 1982. //

El Ministerio del Interior 
destacó «esta nueva muestra de 
colaboración» del gobierno fran
cés en la lucha contra el terroris
mo, ya que con la de ayer, Fran
cia ha decretado tres expulsio
nes del miembros de ETA en lo 
que va de año. Además de «Pello 
el Viejo» fueron conducidos a 
territorio español Jesús María 
Beaumont Barberena «Josu» y 
Trinidad Dona Marín.

A.D.R. - Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, dijo ayer que 
la expulsión de el ex dirigente 
etarra José Luis Ansola «Peio el 
Viejo» confirma «la solidez de 
Ias relaciones entre España y 
Francia en materia antiterroris
ta» y demuestra que los dos paí
ses «no vamos a dejar tranqui
los» a los etarras.

Mayor Oreja calificó de muy 
importante la entrega del que fue 
responsable de los comandos de 
información de ETA hasta 1982, 
y aunque no pudo precisar qué 
causas tiene pendientes en Espa
ña, apuntó que al menos será acu
sado de colaboración o pertenen
cia a banda armada.

El titular de Interior interpre
tó que con esta nueva expulsión 
«quienes tratan de actuar desde 
la ilegalidad en Francia cada día 
tienen que saber que encontra

rán unas relaciones bilaterales 
más sólidas entre España y Fran
cia».

Tras la presentación de la 
campaña preventiva del Plan 
Nacional sobre Drogas, el minis
tro reconoció que AnsolaLarra- 
ñaga no figuraba como uno de 
los presos en Francia que fuera 
a ser entregado próximamente, 
«pero ha habido un cumplimien
to de condena y un conjunto de 
medidas» y Francia ha decreta
do su expulsión.

Anunció que la cooperación 
con las autoridades francesas 
«será creciente cada día» y cali
ficó la entrega de «Peio el Vie
jo» como «un paso más, un gra
no de arena más en lo que sig- 
nificauna acción indispensable 
para debilitar una organización 
que es ya un viejo régimen» y 
«la expresión de la intolerancia 
del pasado del País Vasco y de 
España».

Para el ministro, «es muy im
portante que hoy se vea con cla
ridad que la cooperación de 
Francia y España, al margen de 
ideologías y de poderes políti
cos, se seguirá acrecentando en 
los próximos años», sea cual sea 
el signo ideológico de los go
biernos.

Por esta razón «la dificultad 
de los terroristas en Francia irá 
siempre a más», aseveró el res
ponsable de Interior.

Sobre la detención de otros 
seis presuntos colaboradores del 
«comando Vizcaya» por parte 
de la Ertzaintza, Mayor Oreja 
consideró esta actuación «una 
buena noticia» y la enmarcó en 
el esfuerzo «global y constan
te» de las fuerzas de seguridad 
por responder «desde las institu
ciones y la democracia a una 
banda que ha vi vido durante mu
chísimo tiempo con un exceso 
de impunidad».
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Almunia preferiría que el PNV estuviera siempre del lado de los demócratas

Arzalluz recibe críticas por sugerir 
que el PNV podrb pactar con HB
C.C./E.M. - Madrid/Bilbao

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, afirmó 
ayer que le gustaría ver siempre 
al PNV «del lado de los demó
cratas», si bien precisó que en 
los últimos tiempos, «desgracia
damente, en su estrategia se ob
servan titubeos».

Almunia hizo estas declara
ciones al ser preguntado por la 
estrategia política del PNV y la 
posibilidad de acuerdo entre este 
partido y HB, y señaló que aun
que éste «sigue siendo un parti
do democrático, a veces se en
frenta con los demócratas para 
dialogar con quienes apoyan a 
los violentos».

Expresó su «desacuerdo» con 
esa estrategia del PNV y subra
yó que cada vez que este parti
do «recae en esa actitud, lo criti
co, y cuando vuelve dónde creo 
que debe estar, y dónde prácica- 
mente siempre ha estado, del lado 
de los demócratas, me alegro y 
me felicito de ello».

«No puedo compartir que sea 
contradictorio acabar con la vio
lencia y defender la unidad de 
España», dijo Almunia, quien se
ñaló que lo contradictorio es 
«querer acabar con la violencia 
y estar dispuesto a hacerlo con
culcando la Constitución y el Es
tatuto de Autonomía».

El portavoz del PP en el Par
lamento Vasco, Leopoldo Barre-

Almunia durante la rueda de prensa en la criticó al PNV. 'EFE

da, afirmó que el presidente del 
PNV, Xabier Arzalluz, «ha dado 
la espalda» a la sociedad vasca, 
ha «quebrantado» el Pacto de 
Ajuria Enea, ha «legitimado poli
ticamente a HB» y «pretende en
terrar» el espíritu de Ermua.

B arreda se refirió así, por me
dio de un comunicado, a las de
claraciones efectuadas por Arza
lluz al diario AVUI, en las que 
el líder nacionalista asegura que, 
«sin ETA por ermedio», el PNV 
estaría dispuesto a formar go
bierno con HB, y afirma que el

PP «prefiere un terrorismo de 
baja intensidad antes que rom
per la unidad de la patria».

Para Barreda, las manifesta
ciones de Arzalluz forman par
te de la «carrera de radicalizacio
nes emprendida por el PNV ante 
la necesidad de justificar su cre
ciente acuerdo con Herri B atasu- 
na».

«Lo único que teme la socie
dad vasca es que Arzalluz y el 
PNV se echen en los brazos de 
ETA y HB», consideró el porta
voz del PP en la Cámara vasca.

El también presidente del PP 
de Vizcaya estimó que, con es
tos comportamientos, Arzalluz 
«aleja a su partido del centro po
lítico y renunciacon elloacons- 
truir una sociedad para todos los 
vascos».

Barreda subrayó que el pac
to con HB es el «pacto con los 
secuaces del terrorismo».

El portavoz parlamentario 
vasco del PP puso de relieve que 
cuando el PNV «acepta enmien
das de HB» en la Ley del Depor
te o establece conversaciones 
con la formación radical «no con
traría al Gobierno del PP», sino 
que es «a la mayoría de la socie
dad vasca, a los cientos de mi
les de personas que hace un año 
aplaudieron el aislamiento polí
tico de HB, a quienes Arzalluz 
desconcierta y defrauda».

Arzalluz, según Barreda, 
«pretende tratar como demócra
tas a quienes no lo son, prefiere 
el acuerdo con los violentos antes 
que la moderación y el acuerdo 
con el conjunto de la sociedad 
vasca, y para justificar su radi
calización tiene que recurrir a tó
picos, descalificaciones y ame
nazas».

Sin embargo, ajuicio del diri
gente del PP, «nada de ello oculta 
que Arzalluz ha emprendido un 
camino que a ninguna parte con
duce y por el que sabe que la ma
yoría de los vascos no estamos 
dispuestos a seguirle».

La Audiencia 
Nacional deja la 
operación 
"locales" en el 
juicio de Banesto

Efe ■ Madrid

La Sala de lo Penal de la 
Audiencia Nacional decidió 
mantener la operación «locales 
comerciales» en el juicio que 
se está desarrollando por el lla
mado «caso Banesto», informó 
ayer el juez Siro García.

La Sala tomó esta decisión 
después de que Mario Conde 
pidiera que se solucionara la 
doble condición que padece en 
esta operación, ya que figura co
mo testigo en el juicio por el caso 
Banesto y como imputado en la 
pieza separada abierta en el juz
gado de instrucción número 3 
de la Audiencia Nacional.

Según el auto al que ha teni
do acceso Efe, las partes pue
den interponer un recurso de sú- 
plicacontra esta resolución ante 
la Sala de lo Penal de la Audien
cia Nacional.

El origen de esta situación 
se produjo cuando la Sala de lo 
Penal, que estájuzgando el caso 
Banesto, reconoció que no po
día imputar a Conde en una ope
ración por la que no se le había 
tomado declaración durante la 
instrucción, aunque mantuvo la 
acusación contra el ex director 
general del banco Femando Ga
rro. La decisión de la‘Sala pro
vocará una situación poco usual, 
según fuentes jurídicas, ya que 
Conde declarará como testigo 
por esta operación en el juicio 
y como imputado en el juzga
do, mientras que Garro, que fi
gura en el juicio como acusado 
de estafa por dicha operación, 
podría declarar como testigo en 
la pieza separada.

Marey asegura que se 
encuentra tranquilo ante su 
testimonio en el juicio

Imputan por el vertido en 
Doñana a los responsables 
de la mina y su ampliación

L.B. - Madrid

Segundo Marey, quien de
clarará hoy como testigo ante 
el Tribunal Supremo en el jui
cio por su secuestro en 1983, dijo 
ayer a Ias puertas de los juzga
dos de Madrid que afronta la 
comparecencia «con mucha 
tranquilidad» y con la esperan
za de «tener justicia».

Marey hizo estas manifesta
ciones tras ser sometido a un re
conocimiento médico a cargo 
de dos siquiatras adscritos a los 
juzgados de Madrid, que se pro
longó durante una hora y me
dia y donde se ha encontrado 
«como nunca», señaló.

La víctima de la primera ac
ción atribuidaa los GAL expresó 
su deseo de «tener justicia, de 
que la justicia estará bien he
cha», y mostró su agradecimien
to a la prensa, aunque recono
ció que no siempre le resulta gra
ta, en alusión a su reticencia ha
bitual a hacer declaraciones a 
los medios de comunicación.

Al ser preguntado sobre si 
tenía recuerdos nítidos sobre su 
cautiverio, en una cabaña de 
Colindres (Cantabria) y por el 
que el Supremo juzga a la ex cú
pula del Ministerio del Interior, 
respondió en un primer momen
to que lo recuerda «muy bien» 
aunque luego matizó que «no 
todo, claro».

Marey expresó sus dudas 
sobre la veracidad de las mani
festaciones de los acusados ante 
la Sala Segunda del Supremo du
rante el juicio, aunque declinó 
ofrecer detalles con los que con
trastarías y señaló que «ningu
no está de acuerdo» pero recono
ció que desconoce quién tiene 
razón.

Sobre el reconocimiento mé
dico, que dará lugar a un infor
me que determinará las indem
nizaciones que le correspondan, 
Marey dijo que «hemos habla
do» pero aseguró desconocer si 
los médicos le han encontrado 
«bien o mal» y apuntó que él se 
ha encontrado «como nunca».

El juzgado que investiga el 
vertido tóxico de Minas de Az
nalcóllar (Sevilla) citó como 
imputados al director de la ex
plotación y al técnico que rea
lizó el proyecto de ampliación 
de la planta depuradora y recre
cimiento del muro de la balsa, 
informaron ayer fuentes judi
ciales.

En una providencia, la titu
lar del juzgado de instrucción 
2 de Sanlúcar la Mayor (Sevi
lla) ha citado para el próximo 
viernes a Aquilino Cazorla, 
director de Minas de Aznalcó
llar, y para el lunes siguiente a 
Daniel Comesaña, técnico de la 
empresa Geocisa autor del pro
yecto de ampliación y mejora 
de la planta depuradora de la 
mina y del recrecimiento del 
muro.

Por otro lado, el agua conta
minada del vertido de la Mina 
de Aznalcóllar (Sevilla), rete
nida al norte de Doñana, será 

tratada en una balsa de decan
tación que se construirá al efecto 
entre el cauce del Guadiamar y 
el del Guadalquivir, donde fi
nalmente será vertida cuando 
esté en condiciones.

Estos planes, en los que se 
emplearán un mínimo de 1.500 
millones de pesetas, no cuen
tan con una fecha de culmina
ción, puesto que tras la reunión 
de la comisión mixta Gobier
no-Junta que ayer decidió so
bre el asunto ninguno de sus 
miembros se atrevió a darla.

Dada la diversidad de los 
niveles de contaminación de los 
cinco hectómetros cúbicos de 
agua retenida en el cauce final 
del río Guadiamar, sobre el que 
vertió la balsa minera de 
Aznalcóllar hace más de un mes 
y medio, la comisión mixta 
decidió ayer la construcción de 
un pequeño dique o ataguía a 
casi cuatro kilómetros al norte 
de los muros de contención del 
agua, para separar unas aguas 
de otras.

Un perito pide que 
Aragón cumpla 
condena en el 
psiquiátrico por el 
caso Urralburu

Efe ■ Pamplona

El perito psiquiatra Vicente 
Madoz pidió ayer a! tribunal que 
si el ex consejero de Obras Pú
blicas del Gobierno de Nava
rra Antonio Aragón es conde
nado, cumpla las penas de cár
cel en un centro psiquiátrico, al 
estimar de «gravísimo» el es
tado anímico del acusado.

Según subrayó el perito, Ara
gón, para quien el fiscal solici
ta once años de prisión por los 
delitos de cohecho y contra la 
Hacienda Foral, le ha manifes
tado que «antes de volver a la 
cárcel, me mato».

Durante la comparecencia, 
Madoz relató los trece años de 
contactos con el procesado, de 
quien dijo que padeció dos de
presiones «muy graves»: la pri
mera en 1985, cuando él le acon
sejó que dejara la política, y la 
de 1994, cuando salió a la luz 
el posible cobro de comisiones 
ilegales.
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CiU dice que la 
reforma del IRPF 
que favoreció a 
los ricos la hizo 
Borrell

Efe - Barcelona

Las direcciones de CDC y 
UDC, que ayer se reunieron para 
analizar la situación política, 
lanzaron un duro ataque contra 
el candidato socialista a la presi
dencia del Gobierno, Josep Bo
rrell, al que acusaron de promo
ver en 1991 una reforma fiscal 
«en beneficio de los ricos».

El presidente del comité de 
gobierno de Unió, Josep Antoni 
Duran Lleida, que actuó de por
tavoz del comité de enlace de 
CiU, afirmó que la reforma fis
cal impulsada por el gobierno 
del PP con el apoyo de los nacio
nalistas catalanes servirá para 
reequilibrar los perjuicios que 
causó la reforma socialista de 
1991 entre las capas más desfa
vorecidas.

Según Con vergencia i Unió, 
Borrell fue «el responsable» de 
la reforma socialista que subió 
el tipo impositivo para las ren
tas más bajas del 15 al 22%, lo 
que supuso que las personas que 
menos cobraban pagaron en su 
conjunto 150.000 millones de 
pesetas más al ano.

Duran aseguró que estos 
ingresos complementarios sir
vieron para compensar la pér
dida de recursos que originó a 
la Hacienda pública la bajada 
de los tipos máximos del 65 al 
56%.

«Es lógico -señaló Duran- 
que ahora el PSOE se haya echa
do atrás en su pretensión de pre
sentar la reforma (del gobierno 
popular) como una medida para 
favorecer a los ricos en detri
mento de los pobres, porque es 
lo que hizo la reforma socialis
ta».

El presidente asturiano pide una moción de censura

El número 2 de Marqués 
’’todavía” no dimite

L«M. - Oviedo

La secretaria de la Mujer del 
Gobierno asturiano, Inmacula
da González, dimitió a^r por 
el enfrentamiento entre el Ejecu
tivo y la dirección del PP, mien
tras que el vicepresidente, Ra
món García Cañal,aseguró que 
«todavía» no ha presentado su 
renuncia.

Al preguntarle los periodis
tas si había dimitido. García Ca
ñal respondió: «Todavía no he 
presentado ninguna dimisión», 
y cuando se le pidió que confir
mara si pensaba hacerlo en los 
próximos días, eí vicepresidente 
dijo: «Ya veremos».

En una nota hecha pública 
ayer, Inmaculada González 
anunció que presentó su dimi
sión a la consejera de Cultura, 
Victoria Rodríguez Escudero, 
por «tener claro» el compromiso 
que le une al Partido Popular.

También puntualiza que «en 
ningún caso» ha sido «presio
nada ni coaccionada» por el par
tido para tomar una decisión, 
que asume desde el ejercicio de 
su «responsabilidad y libertad».

Con la dimisión de Inmacu
lada González, son ya tres los 
altos cargos del Gobierno regio
nal asturiano que han dimitido.

La pasada semana renuncia
ron a sus cargos el viceconsejero 
de Bienestar Social, Francisco 
Javier Suárez Alvarez-Amandi, 
y el director regional de Depor
tes, Pedro Muñiz.

García Cañal y Ovidio Sánchez ayer en el Parlamento asturiano.

García Cañal, después de 
asistir a una reunión de la Junta 
de Portavoces del Parlamento re
gional, se entrevistó ayer durante 
30 minutos con el presidente de 
la Cámara, su compañero de par
tido Ovidio Sánchez, aunque ni 
uno ni otro quisieron comentar 
lo tratado en este encuentro.

Aunque el presidente del Par
lamento declinó hacer declara- - 
ciones sobre la crisis de su parti
do a los periodistas en la sede 
de la Junta, ayer invitó a Mar
qués, en declaraciones a RNE, 
a reflexionar sobre su posible 
dimisión para evitar un mayor

deterioro institucional.
El presidente de Asturias, 

Sergio Marqués, aseguró, res
pecto a la retirada de confian
za por parte de la presidencia 
del PP asturiano, que si lo que 
quiere es presentar una moción 
de censura contra él, que lo haga 
y «haga el ridículo por todas de
finitivamente».

En declaraciones a varias 
emisoras de radio, el presiden
te asturiano insistió en que lle
va más de tres meses intentan
do que alguien le dé una expli
cación sobre la crisis en el PP 
asturiano.

El PSOE brinda 
apoyo al 
Ejecutivo para 
defender los 
fondos europeos

Efe - Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, advir
tió ayer de que apoyará al Go
bierno español en su defensa 
de las políticas de cohesión y 
criticará las «torpezas» de su 
presidente, José María Aznar, 
cuando sea «incapaz de llevar 
a Europa propuestas de defen
sa de nuestros intereses».

. Almunia indicó en rueda de 
prensa que en la reunión de la 
Permanente se vio ayer con 
«preocupación» el hecho de que 
a la Cumbre de Cardiff hayan 
llegado propuestas de algunos 
gobiernos que intentan «diluir 
el contenido político del pro
ceso de construcción europea 
y restringir las competencias de 
la Comisión».

Los socialistas, dijo su diri
gente, están en desacuerdo con 
quienes piensan que Europa «se 
tiene que hacer a costa de sus 
instituciones», y afirmó que la 
misma se debe construir sobre 
el fortalecimiento de sus insti
tuciones «lo cual no debe supo
ner merma alguna de las com
petencias de sus Estados miem
bros».

Joaquín Almunia aseguró 
que Europa no se debe cons
truir sobre la base de la «unifor
midad» al tratarse de un terri
torio plural, aunque advirtió de 
que si las instituciones europeas 
se debilitan «se debilita Euro
pa».

Destacó, asimismo, la pre
ocupación del PSOE sobre las 
posiciones de algunos gobier
nos en Cardiff «contrarias a la 
política de cohesión».

La Audiencia 
Nacional envía el 
caso de 
Bartolomé Rubia 
a la juez de Irún

Efe-Madrid

Un juzgado de Instrucción 
de Irún se harácargo finalmen
te de la investigación sobre el 
secuestro denunciado por el 
concejal del PP de La Carolina 
(Jaén) Bartolomé Rubia, des
pués de que la Audiencia Na
cional se haya inhibido defini
tivamente del caso, informaron 
ayer a Efe fuentes jurídicas.

EI concejal prestó inicial- 
mente declaración en el juzga
do de Instrucción número 2 de 
Irún (Guipúzcoa), donde se 
abrieron las diligencias, al ser 
este el lugar donde fueron de
nunciados los hechos.

El juzgado de Irún se inhibió 
del caso en favor de la Audien
cia Nacional, que se encargó de 
algunos aspectos hasta que se 
comprobó que el supuesto se
cuestro no presenta indicios de 
terrorismo.

Almunia pide que las primarias 
primen a los mejores candidatos

C.C. - Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, advir
tió ayer del riesgo de que en Ias 
elecciones primarias para can
didatos a alcaldes y presiden
tes autonómicos no se elijan a 
los más idóneos, sino a los que 
tengan más predicamento en las 
federaciones.

Almunia consideró que el 
riesgo de que los comicios «es
tén más ligados a dinámicas in
ternas» del partido se puede dar 
en las federaciones con un cen
so electoral más reducido, e hizo 
un llamamiento a los militan
tes para que eviten esta situa
ción.

El dirigente socialista afir
mó que a los votantes progresis
tas «les importa bien poco quien 
tiene más capacidad para contro
lar una o dos agrupaciones» del 
PSOE, sino «quien tiene más ca
pacidad para derrotar a la dere
cha».

En su opinión, el principal 
riesgo del proceso de primarias 
del próximo 27 de junio «no es 
que los calificativos confundan» 
a los militantes.

«Nos conocemos muy bien», 
aseguró Almunia, quien recha
zó la etiquetación de «oficialis
tas» o «borrellistas» de los aspi
rantes a candidatos que han con
seguido los avales necesarios pa
ra presentarse a estos comicios 
intemos.

Los riesgos

Almunia reconoció que este 
proceso «comporta riesgos» pa
ra el PSOE, como «poner en evi
dencia» las divisiones que ya 
existen en el seno del partido, 
pero subrayó que «merece la pe
na asumirlos».

Tras recalcar que la comisión 
ejecutiva federal se mantendrá 
«exquisitamente neutral» en este 
proceso, Almunia comentó res
pecto a los que se autodenomi-

nan «borrellistas» que este lu
nes el propio candidato a la Pre
sidencia se ha referido a ellos 
como «borrelistos», y aseguró 
que José Borrell «quiere qui
tarse de las solapas a mucha gen
te que trata de pegarse a él».

Las comisiones de garantías 
electorales del PSOE proclama
ron ayer provisionalmente, has
ta que finalice el plazo de pre
sentación de recursos, a los aspi
rantes a candidatos para los 
próximos comicios.

En cuatro comunidades au
tónomas sólo se presentó un 
candidato, mientras que en las 
siete restantes que ahora esco
gen candidato se presentaron 
dos o más aspirantes, por lo que 
será necesario la celebración de 

^elecciones primarias.
En ePeaso de las 68 capita

les de provincia o ciudades con 
más de 50.000 habitantes, en 22 
de ellas se ha presentado un sólo 
candidato mientras que 45 cuen
tan con dos o más aspirantes.

Borrell replicará 
a Aznar en el 
debate sobre la 
cumbre de 
Cardiff

Efe - Madrid

El portavoz socialista, José 
Borrell, responderá el miérco
les en el Congreso al presidente 
del Gobierno, José María Az
nar, cuando informe de los re
sultados del Consejo Europeo 
de Cardiff, en lo que será su pri
mer enfrentamiento en las Cor
tes después del debate del esta
do de la Nación.

Cumbre fundamental

Según manifestó en un desa
yuno de trabajo la secretaria ge
neral del grupo socialista, María 
Teresa Fernández de la Vega, 
aunque no se prevé que en Car
diff se firmen acuerdos impor
tantes, el PSOE considera que 
se trata de una cita fundamen
tal para la construcción de una 
«Europa política solidaria y 
cohesionada».
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muestra de la capacidad de la 
OTAN para realizar una rápida 
proyección de fuerza en la región IMIMONAL

Los aviones, que finalmente fueron 84, pertenecían a un total de 13 países

La OTAN advierte desde el 
aire a Slobodan Milosevic
Aviones militares de 13 países de la OTAN realizaron ayer 
una gran demostración de fuerza aérea para inducir al 
presidente yugoslavo, Slobodan Milosevic, a cambiar su 
política en la región serbia de mayoría albanesa de Kosovo. 
Poco antes de las ocho, cuatro aviones «F~T8» españoles.

dos «F-16» portugueses y 18 estadounidenses despegaron 
de la base aérea de Aviano para^unirse a los de otros países 
de la Alianza y dar comienzo al ejercicio aéreo, que se llevó 
a cabo sobre Albania y la Antigua Repúbliva Yugoslava de 
Macedonia (ARYM), fronterizas con Kosovo.

Efe- Base de Avianodtalia)

Un total de 84 aviones sur
caron el espacio aéreo de esos 
dos países siguiendo una ruta que 
comenzó en el norte de Albania, 
para bordear la costa albanesa, 
llegar a la ARYM y regresar de 
nuevo a Albania, desde donde 
cada aparato retomará a su base.

El general Michael Short, 
comandante de las Fuerzas alia
das del Sur, declinó ayer ante la 
prensa especificar a qué distan
cia de las fonteras de la Repú
blica Federal de Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro) se acer
caron los aviones de la Alianza.

No obstante, afirmó al ser 
preguntado sobre la posibilidad 
de que surgieran incidentes con 
el ejército yugoslavo que «no hay 
nada en estos ejercicios para 
provocar una respuesta» de 
Yugoslavia.

Con estas maniobras, los 
países de la OTAN «quieren 
expresar su extraordinaria 
procupación por la paz y la es
tabilidad de la región de los 
Balcanes», señaló el general 
Short.

Los ejercicios fueron decidi
dos «porun consenso absoluto» 
dentro de la organización mili
tar, y pretenden ser una mues
tra de «la capacidad de la OTAN 
para realizar una rápida proyec
ción de fuerza en la región».

£1 despliegue aéreo internacional ha dejado claro el mensaje para Milosevic. EFE

añadió.
Según Short, las maniobras 

aéreas, denominadas «Halcón 
Decidido», son un adelanto de 
lo que será la «OTAN del futu
ro», con una gran capacidad de 
reacción y respuesta en caso de 
conflictos regionales.

Preguntado sobre cual será

el próximo paso de la Alianza 
Atlántica si Milosevic no cam
bia de actitud respecto a Kosovo, 
el general señaló que la decisión 
corresponde a los responsables 
políticos de la OTAN.

Los responsables militares de 
la Alianza trabajan ya sobre 
varias opciones que implican una 

intervención militar en Kosovo 
si Belgrado se niega a buscar una 
salida negociada con los 
independentistas albano- 
kosovares.

La comunidad internacional 
exige aMilosevic que restablez
ca la autonomía que fue aboli
da en 1989 en Kosovo.

Milosevic Ue^ó 
ayer a Moscú en 
visita clave

Bernardo SUÁREZ

El presidente yugoslavo, 
Slobodan Milosevic, llegó ayer 
a Moscú para reunirse con su co
lega ruso, Boris Yeltsin, que 
afronta la difícil tarea de persua
dirle de poner fin a la violencia 
en Kosovo para evitar la inter
vención militar de la OTAN.

Lasituación en los Balcanes, 
en particular en la región serbia 
de Kosovo, caúsa en Moscú 
«extrema preocupación», afir
mó ayer el portavoz del minis
terio de Asuntos Exteriores de 
Rusia, Vladimir Rajmanin.

«En estos momentos decisi
vos hay que actuar de manera 
muy sopesada, para no ocasio
nar un aumento de la tensión», 
recalcó el portavoz de Exterio
res.

Rajmanin dijo que es muy 
importante que el ejercicio aé
reo de advertencia «no incite a 
la comunidad albanesa kosovar 
ni a Belgrado a una nueva esca
lada, y brinde posibilidades a los 
diplomáticos de trabajar en el 
arreglo del conflicto de Kosovo».

Agregó que es fundamental 
que las acciones de ayer de la 
Alianza Atlántica y otras que pu
dieran seguirle «no tengan un 
efecto provocador».

El portavoz señaló que Ru
sia-tradicional aliada de Yugos
lavia- considera «indispensable 
utilizar ante todo métodos polí
ticos para la solución del con
flicto en Kosovo».

En este sentido, Rajmanin 
calificó de «potencialmente 
decisiva» la entrevista que ce
lebrarán hoy Yeltsin y Milosevic.

Del número uno del Kremlin, 
que precisa con urgencia el apoyo 
financiero de Occidente para 
superar la grave crisis económica 
que sufre el país, la comunidad 
internacional espera hoy una pre
sión suficiente que obligue a 
Milosevic a terminar con la vio
lencia en Kosovo y a negociar 
con los albaneses kosovares.

Compás de espera en el 
conflicto Etiopía-Eritrea

Conferencia para crear un 
Tribunal Penal Internacional

Afework WOLDE

Etiopía y Eritrea aceptaron la 
propuesta estadounidense de 
cesar sus ataques aéreos, pero 
continúan con su movilización 
militar terrestre y se ha abierto 
un compás de espera diplomá
tico hasta comprobar el resulta
do de los esfuerzos internacio
nales por mediar en el conflic
to. Fuentes diplomáticas occi
dentales dijeron ayer, lunes, aEfe 
en Adis Abebá que la aceptación 
por las dos partes de la iniciati
va estadounidense implica «una 
moratoria en los bombardeos 

aéreos, aunque no supone una 
solución definitiva al conflicto 
fronterizo» entre ambas.

El acuerdo fue considerado 
por fuentes oficiales eritreas «un 
primer paso para encontrar una 
solución pacífica a la disputa 
territorial» y da paso a que las 
distintas propuestas de media
ción puedan abrirse camino entre 
los beligerantes.

En círculos del Gobierno 
etíope se insistía, mientras, en 
que las tropas del vecino país 
deben retirarse de la zona, an
tes de entablarse negociaciones 
que conduzcan a un armisticio 
definitivo.

Marta RULLÁN

El secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, inauguró 
ayer, Iunes, en Roma la Confe
rencia de Plenipotenciarios para 
la creación de un Tribunal Pe
nal Internacional permanente 
(TPI), una ocasión histórica para 
llenar uno de los grandes vacíos 
del sistema legal mundial.

Annan y el jefe del Estado 
italiano, Oscar Luigi Scalfaro, 
abrieron la reunión de los dele
gados de 156 países que duran
te las cinco próximas semanas 
mantendrá expectante a la co

munidad internacional en bus
ca de un anhelo ampliamente 
deseado, pero igualmente temi
do.

«La Humanidadha tenido que 
esperar hasta los años noventa 
para que Naciones Unidas pu
dieran reconsiderar de nuevo el 
estudio del establecimiento de 
un TPI y, desgradaciadamente, 
también esta década ha visto 
crímenes que han atraído la aten
ción del mundo», aseguró 
Annan.

Annan se mostró convenci
do de que se litará a consensuar 
un instrumento de justicia y no 
de conveniencia.

Kofi Annan. EFE

Ni siquiera existe un acuer
do total sobre qué crímenes 
deberá juzgar, además de las 
diferencias de opinión sobre si 
hade ser o no dependiente en sus 
decisiones del Consejo de Segu
ridad.
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Cuando vayas a comprar La Tribuna Dominical 
prepara los cubiertos.

Porque a partir del día 24 de Mayo^ 
con tu ejemplar de la revista La Tribuna Dominical podrás irte 

de viaje a Las Rias Bajas (Galicia), con:

HALCON
---------- VIAJ ES-----------

LA FORUA MAS IMTCUOEKTC SE VIAJAR

La Tribuna Dominical, SE LLEVA
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La propuesta de Fischler mantiene 
la chaptalización que practican 
algunos países del norte para 
elevar la graduación de sus vinos
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Uli
Pese al rechazo de varios comisarios norteños, se espera que crezcan las ayudas

La Comisión propondrá 
mañana la reforma del vino
La Comisión Europea apro
bará mañana su propuesta 
de reforma del sector del 
vino en la que se prevé un 
incremento considerable del 
presupuesto destinado a los 
productores comunitarios.

Y.P, - Bruselas

Algunos comisarios de los 
países del norte de la Unión 
Europea (UE), sobre todo el en
cargado de presupuesto, el fin
landés Erkki Liikanen, se opon
drán al aumento del presupues
to, pero ello no impedirá, en opi
nión de algunas fuentes comuni
tarias, la adopción del proyec
to.

De salir adelante la reforma 
elaborada por el comisario eu
ropeo de Agricultura, Franz 
Fischler, el dinero total destinado 
al sector pasaría de los 1.080 mi
llones de ecus a que se eleva la 
media de los últimos diez años 
a 1.291 millones en el 2001, 
1.333,9 en el 2002 y 1.355 apartir 
del 2003.

El objetivo de la reforma es 
adaptar el sector a la creciente 
competitividad de las importa
ciones procedentes de países ter
ceros, prepararlo para las próxi
mas negociaciones de la Orga
nización Mundial del Comercio 
(OMC) y evitar que se reproduz
ca esa situación de graves exce
dentes de años pasados.

Para ello, la Comisión propo
ne medidas para mejorar la cali
dad de los vinos de algunas re
giones comunitarias no adapta
das a la demanda del consumi-

La Comisión cambia su propuesta de 
reglamento de ayudas hortofrutícolas

M.S. ■ Madrid

La Comisión Europea ha 
cambiado la propuesta de modi
ficación del Reglamento 411/97, 
sobre acciones del sector horto- 
frutícola, con derecho a ayudas 
de los fondos operativos comu
nitarios, según establece la Orga
nización Común de Mercados 
(OCM) de frutas y hortalizas.

El documento será analiza
do el próximo 24 de junio por el 
Comité de Gestión de las Fru
tas y Hortalizas Frescas dé la Co

La propuesta quiere crear reservas de derechos de plantación. EFE

dor, eliminar toda oferta sin sali
da al mercado e incrementar el 
potencial de aquellas zonas cuya 
producción es insuficiente.

La propuesta de la Comisión 
se basa sobre todo en limitar las 
ayudas de gestión del mercado 
a las estrictas necesarias para ha
cer frente a la demanda de la in
dustria alcoholera y la fabrica
ción de subproductos (zumos de 
uva, vinagres, ectétera), y dar ayu
das para la mej ora de los viñedos.

El Ejecutivo comunitario pro
pondrá el mantenimiento de la 
prohibición de las nuevas plan
taciones, aunque prevé la asig
nación de nuevos derechos de 
plantación para legalizar la situa
ción de algunas tierras cultiva
das sin autorización que equiva

misión Europea y consiste en un 
«reglamento único» de acciones 
no subvencionables, según dijo 
a Efeagro el subdirector gene
ral de Productos Hortofrutícolas, 
José Escartín.

La anterior propuesta reco
gía dos relaciones: en una, un ín
dice de gastos y actuaciones con 
derecho a ayudas comunitarias 
y otra, las acciones excluidas de 
subvención comunitaria, mien
tras que «en la actual, el articu
lado se ha reducido a una lista 
negativa», señaló Escartín.

len al uno por ciento de la su
perficie total comunitaria, dije
ron las mismas fuentes.

La Comisión propone además 
la creación de reservas naciona
les o regionales que estarían for
madas por ese uno por ciento, 
por los derechos no utilizados y 
los derechos que el Estado deci
da comprar a los viticultores den
tro de los programas de reestruc
turación de los viñedos.

Dichas reservas podrían ser
vir para favorecer la entrada al 
sector de jóvenes agricultores y 
transferir derechos de unas re
giones a otras.

El proyecto comprende la 
puesta en marcha de programas 
de reestructuración, consisten
tes principalmente en cambios

Afirmó que esta lista «es más 
clara que la propuesta anterior 
y recoge las inquietudes plan
teadas por el Ministerio de Agri
cultura español» y que es abier
ta porque dentro de las acciones 
excluidas de ayuda se contem
plan excepciones para algún 
apartado, como el caso de la me
jora de calidad de las semillas.

La modificación estuvo moti
vada, según Escartín, por las dis
tintas posiciones de los países 
comunitarios y la necesidad de 
la entrada en vigor del reglamen

varietales, reformas parcelarias 
y mejoras técnicas.

Dichos planes podrán ser ela
borados por las organizaciones 
de productores, por las organi
zaciones interprofesionales, por 
las regiones o por las adminis
traciones nacionales y serán fi
nanciados en un 75 por ciento 
por la UE en las zonas más des
favorecidas y en un 50 por cien
to, en el resto.

La Comisión descarta la par
ticipación del Estado en la finan
ciación de la reforma, asunto 
que creó un fuerte rechazo en 
1994 cuando Bruselas presen
tó su primer y fallido proyecto.

La propuesta prevé mante
ner las ayudas al arranque volun
tario de viñedos, aunque limi
tadas a determinadas zonas en 
donde se considere necesaria esa 
medida.

Bruselas ha excluido de su 
segundo proyecto de reforma los 
importantes incentivos al arran
que que propuso hace cuatro 
años y que dieron lugar a un 
fuerte rechazo por parte de los 
países productores, con Espa
ña a la cabeza de las protestas.

En cuanto a la «chaptaliza
ción» (añadido de azúcar al vino 
para incrementar la graduación 
alcohólica), práctica realizada 
por las regiones del Norte de la 
UE, la Comisión propone, con 
alguna ligera modificación, el 
mantenimiento del «statu quo».

Actualmente dicho método 
enológico, muy criticado por los 
países del Sur, ya que aumenta 
de forma artifical los rendimien
tos, se encuentra prohibido en 
España.

to para la próxima campaña.
El Comité de Gestión desa

rrollará el día 24 los conceptos 
de cada uno de los apartados que 
componen la lista.

EL director general de la Fe
deración de Productores y Ex
portadores de Frutas y Hortali
zas (FEPEX), José María Pozan
cos, declaró a Efeagro que la 
nuevapropuestaes «menos res
trictiva», pero debe cambiarse 
en algunos puntos, «yaque debe 
simplificarse en algunos con
ceptos y hacerse más flexible».

De Palacio 
reconoce que aún 
no hay acuerdo 
con Italia para la 
OCM del aceite

C.V. - Bonn

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, afirmó ayer 
que hasta el momento no se ha 
logrado un acuerdo con Italia so
bre la reforma del aceite de oli
va, aunque añadió que continúan 
las negociaciones con ese país 
y con otros socios comunitarios.

«Al día de hoy no hay nin
gún acuerdo en la reforma del 
aceite de oliva», respondió Loyo
la de Palacio, preguntada sobre 
si el viaje relámpago que reali
zó el pasado viernes a Italia para 
entrevistarse con su colega, Mi
chele Pinto, sirvió para acercar 
posiciones en este asunto.

Tras entrevistarse en Bonn 
con su colega alemán. Jochen 
Borchert, la ministra se mostró 
extremadamente reservada acer
ca del contenido de los contac
tos que está manteniendo en esta 
recta final de negociaciones so
bre el proyecto de reforma’ del 
sector del aceite propuesto por 
la Comisión Europea.

De Palacio subrayó que el en
tendimiento con Italia y otros paí
ses mediterráneos es «básico» y 
que por esa razón «estamos tra
bajando, hablando y negocian
do con todos los países de la 
Unión Europea, pues la reforma 
tiene que ser aprobada por los 
Quince. No soy ni optimista ni 
pesimista. Cuando haya una vo
tación en la Comisión Europea, 
y conozca el resultado, entonces, 
podré dar mi opinión», declaró 
Loyola de Palacio.

La ministra tampoco se pro
nunció sobre sus conversaciones 
con Borchert ni quiso comentar 
la propuesta de solución mixta 
presentada por la presidencia bri
tánica de la UE sobre la gestión 
de cuotas de aceite de oliva.

En contrapartida, reiteró la 
propuesta española de reducir en 
un 5 por ciento las ayudas al acei
te de oliva a cambio de un incre
mento de producción, e insistió 
en la necesidad de que «hayauna 
compensación total de las can
tidades o cuotas de aceite de oliva 
no utilizadas en otros países».

La Comisión Europea propu
so un sistema de transferencia 
de cuotas no utilizadas por al
gún Estado miembro al final del 
ejerció suavizar las penalizacio
nes que recaerían sobre las ayu
das destinadas a los oleicultores 
españoles por un exceso de pro
ducción, sistema al que se opo
nen Italia, Grecia y Portugal.

Por su parte, el ministro ale
mán de Agricultura reconoció la 
importancia que el aceite de oliva 
tiene para el desarrollo ecónomi
co y cultural de algunas regio
nes españolas y destacó la «nece
sidad de que los problemas re
gionales sean tenidos en cuenta 
a la hora de diseñar una política 
agraria común».
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Sólo los españoles votarán en contra en el pleno de hoy

La Eurocámara apoyará la 
reforma miente del aceite

El mal de las vacas locas 
puede haber pasado a ovejas

P.L.P, - Estrasburgo

El pleno del Parlamento 
Europeo aprobará hoy por ma
yoría la tramitación con urgen
cia de su dictamen sobre la refor
ma del sector del aceite de oli
va, aseguraron fuentes parlamen
tarias.

Con excepción de los diputa
dos españoles de todos los gru
pos, la mayoría de la cámara ac
cederá al trámite de urgencia, que 
supondría debatir y votar la refor
ma del sector el próximo vier
nes en el pleno.

De esta forma, los ministros 
de Agricultura comunitarios, que 
se reúnen dentro de siete días en 
Luxemburgo, podrían tomar una 
decisión sobre la propuesta de 
compromiso que ha presentado 
la presidencia británica.

Las mismas fuentes no des
cartaron que algún eurodiputado 
solicite el viernes aplazaría vo
tación del dictamen hasta el mes 
de julio en una «acción de pro
testa» contra el Consejo de mi
nistros comunitario por exigir 
que una reforma tan importante 
se tramite por el procedimiento 
de urgencia.

En cualquier caso, la opinión 
del hemiciclo de Estrasburgo no 
es vinculante para los ministros, 
que de no contar con el dicta
men parlamentario también po
drían tomar una decisión, aun
que en ese caso se trataría sólo 
de un «acuerdo político», que no

Las industrias de forraje cobrarán íntegras 
las ayudas de la UE al no superar la cuota

S.C. - Madrid

Las industrias transformado
ras de forrajes de la Unión Euro
pea (UE) percibirán íntegras las 
ayudas pendientes de cobrar de 
la campaña 1997/98, aproxima
damente 11,5 pesetas/kilo, debi
do a que las solicitudes de los 
países productores no han supe
rado la Cantidad Máxima Garan
tizada (CMG).

Según la Asociación Españo
la de Fabricantes de Harinas y 
Granulados de Alfalfa y Forra
jes (AEFA), este saldo ratifica
do en el pasado Comité de Ges
tión de Forrajes Desecados di
fiere del previsto por la Comi
sión Intersindical de los Deshi- 
dratadores Europeos (CIDE), 
que si lo daba negativo.

Indicaron que si la cifra de 
ayudas solicitadas hubieracoin- 
cidido con la de producción, es
timada en 4,54 millones de tone
ladas (4,41 millones de tonela
das de CMG), la penalización 
correspondiente hubiese sido del 
0,34 por ciento, pero al ser menor 
de la prevista, será cero.

EI Prlamento Europeo afronta una votación decisiva para España.

se formalizaría hasta contar con 
el dictamen.

La presidencia británica de 
la UE cree que los Quince están 
cerca de lograr una mayoría 
cualificada para aprobar la re
forma del sector, tras los encuen
tros mantenidos por los grupos 
de trabajo del Consejo de minis
tros.

Si como se espera el pleno de
cide el trámite de urgencia hoy 
se reuniría la comisión de Agri
cultura de la Eurocámara para 
decidir las enmiendas que se pre
sentan al pleno.

Esta disminución de solicitu
des obedece a un incremento en 
las existencias de final de cam
paña, que alcanzan las 262.662 
toneladas, por lo que aunque en 
la 1997/98 no hay penalización, 
ésta se podría trasladar a la 1998/ 
99.

De las existencias finales, 
134.700 toneladas corresponden 
a Francia (9,6 por ciento de su 
producción), 69.000 toneladas 
a Dinamarca (30,3), 26.200 tone
ladas (23,8) a Reino Unido, 
24.400 toneladas (10,4) aHolan- 
da, y 6.600 toneladas (2,1) a 
Alemania.

Previsión en España

Las mismas fuentes apunta
ron que para la Comisión Euro
pea la aparición de excedentes 
«es un mal síntoma» y el hecho 
de que España, Grecia e Italia, 
que superan su CMG en un 20 
por ciento, sean los que no plan
tean problemas de exceso de pro
ducción, «se presta a interpre
taciones, no necesariamente fa
vorables».

Los eurodiputados españoles 
tienen preparadas una batería de 
enmiendas para intentar corre
gir la propuesta del comisario eu
ropeo, Franz Fischler, conforme 
a los intereses del olivar espa
ñol.

Una de estas enmiendas pide 
el incremento hasta los 1,8 mi
llones de toneladas de la canti
dad máxima garantizada comu
nitaria de producción de aceite, 
lo que permitiría adjudicar aEs- 
paña hasta 800.000 toneladas de 
producción, indicaron fuentes 
parlamentarias.

«El sistema actual tiende ha
cia un desequilibrio en el repar
to de las ayudas entre países y, 
comercialmente, la herecia de 
260.000 toneladas presagia una 
gran pesadez del mercado euro
peo», añadieron.

En relación con los forrajes 
desecados al sol, la producción 
comunitaria ha registrado un mí
nimo histórico con 156.424 tone
ladas, el 35,5 por ciento de la 
Cantidad Máxima Garantizada.

La producción francesa de se
cados al sol se situó tan sólo en 
14.478 toneladas, por lo que 
Francia ha recriminado a la Co
misión Europea que este menor 
interés obedece a que las condi
ciones establecidas en la regla
mentación comunitaria, para te
ner derecho a la ayuda de los se
cados al sol, «son inapropiadas».

Explicaron que aunque Espa
ña presenta un cambio de tenden
cia, yaque la producción ha pa
sado de 37.600 toneladas en 1997 
a 52.000 toneladas en 1998, la 
ayudáque se haquedado sin co
brar asciende a más de 1.800 mi
llones de pesetas.

Efe - Madrid

El agente del mal de las va
cas locas ha contaminado ove
jas, según datos experimentales 
británicos recogidos en la edi
ción de ayer de «Le Monde».

El rotativo parisino asegura 
que datos científicos de proce
dencias diferentes permiten afir
mar que la transmisión del mal 
de las vacas locas se ha propa
gado a la especie ovina, vía ha
rinas de carne.

Los datos no se han publica
do aún en la prensa científica, 
dice el periódico francés, «nues
tros colegas científicos acaban 

LERIDA

Equilibrio en el precio del porcino: Los precios del cerdo 
cebado registró un equilibrio generalizado.
Por otra parte los precios de la cebada registraron esta semana 
una recuperación tras el descenso de la pasada semana a causa de 
las lluvias que habían provocado la práctica palización de la 
recogida.

1 PRECIOS INDICATIVOS Semana 25 f15-iunio-98)

TRIGO Pts/Kgr Pago
Trigo Anza panificable.Dis.scd Líe 24.00 30 días
Trigo Fuerza.....sed. Lleida 31,00-32,00 30 días
Trigo inglés.forraj.Disp.s/Tair 22,70 Contado
Trigo inglés.fon-aj.Disp.s/Tarr.74 23,25 Contado
Trigo inglés.forraj-pani.Disp.s/TaiT.75 23,50 Contado
Trigo inglés.forraj.72.......sep/oct 22,25 Previo
Trigo francés.forraj.PE 74.scd 23,50 15 días
Trigo francés.Panific/Disp.sed Lleida 24,00 15 días
Trigo francés forrajero PE 74 

CEBADA
22,50 15 días

CEBADA-.nueva.............Dip.scd.LLe 20,00 Contado
CEBADA..PE.mín.64..Jun-ago.scd.Lle 20,00 Contado
CEBADA..PE.mín.64..jun-dic.scd.Lle 

MAIZ
20,77 Contado

Nacional.........Dip.sco/sacdo/Lle 24,00 30 días
Nacional.........Dip.scd/Lle 24,40 30 días
Francés...........Dip.scd/Lle 24,50 15 días
Francés.......... may-jun scd/Lle 24,75 15 días
Francés.......... oc-nov-dic 23,25 15 días

Argentina........Disp.s/Tarr/almacen
SORGO

24,70 Contado

Francés...........Disp.scd.LIe 23,50 15 días
Francés.......... oct-nov-dic 22,10 15 días
USA............... May.s/Tarr/alm

GLUTEN FEED
22,10 Contado

- Import ado......Di p. s/Ta 17,00 30 días
-Importado.....Fin abr-may.s/Tarr/tolva 17,00 Previo
-Importado.....May-jun-jul.s/Tarr/alm

MANDIOCA
17,50 30 días

Importada.......Dip.s/Tarr/alm 17,00 Contado
Importada.......may/jun s/Tarr/alm 17,50 Contado
Importada..jul/dic s/Tarr/alm 

GUISANTE
16,00 Contado

Importado........Dip..s/Tarr/alm 24,75 Contado
Importado........jul-ago.....s/Tarr/alm 24,75 15 días
Importado........sep-dic.....s/Tarr/alm

PULPA DE REMOLACHA
23,50 Contado

Importación.....Disp.abr..s/Bar-Tar/alm 
HARINAS

17.50 Contado

Carne (50-55%)...Dip.scd Lle 33,00 30 días
Grasa animal (10-12%) sed Lle 61.00 30 días
Grasa animal imp. UE (10-12%) 61,00 30 días
Grasa animal (3-5%) nac disp 65.00 30 días
Pescado importac (65%)Dip.scd/Lle 112.00 30 días
Soja (44%).......Dip.Ba./Ta 30,50 30 días

PORCINO
Cerdo selecto......................................... 177-178 177-178
Cerdo de Lleida..................................... 175-176 175-176
Cerdo graso............................................. 173-174 173-174
Lechón de lleida, 15 Kg Pts/Unidad3.200 3.200

INFORMACION OFRECIDA POR:

^ CAJA RURAL

de aislar una muestra de priones 
idéntica a la encefalopatía es
pongiforme bovino (EÉB) o mal 
de las vacas locas, entre corde
ros de granja, afectados por tem
blores», dice un científico fran
cés.

Las investigaciones se ini
ciaron en marzo de 1996 cuan
do el Gobierno británico declaró 
que la EEB era transmisible a 
seres humanos y los científicos 
investigaron acerca de la trans
misión de la enfermedad a otros 
mamíferos, especialmente al ga
nado ovino, donde ya se cono
cía unaenfermedad espongifor
me, el tembleque.
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Barea anuncia 
que los 
Presupuestos de 
1999 serán 
restrictivos

M.O.-Valencia

El director de la Oficina Pre
supuestaria del Presidente del 
Gobierno, José Barea, aseguró 
ayer, en Valencia, que a fina
les de año estará preparada là 
nueva Ley General Presupues
taria. Barea añadió que los pre
supuestos del Estado para 1999 
serán restrictivos, e insistió en 
que no debe haber revisiones ni 
cambios en la asignación pre
supuestaria, por lo que criticó 
que se aprueben gastos fuera de 
presupuesto, aunque sean ex
cepcionales. Según Barea, que 
ayer intervino en una semina
rio en la Universidad Politécnica 
de Valencia, la nueva ley Ge
neral Presupuestaria recogerá 
las exigencias que impone la po
lítica monetaria económica, que 
otorga al Banco Central Euro
peo la elaboración de los Pre
supuestos y alos bancos decada 
país su gestión.

El profesor Barea, que pro
nunció una conferencia sobre 
«Los cambios en la economía 
española y su impacto en la 
administración pública», se 
mostró convencido de que «den
tro de cuarenta o cincuenta años 
iremos a un estado federal», ya 
que los países europeos se con
vertirán en «un estado de la 
Unión». En este contexto de 
adaptación a la nueva realidad 
europea, el responsable de la 
Oficina Presupuestaria resaltó 
la conveniencia de qué los pre
supuestos sean bianuales, a más 
largo plazo. Barea insistió tam
bién en que la nueva Ley de Pre
supuestos debe dar más compe
tencias al presidente del Gobier
no y ai Ministerio de Economía.

CCOO reafirma 
su compromiso 
con la unidad de 
acción sindical

A.O.R.-Madrid

..CCOO reafirmó ayer ,su 
«compromiso con la unidad de 
acción sindical», tras mostrar su 
«extrañeza» por que UGT diga 
lo contrario, y se negó a respon
der a «las sorprendentes desca
lificaciones» de esa central, por 
«ser profundamente respetuo
sos» y porque «no se correspon
den con la realidad».

El sindicato hace estas de
claraciones después de que UGT 
haya acusado a Comisiones de 
hacer «sindicalismo de acom
pañamiento» y eludir la presión 
al Gobiemo. CCOO asegura que 
«se propone profundizar en la 
unidad de acción».

En la nesociación de la reducción de jornada laboral

La CEOE quiere que d 
Gobiemo eáé al mai^
CEOE recomendó ayer al 
Gobierno que se mantenga 
al margen en la reordena
ción del tiempo de trabajo, 
que es una cuestión que 
debe analizarse entre los 
propios empresarios y los 
sindicatos, en el marco de 
la negociación colectiva.

A.O.R.-Madrid

Esta es una de las conclusio
nes que se desprende de la re
unión que mantuvieron ayer di
rigentes de la CEOE y CEPYME 
con el ministro de Trabajo, Ja
vier Arenas, para avanzar sobre 
ciertos asuntos pendientes de la 
reforma laboral.

Arenas valoró ladisposición 
demostrada por los empresarios 
para avanzar en la reordenación 
del tiempo de trabajo y su «po
sición muy firme en insistir en 
la negociación colectiva» para 
mejorar el mercado laboral.

Añadió que su departamen
to estaría dispuesto a estudiar 
la posibilidad de bonificar a los 
empresarios que redujeran sus 
horarios de trabajo y crearan 
empleo, si finalmente así se 
pactara por ambas partes, por
que, en cualquier caso, su in
tención es acatar lo que los 
agentes sociales decidan mien
tras sea posible.

El ministro se mostró «con-

La patronal opina que deben 
seguir los Fondos de Cohesión

A.Q.R.-Madrid

La patronal CEOE conside
ra que nuestro país carece aún 
de las condiciones necesarias 
para que se le retiren los Fon
dos de Cohesión pese a haber 
alcanzado los requisitos de 
convergencia nominal estable
cidos en el Tratado de Maastri
cht.

En su último informe de 
coyuntura económica y laboral, 
la Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales 
(CEOE) dice que en España «la 
cohesión económica y social en 
el seno de la UE está lejos de 
haberse conseguido» y el «acer

Javier Arenas. EFE

vencido» de que «en el marco 
de la negociación» se avanzará 
en la reordenación del tiempo 
de trabajo, y aseguró que «lo más 
favorable» para el empleo es que 
las decisiones sean el resulta
do de pactos y no de imposicio
nes.

El secretario general de la 
CEOE, Juan Jiménez Aguilar, 
que asistió a la reunión en nom
bre de su presidente, José Ma
ría Cuevas, que se recupera en 
el hospital de una dolencia car
díaca, dejó clara su «disposi
ción» a estudiar con los sindi
catos la reordenación del tiem
po de trabajo. Añadió que la 
CEOE ya se ha manifestado 

camiento de nuestro nivel de 
vida al de la media de nuestros 
socios dista bastante de haber- 
se logrado».

Por ello, «parece necesario 
el mantenimiento de los instru
mentos de los que se ha dotado 
la Unión, entre otros el Fondo 
de Cohesión, para progresar en 
su consecución».

Respecto a la financiación de 
la UE y las repercusiones que 
puede tener su ampliación, 
CEOE duda de que «la exclu
sión» de los países que han al
canzado los requisitos para 
acceder a la Unión Económica 
y Monetaria (UEM) del dere
cho a beneficiarse de esos fon

sobre el documento que le pre
sentaron hace unas semanas 
UGT y CCOO sobre tiempo de 
trabajo y se mostró confiado en 
que pronto se celebre una re
unión bilateral para discutir el 
asunto, que es en «el ámbito de 
la negociación colectiva» en 
donde debe analizarse?

En los mismos términos se 
expresó el vicepresidente de la 
CEOE Arturo Gil, quien, tam
bién en la rueda de prensa, 
añadió que aunque «no estamos 
por la vía de los incentivos, y 
no hacen falta agentes exter
nos», «estamos absolutamente 
abiertos al diálogo» y la nego
ciación con los sindicatos.

Otros de los asuntos de los 
que se trató en la reunión fue
ron los incentivos al empleo 
estable, al tiempo parcial inde
finido, las Empresas de Traba
jo Temporal (ETT), extensión 
de convenios, y siniestralidad 
laboral, afirmó el ministro.

Arenas anunció que tiene 
previsto enviar un documento 
a los empresarios y a los sindi
catos con el calendario de re
uniones y con los asuntos que 
pretende desarrollar en el marco 
del diálogo social que reinició 
el pasado día 11. Añadió que 
cuestiones como los incentivos 
o el plan de empleo, deberán 
estudiarse antes de la elabora
ción de los Presupuestos Ge
nerales del Estado para 1999. 

dos sea la solución para afron
tar los gastos que se deriven del 
acceso de nuevos Estados.

En su informe, recuerda que 
los Fondos de Cohesión se es
tablecieron como «herramien
ta del Tratado para reforzar el 
proceso de cohesión económi
ca y social en el seno de la 
Unión». .

Su objetivo es financiar pro
yectos de medioambiente y 
redes transeuropeas en países 
con un nivel de renta per cápi
ta inferior al 90 por ciento de 
la media de la Unión Europea, 
con programas dirigidos acum- 
plir las condiciones de conver
gencia sobre déficit excesivo.

Arenas: "El 
problema del paro 
es, sobre todo, de 
desempleo 
femenino"

La Tribuna

El ministro de Trabajo, Ja
vier Arenas, destacó ayer en Se
villa que el problema del paro 
en España «es, sobre todo, el 
problema de desempleo feme
nino» y abogó por un mayor 
protagonismo de las mujeres no 
sólo en el mercado laboral sino 
en la actividad empresarial.

Arenas, quien intervino en 
una jornada empresarial orga
nizada por el diario económico 
«Cinco días», señaló que en 
España hay veinte provincias 
con una tasa de desempleo 
masculino por debajo de la 
mediacomunitaria, pero que la 
elevada tasa de paro femenino 
dispara nuestro diferencial con 
la media de la UE.

«Desgraciadamente, la in
corporación de la mujer al 
mercado de trabajo, por razo
nes sociales y políticas, en Es
paña se ha producido treinta 
años después que otros países 
de la Unión Europea y ahí está, 
sobre todo, nuestro diferencial 
de desempleo con la Unión 
Europea», apostilló.

El ministro recordó que en 
países como Suecia o el Reino 
Unido, la tasa de desempleo 
masculino supera al femenino 
y apostó por que cualquier po
lítica de incentivación del em
pleo se oriente «hacia el papel 
de la mujer en el mercado de 
trabajo y en el mundo de la 
empresa, cuyo papel es en es
tos momentos muy insuficien
te».

Arenas recordó que el em
pleo «lo crean los empresarios 
y no el Gobierno» y alabó la 
figura del empresario como 
generador de empleo y de soli
daridad. »

«Si queremos solidaridad 
hace falta ser competitivos, 
porque con la competitividad se 
consigue mantener la solidari
dad; no podríamos hablar en este 
momento de los sistemas de 
protección social en Españacon 
la tranquilidad con la que lo 
hacemos si no se hubiera pro
ducido un incremento de 
540.000 afiliados a la Seguri
dad Social en los primeros cin
co meses del año», añadió.

El secretario general de 
Empleo, Manuel Pimentel, in
cidió en este asunto durante su 
intervención en las jornadas y 
destacó que el aumento de afi
liados a la Seguridad Social 
permitirá que el INEM consiga 
en 1999, «por primera vez en 
la historia», un equilibrio pre
supuestario en protección por 
desempleo. Pimentel dijo que 
los ingresos por pago de cuo
tas permitirá al INEM sufragar 
sus prestaciones sociales sin 
tener que recurrir a las subven
ciones públicas.
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Las bolsas continúan
acusando los negativos
influjos asiáticos

— ............................... ..................... “números rojos” por valor de un I ’31 por ciento, con lo que dijo
adiós a la psicológica cota de los 15.000 yenes.El recrudecimiento de la crisis asiática sembró el pánico 

vendedor entre las plazas bursátiles europeas durante la primera 
sesión de la semana. La cara positiva del día estuvo en la recupe
ración de los mercados de deuda, cuyos activos más repre
sentativos -los bonos a diez años- se vieron favorecidos por el 
trasvase de dinero desde la renta variable. Y es que tal y como 
sucede en una coyuntura como la que estamos viviendo, los bonos 
se convierten en el mejor refugio para los sufridos inversores.

Salvo Taiwán, que cerró con un ligero avance de un 2’34 
por ciento, el resto de Bolsas del sudeste asiático fueron duramente 
castigadas destacando Hong Kong y Tailandia con descensos 
superiores al cinco por ciento. Japón cerró sus puertas con unos

A nivel doméstico, y en la misma línea que el resto de 
plazas europeas, la tendencia bursátil fue de menos a más, recu
perando en el tramo final una pequeña parte de las fuertes pérdidas 
matinales tras la tímida reacción alcista de Wall Street. Pese a ello 
nuestro mercado de valores echó el cierre al día con un recorte de 
un 1’59 por ciento en el Ibex-35, hasta los 9.593’3 puntos -el 
soporte del 9.500 aguantó bastante bien-, mientras que el IGBM 
lo nizo en los 838’57 puntos tras ceder un 1’63 por ciento. Los 
descensos fueron generalizados en el resto de plazas europeas: 
Milán y París, con caídas superiores al uno por ciento, fueron las

iGENERAL
838,57 
-13,92

más castigadas.
Benito & Monjardín

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

■BANCOS
Picking Pack 25 87 84 -3,45 2.534.736
Pryca 100 2.610 2.610 218.729

Argentaría 500 12.860 12.660 -1.56 445.194 Superdiplo, S.A. 100 3.320 3.250 -2,11 43.511
Banco Andalucía 500 34,000 33.600 -1,18 500
Banco Atlántico 1.000 6.200 6.130 -1,13 1.080 ■CONSTRUCCION

Banco Bilbao-Vizcava 260 7.310 7.100 -2,87 2.328.454 ACS 250 4.765 4.635 -2.73 97.347
Banco Guipuzcoano 500 7.900 7.840 -0,76 2.663 Agromán 100 1.210 1.120 -7,44 110.080
Banco Herrero 500 13.750 13.750 ___ 57 Bami S.A. 500 824 780 • -5.34 118.416
Banco Pastor 1.000 8.650 8.500 -1,73 6.780 Cementos Portland 500 11.600 11.300 -2.59 2.693
Banco Popular 125 12.450 12.470 0.16 402.679 Construcciones Lain 100 450 432 -4,00 427.883
Banco Santander 250 7.300 7.180 -1,64 1.689.505 Cristalería Españ. 1.000 14.410 14.000 -2,85 6.006
Banco Simeón 1.000 10.110 —— .... Dragados 500 4.620 4.735 2,49 193.548
Banco Vasconia 500 18.300 18.300 32 Filo 500 558 535 -4,12 49.718
Banco Zaragozano 500 5.100 5.030 -1.37 7.562 Financiera y Minera 500 2.900 2.840 -2,07 23.989
Banco de Castilla 5.000 197.500 197.500 ___ 25 Fomen. Cons. Contr. 1.000 7.260 7.180 -1,10 96.436
Banco de Galicia 500 29.000 29.000 ___ 15 Grupo Acciona 1.000 37.000 36.290 -1,92 5.664
Banco de Valencia 500 4.330 4.200 -3.00 40.228 Hisalba 1.000 2.250 2.050 -8,89 3.837
Banesto 400 1,800 1.800 ___ 54.302 Huarte 500 802 791 -1,37 200.765
Bankinter 500 9.550 9.550 ___ 80.512 Inmob. Zabálburu 1.000 2.200 2.200 15.829
B. Crédito Balear 500 14.390 14.390 150 I.Urbis 500 2.100 2.020 -3.81 75.391
B.Central Hispano 250 4.715 4.575 -2.97 2.025.074 Lafarge Coppee 25 15.000 15.000 496
Commerzbank 5 5.900 5.900 164 Metrovacesa 500 4.770 4.710 -1,26 57.392

■ELECTRICAS Obrascón 500 1.400 1.360 -2,86 27.320
Pnrtl Va1dpiTÍva« 500 19 000 18 500 -2 63 2 792

Aguas de Barcelona 500 8.080 8.100 0,25 83.762
Prima Inmobiliaria 1.000 1.350 1.340 -0,74 76.070

Cantábrico 1.000 6.930 6.850 -1,15 39.915
Sotogrande S.A. 100 560 550 -1,79 200.426

Eléc. R. Zaragoza 500 6.500 6.400 -1,54 7.109
Uniland 1.000 12.690 12.300 -3.07 1.113

Endesa 200 3.315 3.270 -1,36 7.841.450
Uralita S.A. 440 2.110 2.075 -1,66 286.213

Enher 1.000 3.370 3.250 -3.56 6.050
Valenciana Cementos 200 3.595 3.550 -1.25 27.527

E. de Viesgo 1.250 6.700 6.550 -2.24 980
Vallehermoso 500 5.390 5.500 2.04 79.986

Fecsa 1.000 1.420 1.435 1.06 511.471
Vidrala 500 2.055 1.990 -3,16 43.340

Gas Natural SDG 500 11.000 11.000 303.754....

Gas v Electricidad 1.000 12.090 11.850 -1.99 2.040 ■ inversion MOBILIARIA
Iberdrola 500 2.360 2.395 1,48 3.134.781 Cía. Gener. Invers. 125 142 137 -3,52 67.304
Saltos del Nansa 1.500 15.500 15.500 432 Cofir 400 2.140 2.100 -1,87 207.447
Sevillana 500 1.610 1.580 -1.86 388.251 Corpor. Banesto 500 1.900 1.860 -2,11 9.879
Unión Elec. Fenosa 500 1.820 1.825 0.27 490.298 Dinamia 500 2.590 2.590 ___ 32.509

■ alimentación Faxtibex 1.000 8.290 7.880 -4,95 1.989

Azucarera Ebro Agrie. 100 4.250 4.160 -2,12 21.090 ■papeleras Y TEXTILES
Barón de Lev 100 5.000 4.910 -1,80 7.744 Empr. Nac.Celulosas 750 2.970 2.850 -4,04 66.515
Bodegas Riojanas 100 2.135 -2.105 -1,41 7.959 European Paper 500 98' 95 -3,06 26.622
Bodegas v Bebidas 1.000 6.990 6.810 -2,58 1.762 . Iberpapel 100 2.435 2.310 -5,13 30.588
Campofrío S.A. 500 12.190 11.550 -5,25 7.098 Sarrió 500 735 722 -1,77 65.345
Cia.Vinícola N.Esp. 200 6.300 6.350 0,79 40.884 Seda Barcelona 500 1.295 1.210 -6,56 272.500
EI Aguila S.A. 500 1.370 1.350 -1.46 54.008 Sniace 500 416 395 -5,05 238.151
Koipe 1.000 6.260 5.920 -5,43 12.349 Tableros de Fibra 500 2.500 2.400 -4.00 74.024
OMSA Alimentación 250 1.380 1.325 -3,99 35.035 Tavex Algodonera 500 2.185 2.105 -3.66 38.298
Peseanova 1.000 2.555 2.550 -0,20 30.570 Unipapel 500 5.220 5.100 -2,30 4.883
Puleva-Uniasa 500 6.040 5.820 -3,64 63.350

■ químicas YTabacalera 500 3.075 2.945 -4,23 804.707 ENERGIAS

Viscofán 100 7.070 7.020 -0,71 638.130 Bayer 5 7.100 7.100 .... 266

■ comercio Y
Carburos Metálicos 1.000 6.920 ___ ___ ——

SEGUROS Censa 500 5 600 5 490 -1,96
-2.54

10.187
AGF U. Fénix 100 2.030 1.990 -1,97 61.059 Ercros 60 197 192 1.516.954
Adolfo Domínguez 100 5.150 5.100 -0,97 52.043 E. I. Aragonesas 500 1.330 1.280 -3,76 143.703
Aldeasa .200 5.670 5.600 -1,23 43.357 Faes 350 9.500 9.270 -2.42 11.966
Azkoyen 1.000 23.200 23.010 -0,82 12.329 Grupo Fosforera 1.000 310 281 -9.35 88.715
Catalana Occ. 250 10.150 4.800 -52,71 23.277 Miquel v Costas 500 7.600 7.100 -6.58 17.889
Continente 100 3.360 3.300 -1,79 119.760 Repsol S.A. 500 8.420 8.360 -0.71 1.077.155
Corp. Mapfre 500 5.450 5.370 -1,47 150.384
Cortefiel 100 3.140 3.050 -2.87 33.063 ■ siderometalúrgicas
Finanzauto 350 2.260 2.100 -7,08 19.208 Aceraba 1.000 2.215 2.115 -4,51 374.883
Mapfre Vida 500 6.900 7.180 4.06 37.701 Acerinox S.A. 1.000 21.650 20.670 -4.53 --87.663

NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.
Amper 500 3.620 3.720 2,76 89.646
Asturiana del Zinc 525 2.000 1.910 -4,50 140.406
Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.180 5.870 -5,02 11.473
Española del Zinc 500 1.295 1.150 -11,20 39.994
Global Steel 400 554 521 -5.96 124.955
Indus, del Besós 500 3.570 3.340 -6,44 1.800
Metal.Duro Felguera 500 1.660 1.575 -5,12 80.043
Nicolás Correa 1.000 15.160 14.200 -6,33 4.613
Nueva Montaña 500 216 198 -8,33 564.385
Tubacex 100 436 425 -2,52 561.278
Zardoya Otis 1.000 5.300 5.220 -1,51 23.724

■ AUTOMOVIL

Citroen Hispania 1.000 17.230 ___ ___ ___

Tudor 500 1.920 1.810 -5,73 4.551
Volkswagen 50 119.250 119.250 133

■ tRANSP. COMUNICACIONES

Autopistas 500 2.305 2.260 -1.95 398.130
Autopistas Mare Nos. 1.000 3.195 3.190 -0.16 103.409
Estación. Subter. 500 3.900 3.900 ___ 100
Europistas 1.000 1.235 1.225 -0,81 28.553
Iberpistas 300 3.980 3.930 -1.26 13.019
Radiotrónica 500 7.690 7.170 -6.76 38.323
Telefónica 500 6.890 6.680 -3,05 5.927.296

■ otros SERVICIOS

Abengoa 500 13.550 13.100 -3,32 9.599
Corpor. Finan. Alba 1.000 17.500 17.100 -2,29 26.176
Dogi 100 2.375 2.315 -2.53 25.444
Grupo Anaya 500 5.450 5.250 -3.67 1.184
Indo Intern. 1.000 8.400 8.350 -0.60 5.655
Meliá Inv. 5 6.900 6.720 -2,61 18.769
Midesa 100 3.225 3.070 -4,81 21.342
Prosegur 100 1.680 1.650 -1,79 89.943
Sol Meliá 100 7.040 7.000 -0,57 73.571
Tele Pizza, S.A. 100 1.470 1.465 -0,34 661.436
V. Leonesa 510 2.300 2.295 -0,22 21.496

1 DIVISAS
Compra Venta

1 Corona Danesa 22,259 22,303
1 Corona Noruega 19,950 19,990
1 Corona Sueca 18,999 19.037
1 Chelín Austríaco 12,048 12,072
1 Dólar Australiano 90,214 90,394
1 Dólar Canadiense 104.690 104,900
i Dólar USA 153,895 154.203
1 Dracma Griego 0,496 0.497
1 Ecu 167,468 167.804
1 Escudo Portugal 0,828 0.830
1 Florín Holandés 75.203 75,353

1 Franco Belga 4.109 4,118
l Franco Francés 25.280 25,330
1 Franco Suizo 102,053 102.257
1 Libra Esterlina 251,387 251,891

1 Libra Irlandesa 213.652 214,080
1 Marco Alemán 84,767 84.937

1 Marco Finlandés 27,892 27,948
1 Yen Japonés 1,052 1.054

100 Liras Italianas 8,605 8,623

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h. ¡
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

03

04

18

Si 
]80

054

ifiiliiSiiï1AOKI1) 
nomTnal HOY tHE''

■ ALIMENTACION
Naarden 1. LÜÜÜ —— ....
Pascual Hnos 250 95.00 -7,00
San Miguel 3.000 ——
United Dutch ' 500 -_
■ COMERCIO Y SEGUROS
Cotntra B 500
■ CONSTRUCCION
Ah. harmhar 1.000 1.740,00 -5.00
Alcázar 500 785.00 -40,00
Asland Catal 500
Inmb. Valenc. 500 .... __
I. Del Sur 1.000 ....
Max. Cent. Leisa 250 —— -_
Obras v S.P. 500
Vias v Const. 1.000 ....
■ inversion MOBILIARIA
Bansahber 750 8.140,00
Banzano 500 ....
Baseibar 1.000
Bolshispania 1.000
•Carmosa 500 9.050.00 -30.00
Ceivasa 500 7.980,00 -10,00
Cevasa A 1,000 ....
Chafisa 1.000 __
Finonsa 500 7,330,00 -18,00
Invernastor 1.000 __ __
Inv.Herrero 500 7.910,00 —-
Inv.Val.Americ. 1.000 ....
1. Lealtad 500
Mobinversora 1.000 _ -
Norvasa 350 4.055,00 -15,00
Renfila 500 ....
Rentinver 1.000 ....
Union Europ. 1.000 —-
■ NAVEGACION Y PESCA
Fleta mentos-B I.ÜÜO 1.030,00 15,00
Pescanova 1.000 .... ....
Transmedit. 500 ....

■ papeleras Y TEXTILES
Pap.Navarra l.UÜO 3.900,00 ....

■ químicas Y ENERGIAS
Esp.Oxieeno 1.000 ....
Faes 500 .... ....
Gassol 500 ....
Nicas 155 —— ....
U.Resinera 1.000 -_ —

MADRID (ConU
- ".......... '..... • ^^ o MIN A È_____HOY_______ PIE

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 ....
H.Vas.Leones. 500 ——
M.Tormaleo 1.000 .... ——
Ponferrada 25 ....
■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 500 ....
Cobra 500 __
Iber. Frió 1.000 ....
Metalogenia ,500
Moulinex Esp 1.000
■ AUTOMOVIL
Fasa Renault 1.000 5.600.00 -2ÜU.ÜU
■ otros SERVICIOS
InvDsa 1.000 ....
Prim S.A 500 —

AMPLIACIONES DE CAPITAL SÉ^SiSlO
ANT. ULT.ECOMIENZO KHNAL NVAS. ANTOAS.

Prima Inmob 26-inav-98 26-iun-98 1 1 1.350,00 1.282,00
Lingotes A, 2-iun-98 2-ÍU1-98 1 3 2.190,00 2.070,00

DIVIDENDOS
VALOR z CONCEPTO BRUTO NETO PAGO
EspafioEZinc único 50,00 37,50 15/06/98
Lingotes Complementario 50,00 37,50 15/06/98
Argentaría Complementario 76,00 57.00 15/06/98

INDICES DE REFERENCIA DEI .BANCO DE; ESPAÑAMil
Periodo TAE ÍBancosl TAE (Calas) Indie. CECA Rent. Deuda P. Mlbor año
Mavo 97 6,971 7,266 8,000 5.815 5,170
Junio 97 6,717 6.949 7.820 5.680 5.101
Julio 97 6.624 6,824 7,625 5.600 5.125
Agosto 97 6,989 6,687 7,750 5,552 5,211
Septiembre 97 6,463 6,580 7.625 5.410 4,990
Octubre 97 6,384 6,662 7.500 5.282 4,985
Noviembre 97 6,252 6.537 7.375 5.230 4,807
Diciembre 97 6.196 6,328 7.250 5.167 4,623
Enero 98 5.988 6.268 7,375 5.086 4.421
Febrero 98 5.879 6.099 7.125 4.947 4.325
Marzo 98 5,827 5.918 7.000 4,823 4.161

i METALES -
Plas./cr. Dif.

Oro Manufacturado 1.581,55 -6,43

Plata Manufacturada 34,62 -0,44

Platino 2.718,00 -7,00

Paladio 2.217.16 22,23

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

FUTUROS IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

19 Jun. 1998 9.724.50 9.720,00 9.720,00 9.465,00 9.601,00 35.825
17 Jul. 1998 9.730,00 9.645,00 9.645,00 9.494.00 9.600,00 13.168

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.
15 Jun. 98 109,81 110.11 109,83 109,91 93.525
15 Sep.98 109,65 109,94 109.75 109,82 72.636

FONDOS 1
ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. FIN/97 ULTIMO DIF. nN/97

1.271,22 -35.77 1.172.30 Foncaixa 10 2.053.01 0.37 2.025.06
■ dinero ■ divisa extranjera Foncaixa 11 2.176.48 0.51 2.139,43
Altas F.I.A.M.M 177.007.12 34.36 174.836,87 BM Dinerdivisa 1.555.49 11,64 1.497.97 ■ MIXTO RENTA VARIABLE

A.B. Dinerplus 204,875.54 33.71 202.117,23 Madrid Divisa FIM 1.632.79 -I8.78 1.448.85 BBV Inversisn 94 1.563,26 -5.08 1.440.49
Foncoixá 2

100 000 00 100 000 00
BBV Dinero 274.479,16 18.03 270.068,63

Beta Crecimiento 21.457,44 -416.91 16.914.75
■ fondtesoros Foncaixa Mixto 25 1.112.57 -3.69 —

BBV Monetario 12.146,05 0.66 '11.965.35 A.C. Cuenta 189.487.12 44,80 186.599.61
Eurovalencia VCG

Eurovalor I 585.52

•U.oO
463,30 Foncrecimiento 132.477.85 __ 130.646,59

BCH Fondimo 1 257.280,15 77.59 253.014.67 A.C. Deuda 1.958.49 1.37 1.926,01 Fonbolsa 40.708.52 30.797,72 Fondpostal 2.847.40 -2.70 2.716,79

BEX-Diner 180.432.71 21.00 177.975.20 BM Fondtesoro 1.966.22 4.00 1.911.15 Fonfomento F1M 15.854.15 14.618.89 Fondpostal Divisas 3.222.36 -5.23 2.995.10

Bandesco Monetario 104.869.25 9,07 104.166,42 Beta Deuda Fond. 1.791.87 0.89 1.761,25 Fonpatrimonio 24.126.87 20.923.39 Fonpenedes FIM 1.345,02 0.60 1.331.07

Bankovme Fondval. 121.490.67 9.88 119.623,00 Dinermadrid-FIAMM 187.802,57 14.52 185.058.61 1 don 17 -9 92 1 392 98 Fonrenta Fiia FIM 17.127.47 16.835.98

Beta Dinero FIAMM 210.799.95 10,39 207.469.57 Fondeuda Ahorro______ 20.996.66 20.695.31 Indosuez Bolsa FIM 267.805.38 Fontesoreria 10.994.3'3 ' 10.805.15

Caixa Galicia Din. 134.402.23 30.73 132.515.78 Fondeuda Efectivo_____ 204.374,23 201.380,67 Indosuez Universal 106.667,69 Iberahorro 2.329.77 1.04 2.292.60

Cavaldiner 222.106.06 21.57 219,254.37 Ibercaia Dinero 11 170.205,89 15.21 167.757.85 Renta 4 Bolsa 2.459.80 -39.81 1.899,38 Iberlion Ahono 221,942.82 36.17 216.266.48

Cavaldiner Oro 138.962.42 15.79 136.614.87 Indosuez Fondtesoro 20.682,75 33.12 20.240.61 Indosuez Patrimonio 20.663.60 -83.47 18.519.91

Cuentafondo FIAMM 206.447.93 12.96 203.642.07 1 867 02 0 37 1.843.37
■ RENTA FUA

Interes Diario BCH 1.189.03 0.22 1.175.55 .

184.717,93 16.28 182.260.60 BBV Ahono 1.624.60 1.60 1.593.86 Inversabadell 2.651.39 -13.25 2.419.68Diner BM FIAMM 207,366.34 14,69 204.280.23 Santander Dinero
BBV Bono 2001 113.020.62 134.54 109.872.06 Renta 4 Ahorro 1.735.89 0.55 1.684.08Dineractivo 211.715,79 14.41 209.083.65 ■ MIXTO RENTA FIJA BBV Fondvalencia 18.535.03 24.19 18.053.66 14 992 63Dinemavarra 182.957,87 38.75 180.634,51 Ahorrofondo 6.719,46 -44.93 5.949.46 BBV Renta 2.401.78 1,00 2.362.68 Santander Ahorro 2.311.11 0.23 2,285.98Eurovalor III 228.597.60 . 225.068,25 2.249,05 -11.84 2.116.15 BBV Renta 91 1.588.74 0.75 1.562,54 *Alhambra F.l.M.

S. Sant. 2 FIM 2.268.59 1.28 2.250.33
Fondmadrid * 225.331.49 15.40 222.272,73 Areentaria Global 1.560,00 -2.86 1.454.28 . BCH Mixto Acciones 2.891.51 -30.67 2.450,06
Fondpostal Moneta. 259.349.41 54.94 255.959,11 • BCH Mixto R.Fiia 2.340,33 -5.40 2.1.41.49 BM Dinetbolsa 1.366.03 0.10 1.341,53 ■ renta VARIABLE

Fonpenedes FIAMM 1.236.38 0.27 1.220,11 • Bandesco Divisas 15.766.92 -8.19 15,005.84 Randesen Ahorro 1.057.24 0.40 1.050,50 BCH Acciones 2.202.43 -36,39 1.726.48

Ibercaiá Dinero 226.729.84 17.81 223.818.29 • Beta Renta Plus 1.137.51 -2.68 Raprif^n R. Fiia 1.651.03 1.44 1.611.26 Bandesco Renta V. 27.124.83 -434,12 20.897.67

Ibercuenta 224.313.7! 17,26 221.229.78 . Beta Valor FlM 2.730,06 -18.85 2.337.56 Beta Renta FIM 2.352.62 2.05 2.312.17 Beta Acciones 23.750.35 -430,33 17.836,34

Indosuez Oro 1.584.014.34 428,37 1.558.518.76 . Cesta Europe________

Foncenhis, F.I.M.

1 012 22 -7 75 Credipas deuda______

Cuentafondo Ahorro

1 705.46 1.686.05 Cuentafondo Bolsa 1,846,66 -31,95 1.501.71

Indosuez Tesoreria 265.501.36 64.69 261.991.23 1.701,84 -1.22 1.625.27 2.267.63 -6,07 2.043.71 Foncaixa Bolsa 5 4.276.75 -81,99 3.372.63

Kutxarent_________

Santander Tesoreri

Su. Sant. FIAMM

208.466.64

225 492 96

. 208.466.64

222 342 14

Fondejecutivos_______

Ibercaia Renta________

Indosuez Global

189 536 14 Cuentafondo Renta
C.Catal.Prev

1.907.50 3.77 1.854.05 Iberlion Bolsa 2.382.09 -37.51 1.829.01

10 43 2.344,27 -8.35 2.137.91 2.559.08 0.19 ' 2.517.10 BM Garantizado 1.506.40 1.27 1.462.97

230.311,71 14,53 227:822,26 128.066,47 -149.92 122.662,81 Eurovalor II________ 881.83 865.86 Beta Euro Accio. 1.262,64 -18.87
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Por parte de la Guardia Civil participaron 
en la "Operación Arena" 80 agentes del 
Grupo Rural de Seguridad, y 28 en tareas 
de investigación

Dos heridos en 
un nuevo tiroteo 
en una escuela de 
Virginia (EEUU)

Efe- Richmond

En total, han sido detenidas más de 300 personas

Incautados 9.0(10 kilos de
4 detenidos en 
Galicia por la 
muerte de una 
mujer en el coche 
de su novio

Dos personas, una de ellas 
un profesor, resultaron heridas 
leves ayer, en un tiroteo regis
trado en la escuela secundaria 
Armstrong de Virginia (EEUU), 
confirmaron las autoridades.

En principio se ha detenido 
a dos personas que son los pre
suntos autores de los disparos, 
pero no se ha indicado si son 
estudiantes o no del citado cen
tro educativo.

La Otra persona herida es una 
consejera de la escuela de Ri
chmond, capital de Virginia, que 
se dedica a orientar a los alum
nos respecto a las asignaturas 
optativas que se pueden cursar 
antes de entrar en el College 
Universitario.

El profesor presenta dispa
ros en el abdomen mientras que 
la mujer tiene una herida me
nor y a que la bala apenas la rozó. 
En ninguno de los dos casos las 
heridas revisten gravedad.

Por el momento, la policía 
no ha podido explicar los posi
bles motivos de los disparos 
registrados en la citada escue
la en la que se están llevando a 
cabo los exámenes finales.

Este es el más reciente epi
sodio de una trágica lista de 
tiroteos en escuelas de Estados 
Unidos, que parecen haberse 
multiplicado desde el pasado 
mes de octubre.

El anterior se registró en la 
localidad de Springfield, en 
Oregón y antes tuvieron lugar 
en Paducah (Kentucky), Pearl 
(Missisipi) y Jonesboro (Arkan
sas).

En los últimos ocho meses, 
los actos de violencia registra
dos en las escuelas de Estados 
Unidos han causado la muerte 
de 14 personas y heridas a otras 
40, según fuentes oficiales.

Muere en Ibiza 
una niña de dos 
años al caerse 
por la terraza

Efe- Ibiza

Una niña de dos años murió 
ayer en Ibiza ai precipitarse al 
vacío desde la terraza de su vi
vienda, situada en la calle 
Galicia de la capital pitiusa, 
según informó un portavoz de 
la Policía Local.

La pequeña, cuya identidad 
no ha sido facilitada, cayó, desde 
una altura no determinada, so
bre uno de los jardines de la 
avenida Pedro Matutes 
Noguera, lo que le causó una 
herida incisa en la cabeza, con 
abundante pérdida de sangre.

Los médicos no pudieron 
hacer nada por salvar su vida.

droga en una operación
Una operación conjunta de 
la Guardia Civil y el Servi
cio de Vigilancia Aduanera 
(SVA), desarrollada entre 
el 18 de mayo y el 14 de 
junio, permitió la incauta
ción de 9.000 kilos de droga 
así y la detención de 70 
narcotraficantes y 270per
sonas que intentaban en
trar ilegalmente en España.

Efe- Sevilla

El operativo ha sido el pri
mero de tal amplitud realizado 
de forma conjunta en Andalu
cía, y permitió que «en 20 días 
y 20 kilómetros de costa se lo
graran resultados 20 veces su
periores» a los que ambos cuer
pos obtendrían de forma indi
vidual, dijo ayer en rueda de 
prensa el director del SVA, 
Ignacio González García.

El director general de la 
Guardia Civil, Santiago López 
Valdivielso, señaló que «hay 
condiciones para que estos ser
vicios se repitan y se manten
gan», más aún en una «zona 
caliente» como las costas anda
luzas por la importancia del 
contrabando, el tráfico de dro
gas y la inmigración ilegal.

El dispositivo fue bautiza
do como «Operación Arena», se 
desarrolló en una franja de la

Alemania: reemplazan las 
ruedas de todos los ICE

Efe- Frankfurt

El Deutsche Bahn (Ferroca
rriles Alemanes) ha decidido re
emplazar los sistemas de roda
miento de los Intercity Express 
(ICE) de la primera generación, 
idénticos al tren que hace doce 
días sufrió, en el norte de Ale
mania, un accidente que causó 
un centenar de muertos.

El portavoz del Deutsche 
Bahn, Martin Katz, informó 
ayer, lunes, de que todos los 
ICE-l serán equipados con llan
tas nuevas o con ruedas 
monobloque, como las que tie
nen los trenes de la segunda 
generación del Intercity 
Express.

López Valdivieso y González García.

CO stade Cádiz entre Cabo Roche 
y Punta Paloma y además per
mitió detener a veinte personas 
por otrós delitos y aprehender 
43 embarcaciones, dieciséis 
vehículos y siete armas en un 
total de 129 actuaciones.

Por parte de la Guardia Ci
vil participaron 80 agentes del 
Grupo Rural de Seguridad, otros 
28 en tareas de investigación, 
dos tripulaciones aéreas y 18 
marítimas, mientras que el SVA 
aportó dos tripulaciones de

Aunque todavía no han po
dido determinarse las causas del 
accidente de Eschede, las inves
tigaciones realizadas hasta el 
momento apuntan a que el des
carrilamiento del tren de alta 
velocidad se produjo debido a 
la rotura de la llanta de una rueda 
del primer vagón del convoy.

Tres revisiones

Desde que se produjo el 
accidente, el pasado día 3, los 
Ferrocarriles Alemanes han 
ordenado en tres ocasiones la 
revisión de todos los trenes del 
tipo ICE-l, con el fin de some
terlos a una inspección de las 
ruedas.

EFE 

helicópteros, nueve del servi
cio marítimo, equipos de ins
trucción de diligencias y per
sonal de transmisiones.

Los detenidos en las distin
tas operaciones son españoles, 
marroquíes y portugueses re
sidentes en España, y aunque 
no se ha arrestado a ningún 
cabecilla la fase de investiga
ción continúa y las fuerzas de 
seguridad esperan llegar hasta 
sus últimos responsables, se
gún los datos aportados.

El último llamamiento se 
realizó este fin de semana, tras 
conocerse que en varios tran
vías de la ciudad de Hamburgo, 
equipados con los mismos sis
temas de ruedas que los ICE- 
1, se habían producido roturas 
de ruedas últimamente.

Desde el accidente de 
Eschede, también hubo que 
desalojar dos ICE-l debido a 
que los pasajeros percibieron 
ruidos extraños durante el tra
yecto del tren.

Según Katz, en ninguno de 
los análisis posteriores, tanto 
en los efectuados en los trenes 
llamados a taller como en los 
desalojados, se pudieron detec
tar fallos en los sistemas.

Efe- S. de Compostela

Cuatro personas han sido 
detenidas en la localidad 
coruñesa de Carballo en rela
ción con la muerte, en diciem
bre de 1996, de una mujer que 
se encontraba en el coche con 
su novio en el municipio de 
Oroso, informaron fuentes de 
la investigación.

La joven, María Andrea 
Peña, de 35 años, murió a con
secuencia de las heridas sufri
das por los disparos que reali
zó sobre ella una persona, cuan
do se encontraba con su novio, 
J.M.V.S., en el interior de un 
coche.

El suceso ocurrió en la ma
drugada del 7 de diciembre de 
1996 en Oroso, cerca de San- 
tiago, cuando la pareja se en
contraba en el interior de un 
vehículo frente al ayuntamiento 
de este municipio.

Un vehículo se había esta
cionado detrás del que ocupa
ba la pareja, tras lo que descen
dieron de él dos individuos, uno 
de los cuales portaba una esco
peta de cañones recortados.

Los individuos intimidaron 
a la pareja, por lo que el hom
bre puso el seguro de cierre de 
las puertas, puso en marcha el 
coche e intentó abandonar el 
lugar, pero al iniciar la manio
bra chocó contra el vehículo de 
los agresores.

Tras la colisión, el hombre 
que portaba la escopeta hizo 
varios disparos e hirió mortal- 
mente a la mujer.

Tras las detenciones practi
cadas ayer, en las que partici
paron 70 agentes de la Guardia 
Civil, el juzgado que instruye 
diligencias del caso ha decre
tado el secreto de sumario.

Un vecino de 
Lérida, detenido 
en relación al 
cadáver del pozo

Efe- Lérida

El vecino de Lleida M.V.G., 
de 22 años,' fue detenido la 
madrugada del lunes por la 
Guardia Civil por su presunta 
relación con la muerte de Fran
cisco Gallardo, de 40 años, cuyo 
cadáver fue hallado el domin
go en el interior de un pozo de 
riego del municipio leridano de 
Rosselló. La Subdelegación del 
Gobierno en Lleida no ha faci
litado más datos ya que la Guar- 
diaCivil mantiene abierta la in
vestigación y el juez encarga
do del caso ha decretado el 
secreto del sumario.
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El ministro Josep Piqué dice que el CSN no detectó la fusa

La Junta investigara 
el escape de Algeciras

8 heridos en un accidente de

Efe- Sevilla

La Junta de Andalucía exi
gió ayer que se abra una inves
tigación sobre las causas de la 
contaminación radiactiva en la 
planta de Acerinox en Algeciras 
(Cádiz) y sobre la actuación del 
Consejo de Séguridad Nuclear 
(CSN), mientras el ministro de 
Industria aseguró que el CSN no 
detectó la radiación.

Tras la firma de un convenio 
en Sevilla, el presidente de la 
Junta, Manuel Chaves, y el mi
nistro de Industria, Josep Piqué, 
aseguraron que no hay ningún 
motivo de alarma para la pobla
ción, aunque Chaves expresó su 
preocupación porque el CSN no 
haya detectado la nube radiactiva 
o si lo ha hecho «haya guardado 
silencio».

Piqué explicó que el CSN no 
detectó la contaminación y fue 
Acerinox la que le informó el 
pasado día 9 de que había pro
blemas derivados del tratamiento 
de chatarra, por lo que visitaron 
la instalación y notificaron el 
incidente radiológico.

El ministro rechazó que el 
CSN haya actuado con retraso 
y comentó que una comisión del 
consejo está analizando lo su
cedido para llegar a unas con
clusiones que permitan «tornar 
medidas para evitar que este tipo 
de situaciones se puedan volver 
a producir».

Los trabajadores Acerinox de 
Los Barrios (Cádiz) que traba
jan en la zona afectada por el 
incidente radiológico registra
do el martes en la factoría co
menzaron ayer a ser reconoci
dos por técnicos del Consejo de 
Seguridad Nuclear (CSN).

La unidad móvil en que se 
desplazan los técnicos llegó esta 
mañana a la factoría y tiene pre
visto analizar a entre 150 y 200 
empleados de Acerinox y de las 
contratas que habitualmente tra
bajan en la zona del horno 1, 
donde se produjo el incidente.

El origen de la contaminación 
fue, según el CSN, una fuente 
radiactiva de cesio-137 que, 
supuestamente, estaba en la 
chatarra metálica que se funde 
en el horno y no fue percibida 
por los sistemas de detección 
radiológica a que se somete ese 
material al ser recibido en la 
fábrica.

Fuentes del CSN indicaron a 
Efe que no hubo demora en su 
intervención, ya que la comuni
cación del suceso se produjo el 
pasado día 9 e inmediatamente 
se enviaron equipos que inspec
cionaron las instalaciones y 
emitieron informes.

El consejero andaluz de 
Medio Ambiente, José Luis 
Blanco, dijo en Sevilla que la 
Planta de Inertización de Palos 
de la Frontera (Huelva) estará 
paralizada un mes por haber

autocar en Valladolid
Efe- PolIos( Valladolid )

recibido cenizas de la factoría 
gaditana de Acerinox.

El PSOE ha solicitado la 
comparecencia urgente en el 
Congreso del ministro de Indus
tria y de los presidentes del

Consejo de Seguridad Nuclear 
y de la Empresa Nacional de Re
siduos Radiactivos para que 
informen a toda la opinión pú
blica del escape de cesio-137 en 
Acerinox.

Ocho personas resultaron 
heridas de carácter leve en un 
accidente de tráfico ocurrido ayer 
en el término municipal de Po
llos (Valladolid), en el que es
tuvieron implicados un autocar 
y un camión portugués, informó 
a Efe la Delegación del Gobier
no.

El accidente se produjo a las 
11,50 horas en el kilómetro 
166,500 de la carretera nacional 
620 (Burgos-Portugal), al cho
car de manera frontolateral el

autocar de línea regular que hace 
el recorrido entre Palencia y 
Salamanca, ocupado por 35 
personas, y un camión articu
lado de matrícula portuguesa.

Los heridos han sido trasla
dados en ambulancias a varios 
hospitales de Valladolid, entre 
ellos el conductor del autocar, 
cuyoa identidad no ha sido fa
cilitada y que ha quedado ingre
sado en el hospital Pío del Río 
Hortega, a pesar de que su es
tado «no presentaba mayor gra
vedad», indicaron las mismas 
fuentes.

sees
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'? “PROTAGONISTAS” con Luis del Olmo, ahora con la mejor variedad ^ 
r. de la radio.'De lunes 3 viernes dé Sa 13^horas.,.•’

TOIHID

1080 o.M

CUBAD KAI

1.341 O.M.FM.
CUBUCA

97.6 F.M.
lAIAVFRA

98.5 F.M.
GUADALAJARA

94.7 F.M

ALCAZAR DE SAN JUAN

90.7 FM

• • e

e •

E K Q

MCD 2022-L5



38 Martes, 16 de junio de 1998
Los duques de Palma visitaron la 
capilla de los Borja y se detuvieron en 
la lápida que durante años cubrió el 
féretro del rey Alfonso XIII

El Papa recibió ayer en audiencia
a los duques de Palma

El Papa Juan Pablo II recibió ayer 
en audiencia estrictamente privada en 
el Vaticano a los duques de Palma, la 
Infanta Cristina e Iñaki Urdangarin, en 
una visita que se prolongó veinte mi
nutos. El encuentro, que se celebró en 
la Biblioteca pontificia, fue «extrema
damente cordial», según los observa
dores. La Infanta Cristina y. su espo
so, como todos los miembros de la Fa
milia Real española, se consideran «de 
casa» y el protocolo fue inexistente.

EI respeto a la intimidad de la In
fanta y su esposo llegó al extremo de 
que el Vaticano no permitió el acceso 
a un grupo de periodistas organizado 
por la Sala de Prensa de la Santa Sede.

Los duques de Palma llegaron a los 
Palacios Apostólicos siete minutos 
antes de las 09.00 GMT, siendo reci
bidos por el Prefecto de la Casa 
Pontificia, arzobispo James Michael 
Harvey.

La infanta Cristina iba ataviada con 
traje negro largo, y se cubría con una 
peineta de carey y la clásica mantilla 
española negra de encajes, mientras su 
esposo iba de frac negro. Sólo la Rei
na de España tiene el privilegio de ser 
recibida en audiencia por el Papa con 
vestido blanco, según el protocolo 
vaticano.

Acompañaban a los duques de Pal
ma el embajador de España cerca de 
la Santa Sede, Carlos Abella, y su 
esposa, así como los miembros de su 
séquito, la secretaria Anunciada 
Fernández de Córdoba, y el teniente 
coronel Juan Díaz Cruz.

El encuentro fue extremadamente 
afectuoso. EI Papa apareció, al final 
de la reunión, cogiendo de las manos 
a los esposos. Durante el coloquio, el 
Pontífice envió su bendición y salu
dos a los Reyes de España, al Príncipe 
Felipe y se interesó por los duques de 
Lugo, a quienes recibió el 29 de sep
tiembre de 1995 y quienes esperan su

primer hijo.
Igualmente, el Papa se interesó 

por la edad de la Infanta Cristina e 
Inñaki Urdangarin y mostró su con
fianza en que los duques de Palma 
«tengan pronto un hijo». Antes de 
dejar el Vaticano, los duques de 
Palma obsequiaron al Papa con un 
códice, y recibieron de él un rosario 
con cuentas de perlas y cruz de pla
ta, y una medalla de su pontificado.

Tras un breve descanso, y pasa
do el mediodía, los duques de Pal
ma efectuaron una visita a la iglesia 
de Monserrat, junto a la que tiene su 
sede el Centro de Estudios Eclesiás
ticos. «Ha sido una visita entraña
ble, como ustedes pueden imaginar, 
y ha sido una suerte el poderle visi
tar», comentó la Infanta Cristina a 
los periodistas, poco antes de aban
donar la iglesia Nacional Española 
de Monserrat.

La infanta Cristina llegó vestida 
con un traje de chaqueta combinado 
celeste y crema, zapatos y bolso beige 
claro, y su esposo con traje de cha
queta gris claro, corbata azul y ca
misa celeste. Desde la sacristía, los 
duques de Palma se dirigieron a la 
capilla dedicada a la Virgen de 
Monserrat, donde depositaron un 
centro floral a los pies de la imagen 
que en 1950 donara a la iglesia la 
colonia catalana en Roma, y que 
sustituyó a una más antigua pero con 
la tez blanca.

Seguidamente pasaron a la capi
lla de los Borja, donde están ente
rrados los papas españoles Alejan
dro VI y Calixto III y se detuvieron 
ante la lápida que durante años cu
brió el féretro del rey Alfonso XIII, 
fallecido en Roma, en 1941, e 
inhumado en dicha capilla hasta su 
traslado al panteón real de EI Esco
rial, en 1980.Los duques de Palma 
firmaron en el libro de honor.

El Príncipe Felipe dice que los 
progresos en comunicación son los 
que más afectan a la sociedad

Es en el «campo de la comunicación donde el progreso tecnológico ha afec
tado más las estructuras de nuestra sociedad y la forma que dirigimos las rela
ciones políticas, sociales y económicas entre las naciones», destacó ayer el Prín
cipe Felipe.El Príncipe de Asturias presidió en el palacio de Viana un almuerzo 
con los participantes en la III Reunión del Consejo Internacional del Museo de 
Televisión y Radio de Estados Unidos, del que forma parte el ex secretario nor
teamericano de Estado Henry Kissinger. «Esta declaración puede sonarles muy 
«deja-vu» pero es en su corazón, en su sentido más profundo donde encontramos 
la clave a muchos de los problemas que afrontamos en los tiempos modernos; y 
desde luego también encontramos muchas de las soluciones», agregó a continua
ción el heredero de la Corona.El Museo fue fundado en Nueva York en 1975, y 
colecciona programas de radio y televisión, mientras que el Consejo Internacio
nal tiene como fin promocionar la programación internacional.
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La Reina inauguro el Jardín 
de la Botica en La Granja

La Reina inauguró ayerel Jar
dín de la Botica del Palacio Real 
de La Granja, una plantación que 
tiene su origen en el siglo XV y 
que forma parte del plan de 
Patrimonio Nacional para recu
perar espacios verdes de interés 
cultural.

Doña Sofía aprovechó su 
visita a La Granja de San

presidente del Patrimonio Nacio
nal, el Duque de San Carlos, y el 
gerente de esa entidad, Miguel 
Angel Recio, inició su recorrido 
por los restaurados jardines de la 
Selva, el Potosí, y los Jardines de 
la Fama.

Destacó el Duque de San Car
los que esta es la primera ocasión 
en que Doña Sofía tiene oportu

nidad de inaugurar una obra de 
Patrimonio dedicada a la recu
peración de jardines históricos.

En la actualidad, en el Jardín 
de la Botica están plantadas 100 
especies diferentes, que se desea 
ampliar a 300 durante los próxi
mos 10 años, tiempo que durará 
la recuperación del resto de los 
jardines de La Granja. Efe

Ildefonso para conocer también 
la situación en que se encuen
tran los jardines del Palacio que 
han sido recuperados, y los pla
nes existentes para restaurar 
otros como el bosque de los 
Vientos y el Jardín Nocturnal.

Según los especialistas de 
Patrimonio Nacional, las plan
tas, árboles, jardines y fuentes 
que rodean este Palacio del si
glo XVIII construido por Feli
pe V, constituyen «uno de los 
más bellos conjuntos de Euro
pa».

La Reina, acompañada por el

LE DAMOS
PARA QUE VAYA VIENDO 
QUE HACER CON 
SUS VACA CIONES

PISTAS

La Generalitat 
condiciona el 
futuro del Programa 
Life al Valle de Arán

La Generalitat pedirá el 
próximo martes, día 23, en la 
reunión de la comisión de segui
miento del programa Life de 
reintroducción del oso pardo en 
el Pirineo que el futuro de estos 
plantigrades dependa de la opi
nión del Conselh Generau de la 
Val d’ Aran, parlamento autóno
mo de esta comarca.

Según ha explicado a Efe el 
director general de Medio Na
tural de la Generalitat, Jordi Peix, 
«en la reunión del próximo día 
23 pondremos sobre la mesa qué 
se hace después del día 30, en 
que acaba el programa piloto, 
pero sea lo que sea debe hacer
se de acuerdo con el Conselh 
Generau, que es el representan
te legítimo de la población lo
cal».

Los representantes del Minis
terio de Medio Ambiente fran
cés, la dirección general de 
Conservación de la Naturaleza 
del Ministerio del Medio Am
biente español y de los gobier
nos autónomos de Aragón, Na
varra y Cataluña, que forman la 
comisión de seguimiento, se 
reunirán el 23 de junio en Sent 
Gauden, localidad francesa cer
cana al Valle de Aran, para que 
aporten los materiales para la 
valoración final del proyecto.

Los conclusiones estarán a 
punto en cincó o seis meses, 
según Jordi Peix.

El director general de Medio 
Natural ha asegurado que «no 
hay nada de liberar más osos» y 
ha explicado que se plantean tres 
posibilidades: los osos liberados 
podrían volver a Eslovenia; per
manecer donde están, sin un 
seguimiento especial; o ser tras
ladados a una «Animalia», es
pecie de parque zoológico.Efe

GRAN CANARIA
■ LAS PALMAST. DF LAS CANTERAS s d.. 7«

Hotel Concorde **** MP 37.900 45.800
SUR OE GRAN CANARIA s
Aphti, Green Beach ** SA3 personas 26.850 29.300

S LANGAROTE
g PUERTO DEL CARMEN 4 -

Aptos. Playa Pocilios AD 32.300 41.300
SiBMKíM^ 4da. .........../d.s.

Aptos. Sun Park AD 32.700 42.000
9 TENERIFE
g PUERTO Dfc LACRUZ a., 7^,

Hotel Miramar *** PC 33.400 43.500
B Hotel Botánico ***** AD 50.500 77.700
^ll^Complcio Ten-Bel ** PC 31.900 40.500

Estas vacaciones haga sus maletas...

... contando con Halcón Viajes
GANDIA Salida 20 junio-regreso 27 jumo

PAUVIA DE MALLORCA
■ Hotel Linda *** MP 

».Hotel Leo *** MP
19.500 33.400
20.300 35.700
17.400 27.200

Ht^el ** / Aptos. EI Puerto ^^ PC/AD

|M Hotel **/Hotel Playa Azul ♦** PC/MP

M IBIZA

Hotd Presidents *** MP 22.200 33.500
IBIZA (cualquier zona) adías - 7 día»
Hotel Cadena Sol *** PC 24.700 43.500

36.700
49.900

FINES DE SEMANA CON ENCANTO 
^ SANTIAGO DE COMPOSTELA J ' 3 d,«

Hotei San Simón *** AD 20.000
Hotei Gelmirez *** AD 25.500

Incluyo: Avión ido y wsllo -t- 2 noclios de estantío en el hofely tégimen eiaflido.
Válida hosto d 24 do Jon».

NUESTKOS PRECIOS INCtUVEN: fn Boleeies. Conanos y Costa de) Sol solidos desde Madrid en avión de Unea 
Regulor y predas válidos poro el mes do Junio, úiiirno solida 25 do Ionio y último regreso el 6 de Julio. Alojo- 
miento en el régimen elegido. Troslados (excepto f!hos de Semano ton encanto). Seguro furistito. Asistendo en 
destino. Consultar suplementos fines da samono y peonías (excepto Fines de Semana con entonto), suplemon- 
tos/descuontos desda otros aeropuerfos, otros hoteles en alerto, oíarfos paro otros fechos. Rozos fimUodas. 
Inloiniodón válida soiva error tipográfico.
SA: Sólo Atojomíonto - AO: Aiojomienio y Desayuno • MP: Medio Pensión • PC: Pensión Completo.

Hotel "San Lals" *** PC Adultos; 34.500 ptas.

8 nothes/7 dios Niños (de2 a12 años); 20.600 ptas.

GANDIA Salida 27 junio « regreso 4 julio

Hotel "San Luis" *** PC Adultos: 36.800 ptas.

Soothes/7dios Niños (de 2 a 12 años): 22.900 ptas.

BENICASIN Salida 4 julio - regreso 11 julio

Hotel "INTUH ORANGr *** PC Adultos: 41.800 ptas

8 noches / 7 días Niños (de 2 a 12 años); 23.800 ptas.

ESTOS PRECIOS INCLUYEN
• Iiiinspiirtn un .(UtitlniK - Srnuro iii.> viii|ii

Kriiliumn |i(.*risiiiii fnintijlfl.i - IVA incliiuh) 
Guiii Coircu ricfiinpananlM

HALCON
-------------V I A J E S------------

La forma mas ínteiigente de viajar
500 oficinas propias en toda España 

Información y Reservas: 90S 300 600 
bttp://www. haLcon-viajes.es

INFORMACION Y RESERVAS
CIUDAD REAL Alarcos. 17 - Telí: (926) 21 26 24
Alcázar de San Juan Dr. BonardelI, 13 - TeIf: (926) 55 07 18
Oaimiel Arenas, 19 - Telf.: (926) 85 41 76
Manzanares Empedrada, 18 - Telf.: (926) 62 07 76

Puertollano Ricardo Cabañero, 4 - Telf.: (926) 41 01 24

Tomelloso Próxima apertura

Valdepeñas Virgen. 8 - Telf.: (926) 32 52 04

CUENCA C/ Colón, 26 - Telf.: (969) 22 94 65 - Fax; (969) 22 85 00

GUADALAJARA Virgen del Amparo, 21 - Teléfono: (949) 23 08 60

TALAYERA Joaquina Santander, 13 - Teléfono: (925) 82 60 71

TOLEDO Avda. Europa. 18 - Tel.: (925) 25 55 36

C/ Colombia, 8 - Tel.:(925)25 49 12
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Podría supriinirse la lista de títulos 
más vendidos en la Feria del Libro

Los organizadores de la 
Feria del Libro de Madrid, que 
este año ha sido visitada por 
2,5 millones de personas, 
podrían dejar de facilitar el 
próximo año la relación de los 
diez títulos más vendidos para 
evitar «sospechas» sobre una 
posible «guerrilla» entre au
tores, libreros y editores.

Así lo manifestaron en 
rueda de prensa la presidenta 
de la Feria, Sonsoles Silvela, 
y el director del evento, Je
sús García Bayón, en relación 
a la polémica suscitada por un 
grupo de libreros que ha di
fundido una lista de libros más 
vendidos diferente a la oficial, 
en la que, a diferencia de la 
facilitada por los organizado
res, el puesto número uno no 
lo ocupa Antonio Gala, ven
cedor por segundo año con
secutivo, sino Carmen Mar
tín Gaite.

Pese a la polémica, que ha 
empañado en parte los buenos 
resultados de este año, los datos 
finales confirman la importan
cia de la Feria del Libro de Ma
drid como «lugar de encuentro - • 
dijo Silvela- con la cultura y con 
el lector»: se han vendido 444.154 
ejemplares frente a los 475.600 
del año pasado, pero se ha recau
dado más dinero, ya que las ven
tas han ascendido a 1.110,4 mi
llones de pesetas (1.015,7 millo
nes en el 97).

Este desfase entre ventas y 
títulos se explica porque este año 
el precio medio del ejemplar se 
ha calculado a 2.500 pesetas y 
en 1997 se situó en 2.000 pese
tas.

Según los datos finales faci
litados por la organización, An
tonio Gala es el vencedor indis
cutible de la Feria porque ha 
vendido casi 9.800 ejemplares de 
su libro de relatos «El corazón

tardío», el año pasado triunfó con 
«Poemas de amor»; en tanto que 
el segundo lugar lo ocupa Car
men Martín Gaite con 7.340 
ejemplares de «Irse de casa», y 
el tercero, Manuel de Lope, con 
su novela «Perlas Peregrinas», 
que ha sido adquirida por 6.221 
personas.

Javier Marías, con 5.249 
ejemplares de «Negra espalda del 
tiempo» se sitúa en cuarto lugar, 
seguido del nicaragüense Sergio 
Ramírez, con 4.908 de «Marga
rita, está linda la mar», y de 
Alfonso Ussía, que ha vendido 
4.321 ejemplares de «Memorias 
del marqués de Sotoancho».

La lista de los diez más ven
didos se cierra con «Extraño en 
el paraíso», de Terenci Moix, que 
ha sido comprado por 3.929 vi
sitantes; «El dios de las peque
ñas cosas», de Arundhati Roy, por 
3.918; «Hijo del siglo», de Eduar
do Haro Tecglen, por 3.827, y

«Amantes y enemigos», de Rosa 
Montero, por 3.368.

Esta relación se confecciona 
con los datos de títulos y ejem
plares vendidos que de lunes a 
viernes han ido aportando los458 
expositores que han participado 
en la presente edición. Las ven
tas del fin de semana se facilitan 
de formaconjunta el domingo por 
la noche para diferenciarías del 
resto.

Aunque ni la presidenta ni el 
director de la feria desean entrai 
en polémicas con los editores, 
uno y otro coincidieron en subra
yar que la lista de libros más 
vendidos «tiene mayor rango 
estadístico» que la encuesta he
cha entre 64 librerías (del total 
de 195 que han acudido a la fe
ria), a iniciativa de un grupo de 
libreros encabezados por Miguel 
Visor.

Los Reyes 
inaugurarán una 
exposición en la 
casa natal de 
Picasso

Los Reyes inaugurarán el 
próximo 22 de junio en Má
laga tres exposiciones de 
cerámicas, grabados y la 
colección sobre Góngora de 
Pablo Ruiz Picasso, con las 
que se celebrará la reapertura 
de la casa natal del pintor.

El concejal de Cultura del 
Ayuntamiento malagueño, 
Antonio Garrido (PP), expli
có en rueda de prensa que la 
muestra «El taller de Picasso» 
reunirá por primera vez trein
ta grabados, en su mayoría 
aguafuertes, de los fondos del 
Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía, en los que 
el pintor malagueño reflejó 
la relación de los artistas con 
las modelos.

Un grupo de residentes 
quiere a Madonna como 
alcaldesa de Miami

Cansados de la corrupción política y la bancarrota finan
ciera de Miami, un grupo de residentes ha lanzado una cam
paña para propugnar como candidata a la alcaldía a una ve
cina, la cantante Madonna.La campaña no oficial la ha pro
puesto Tina Malavé, productora y periodista de la emisora de 
radio WHYl, quien dijo que un grupo de residentes estaban 
tratando de convencer a la cantante, quien tiene una mansión 
frente a la playa en Coconut Grove.

«Sería bonito tener como alcalde a una persona que se 
preocupe por la ciudad y que no vaya a robamos», dijo Malave 
al diario «Miami Herald».

Según Tina Malaye, los escándalos de Madonna están bien 
documentados, no hay ninguna sorpresa escondida, sus fans 
están todos vivos, es residente de la ciudad y es lo suficien
temente rica «como para no tener que deber su elección a un 
frade electoral». «También atraería el voto de las madres 
solteras», agregó Malavé en referencia a la niña Lourdes María 
que tuvo la cantante con Carlos de León, su ex entrenador 
personal de gimnasia.

Dos exposiciones recuerdan el 
trabajo del modisto Versace

Donatella y Santo, herma
nos del modisto italiano 
Gianni Versace, asesinado 
hace un año, inauguraron ayer, 
lunes, en Como (norte de Ita
lia) dos exposiciones dedica
das al desaparecido diseñador.

La primera muestra, en la 
que se exponen 120 vestidos 
de Gianni Versace, recorre 
toda su trayectoria desde la 
década de los 80 hasta el año

de su muerte, en un ambiente 
crepuscular, entre claroscuros y 
focos de neón.

«Estoy segura que a Gianni 
esta decoración le hubiera gus
tado mucho», dijo Donatella 
Versace, que tras la muerte de su 
hermano se hizo cargo de la pres
tigiosa firma de moda.

En la segunda exposición, 
denominada «La reinvención de 
la materia», predominan las te

las y tejidos utilizados por el 
modisto italiano para sus más 
espectaculares creaciones.

Donatella, que vestía 
como siempre de riguroso 
negro, se mostró aún conmo
vida por la desaparición de su 
hermano. «Esta mañana me 
levanté con una gran tristeza 
y tras ver las exposiciones lo 
que sentí fue rabia por su 
muerte», señaló.

La Expo ha recogido más 
de 20.000 firmas contra las 
minas anti-personas

La primera dama de Portugal, María José Ritta, firmó ayer, 
lunes, en el pabellón de la Cruz Roja Internacional de la 
Exposición Mundial la «Petición de Lisboa», que pretende la 
eliminación de todas la minas contrapersonal y que ya han 
rubricado más de 20.000 personas.La esposa del presidente 
portugués, Jorge Sampaio, conocía el texto de esta petición, 
obra de la poetisa Sophia de Mello Breyner, que será entre
gado al secretario general de la ONU, Kofi Annan, cuando 
termine la Expo, el próximo 30 de septiembre.

La iniciativa de la Cruz Roja Internacional y de la Media 
Luna Roja pretende forzar moralmente a las grandes poten
cias, como los Estados Unidos, China o Rusia, para que fir
men la Convención de Otawa contra la fabricación, venta y 
utilización de minas contrapersonal, que ya han rubricado 121 
países.

El texto de la «Petición de Lisboa» comienza: «todas la 
guerras son atroces, pero las minas contrapersonal es una forma 
muy especial de atrocidad» ya que cuando el conflicto bélico 
termina, «siguen activas y listas para matar o mutilar el cuer
po que las toca».
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-► Energías 
leudo 

fuereis I 1
N- romano 

Desfachatez

1 1
Consonante 

Hosquiilas 
Punto 

cardinal

N® romano 
Letra gnega 
Hortaliza [Hl)

Símbolo 
químico 
Vocaf 

Hostigarie

Nota musical 
Uel yerno ir 
Pronombre 
personal

Trabajo 
Ciudad 

francesa 1
i

I
1

I Número 
Bestia 

Uiticullad 
lógica (Pi) 1

Inferior 
N-romano 

Ciertos 
hermanos 1

Caminos 

El amado de 
Galatea

Punto 
cardinal 

Metal

Punto 
cardinal 
inbuto

Erudita 
Consienta 
Erramos

i

i 4 Huecos 
Cupo 
Nintas 

bosques

—►
Instrumento 

musical 
Juguete 

País europeo

i
Cierta bebida 

Matncuia 
coche 

Utorguemos

Del verbo ser 
N'' romano

1
romano 
Haré

t V Hongos 
Pareja muy 
vinculada 
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Consonante 
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i
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Letra griega

♦ 1 Vocal 
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I 1 : Apreses
Articulo 
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4
Número 

Llanura muy 
dilatada sin 

árboles
j—►

1

HORIZONTALES.- 1: Monte volcánico de África.- 2: Número romano. Rey persa. 
Terminación verbal.- 3: Al revés, rabie, se impaciente.- 4: Ratero {PI). Isla del 
Mediterráneo.- 5: Naturales de cierta región de Turquía. Al revés, familiarmente, perso
na de quien se pondera algo bueno o malo (PI).- 6: Punto fijo o fecha determinada de 
un suceso, desde el cual se empiezan a contar los años. Cada uno de los espacios que 
entre muros o filas de arcadas se extienden a lo largo de un templo.- 7: Ciudad de 
Palestina. Al revés, unidad de capacidad (PI).- 8: Indicio. Que trata de indisponer a unas 
personas con otras.- 9: Adornan, componen con curiosidad y limpieza.-10: Nota musi
cal. Al revés, tuestas ligeramente. Número romano.- 11: Estudio sobre la naturaleza y 
las cualidades de los demonios.

VERTICALES.- 1: Filósofo existencialista.- 2: Número romano. Hálito, aliento, soplo 
(PI). Letra repetida.- 3: Línea, raya.- 4: Trazad, inventad. Uno, amalgamo.- 5: Casa de 
campo, masada (PI). Emprenden una cosa con audacia.- 6: Al revés, enojo. Al revés, 
ruegue.- 7: Al revés, cerdas que tienen algunos animales en el cuello. Al revés, ensál
zalos.- 8: Nombre de letra (PI). Doy fruto o utilidad.- 9: Poeticamente, mar.- 10: Nota 
musical. Hagais burla. Número romano.-11: Parte de la zoología.

ARIES. Salud mala. No confíe de 
ese modo ciego en sus amigos; es 
probable que no le correspondan 
con la misma moneda

LIBRA. Salud bastante buena. 
Aproveche la jornada para asistir a 
tm estreno interesante y desconecte 
con la realidad cotididana

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 ai 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

RZQVU-27
S T X U V = 30
Z U Q S R = 26
Q V U X Q = 20
U X V T Z = 34
26 24 20 30 27 137
Letras clave Y = 2;P = 0

SRABRIMLRZITCOC
KEOFAXOOUTVEEST
IMIDUYANGEIROQU 
ECHUESUEATIXSAC
HEYENMESKLIMTOV
ACIULIOTALPEIAZ 
ORENICOCEMLACMI 
RARODOKALLMLAOB 
ERSACETLITEGSNE 
ROLIBAJVEROTILO 
AESASERCAOALNTO 
MAÑOAERESSCSOAA 
AENLSIJAPAISTAM 
CONODESIOVXCLTA

Buscar 10 
palabras que 

guarden 
relación 
con los 

restaurantes

PANAL ENIGMATICO

TAURO. Normalidad en su salud. 
No sea curioso y no trate de descu
brir los secretos de los demás; 
podría llevarse un chasco

GÉMINIS. Dolor de garganta. 
Jomada de aburrimiento y apatía. 
Dedique más tiempo a la persona 
amada y preocúpese de sus proble
mas

CÁNCER. Salud mediana. No haga 
todavía planes para el futuro; es 
posible que la situación cambie de 
forma imprevista. Bien en el amor

LEO. Cuidado con las corrientes. 
Jomada rutinaria y aburrida sin que 
tenga gana de salir de casa. 
Encontrará en su pareja el apoyo 
que tanto necesita

VIRGO. Salud buena. Trate con 
amabilidad a sus familiares y las 
cosas marcharán mucho mejor. No 
dude de la fidelidad de la persona 
amada

ESCORPIO. Resfriado de nariz. El 
abatimiento se apoderará hoy de 
usted y le quitará la gana de hacer 
nada en esta jomada

SAGITARIO. Salud excelente. La 
jornada le reservará hoy una intere
sante sorpresa. Hoy encontrará 
horas felices en el terreno sentimen- 
tíd

CAPRICORNIO. Enfermedad en 
el seno de su familia. Riesgo de dis
cusión por problemas laborales. En 
el campo del amor el día será exce
lente

ACUARIO. Tendencia al agota
miento. Complicaciones con un 
amigo por un mal entendido. En el 
terreno sentimental tendencia a ser 
rencoroso

PISCIS. Salud mediana. No trate 
de impresionar a nadie con sus 
conocimientos; resultaría pedante. 
En el amor la jornada transcurrirá 
de un modo apacible

Escribir cada palabra en círculo, según las definicio
nes, partiendo de la casilla indicada con la flecha y 
de izquierda a derecha, es decir, en el sentido de las 
agujas del reloj.

1: Animales de sexo masculino.- 2: Desatender.- 3: 
Cierta red grande para pescar.- 4: Discusión agresi
va y confusa.- 5: Tortuga asada en su concha.- 6: 
Sacude las alfombras con una vara.- 7: Aparejar, 
preparar, disponer, domar.- 8: Arma que termina en 
un hierro transversal afilado.- 9: Principio, nacimien
to.- 10: Jorobado.-11: Angulo o revuelta que forman 
las calles, ríos, etc.-12: Reincidir en los vicios, erro
res, etc.
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DURIES
El número 23 de los Bulls, que 
recibió el sexto premio como Jugador 
Más Valiosos de las Finales, encestó 
45 puntos ante los Jazz

CiU cree que la 
ley catalana ya 
permite crear 
selecciones 
autonómicas

Efe - Barcelona

CiU cree que la vigente ley 
catalana del deporte, ya permi
te la constitución de seleccio
nes deportivas autonómicas, 
aunque esta decisión depende 
de las federaciones afectadas, 
según ha señalado en rueda de 
prensa el portavoz del comité 
de enlace de la coalición, Josep 
Antoni Duran Lleida.

Duran ha expresado el «pro
fundo respeto» por la decisión 
del parlamento de Euskadi de 
abrir la puerta a que las selec
ciones vascas puedan participar 
en competiciones oficiales, pero 
ha destacado que en Catalunya 
«ya tenemos una legislación 
propia que permite avanzar en 
esta dirección».

Sin embargo, CiU conside
ra que la efectividad de esta 
medida legislativa no depende 
del gobierno de la Generalitat, 
sino de «la voluntad de las fe
deraciones» y de que una deci
sión de este tipo «no perjudi
que al deporte catalán».

Es por ello por lo que CiU 
no apoyará iniciativas parla
mentarias para reclamar la cons- 
titución de selecciones depor
tivas catalanas, porque consi
dera que ya es suficiente la le
gislación actual «y no debemos 
ir a remolque de las iniciativas 
de otros grupos», ha dicho 
Duran.

La coalición nacionalista 
considera «normal» que en 
Catalunya y el País Vasco haya 
gente que quiera selecciones 
deportivas propias, y ha pedi
do al resto del Estado que en
tiendan esta aspiración.

Encestó la última canasta a falta de 5 sesundos para el final

Jordan fue deciáw en el 
nuevo título de los Bulls

Enrique BARCIA

87 - Chicago (45+42); 
Pippen (8), Kukoc (15), Longley 
(-), Jordan (45), Harper (8) — 
cinco inicial— Simpkins (-), 
Burrell (-), Buechler (2), 
Rodman (7), Brown (-), Kerr (- 
) y Wennington (2).

83 - Utah (49+37): Russell 
(7), Malone (31), Keefe (2), 
Homacek (17), Stockton (10)— 
cinco inicial—, Eisley 0), 
Morris (2), Anderson (5), Carr 
(9), Foster, Ostertag, Vaughn.

Arbitros:Dick Bavetta, Dan 
Crawford, Hue Hollins.

Incidencias: Sexto partido 
de las Finales de la NBA que se 
disputó en eJ Delta Center de 
Salt Lake City con lleno com
pleto de 19.991 espectadores.

Comentario: El escolta 
Michael Jordan fue el hombre 
milagro durante los últimos 
minutos del partido que gana
ron los Bulls de Chicago por 87- 
86 frente a los Jazz de Utah y 
que les dio el título de campeo
nes de la NBA por tercera tem
porada consecutiva.

Jordan terminó como el 
máximo anotador con 45 pun
tos, 16 en el cuarto periodo, 
incluido una canasta cuando 
sólo faltaba 5,2 segundos en el 
cuarto periodo para darle a los 
Bulls el sexto título en los últi-

Jordan señala con sus dedos los seis anillos que llevará. EFE

mos ocho años.
El número 23 de los Bulls, 

que recibió el sexto premio 
como Jugador Más Valioso de 
las Finales, encestó 15 de los 
35 tiros de campo que intentó 
para terminar la serie frente a 
los Jazz con un promedio de 33,5 
puntos por encuentro.

Los últimos dos minutos del 
partido tuvieron como el único 
protagonista a Jordan, que 
marcó cuatro tiros desde la lí
nea de personal, dos desde el 
campo y realizó un robo de balón 
a Malone en los últimos segun
dos.

«Creo que vimos en los úl
timos minutos del partido por
qué Jordan es considerado el 
mejor del mundo», comentó 
Phil Jackson, entrenador de los 
Bulls. «Tuvimos todos los ele
mentos en nuestra contra pero 
salimos de nuevo campeones».

Los Jazz estuvieron a sólo 
42 segundos de forzar un sép
timo partido decisivo pero en 
el camino tuvieron a Jordan, que 
marcó una canasta con 37 se
gundos, robó el balón en la 
siguente posesión y anotó los 
últimos dos puntos para senten
ciar el resultado.

El Betis ficha a 
Benjamín y el 
próximo podría 
ser Andrei

Efe - Valladolid/Madrid

El jugador vallisoletano 
Benjamín Zarandona Esono, 
campeón de Europa con la se
lección sub’21, ha sido traspa
sado al Real Betis Balompié, 
según informaron a EFE fuen
tes familiares y confirmaron en 
el club vallisoletano.

El hermano del jugador, Iván 
Zarandona, afirmó que le había 
dicho su hermano que aún que
daban «pequeños flecos» por 
concretar, aunque la operación 
se daba por hecha, «dado el 
interés de Benjamín por irse al 
Betis, donde tendrá opción la 
próxima temporada de dispu
tar la Copa de la UEFA».

El centrocampista del Real 
Valladolid, que cumplió el pa
sado mes de marzo 22 años, ha 
reportado al club blanquivioleta 
una cantidad próxima a los 
1.700 millones de pesetas.

Por su parte, Miguel Angel 
Gil Marín, director general del 
Atlético de Madrid, reconoció 
hoy, lunes, que el club madri
leño ha aceptado la oferta.he
cha por el Betis para el fichaje 
del central brasileño Andrei 
Frascarelli, aunque Gil Marín 
aclaró que el acuerdo definiti
vo dependerá de la decisión del 
propio futbolista. «Si el juga
dor da el visto bueno, la opera
ción puede concretarse", dijo.

Argandoña viaja a 
ItaUa para cerrar 
el traspaso de 
Josico al Bari

Martín ficha por 
el Covirán y 
Scariolo se queda 
en el Tau

Efe - GranadaZVitoria

El madrileño Miguel Angel 
Martín es el nuevo entrenador 
del Covirán Sierra Nevada para 
la próxima temporada, informó 
a Efe el presidente del club gra
nadino, Carlos Marsá, que tam
bién anunció que el ex técnico 
del Estudiantes y del Real 
Madrid será presentado oficial
mente hoy.

Por su parte, el técnico ita
liano Sergio Scariolo amplió su 
compromiso contractual con el 
Tau Cerámica por una tempo
rada más y quedará ligado al 
club baskonista que preside 
Josean Querejeta hasta el 30 de 
junio del año 2000, informó ayer 
el portavoz oficial del club.

Acuerdo Banesto-Vitalicio. Los grupos deportivos ciclistas Vitalicio Seguros y 
Banesto formalizaron ayer por la mañana, en la sede del Consejo Superior de 
Deportes (CSD), el acuerdo con el que se dan por finalizadas las polémicas 
negociaciones por el traspaso del corredor Santiago Blanco. En el acuerdo estuvo 
presente el secretario de Estado para el Deporte, Pedro Antonio Martín Marín.

Efe - Albacete

Agustín Argandoña, presi
dente del Albacete Balompié 
'<'iaja hoy a Bari (Italia), con el 
objeto de finalizar la operación 
de traspaso del centrocampista 
albaceteño, José Joaquín Mo
reno «Josico», al club italiano.

A pesar de que existen, al 
menos, dos clubes de la prime
ra división española interesa
dos en hacerse con los servicios 
del centrocampista, las ofertas 
no parecen concretarse, o al 
menos no lo hacen por la cuan
tía económica que el club 
albaceteño considera como 
mínima, y que en el caso del 
Bari, es como mínimo de dos 
millones de dólares.

Josico dijo estar a la espera 
de una solución a su traspaso y 
tomarse su futuro en Italiacomo 
un reto, «en principio prefiero 
quedarme en España, pero ir allí 
es un reto, es una buena opor
tunidad de darse a conocer, yo 
no lo veo mal, y si el club lo ve 
oportuno iré a Bari».
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Los jusadores de la Selección española lo tienen claro tras la derrota ante Niseria

"No se puede fallar más"
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Efe - París

Alfonso Pérez Muñoz, juga
dor de la selección española y 
del Betis, manifestó que, tras la 
derrota ante Nigeria en el debut 
de España, «el equipo no puede 
falllar más» y que los encuen
tros ante Paraguay y Bulgaria 
«son dos finales anticipadas».

Alfonso restó dramatismo al 
revés sufrido ante el equipo afri
cano y afirmó que lo tiene total
mente olvidado. «Tuvimos 
mucha desgracia en ese encuen
tro», explicó, «pero hay que 
olvidarlo y pensar en los próxi
mos rivales porque no podemos 
cometer más errores».

Iván Campo debutó en una 
fase final de un Mundial el pa
sado sábado ante Nigeria, pero 
no tuvo una tarde afortunada y 
sufrió mucho para detener los 
ataques de los jugadores 
nigerianos.

Javier Clemente lo situó 
como lateral al comenzar la se
gunda mitad, tras salir al terre
no de juego Guillermo Amor. 
Miguel Angel Nadal se retrasó 
a la posición de central y des
plazó al jugador del Mallorca a 
la banda, demarcación en la que 
pasó por más apuros.

Campo declaró, no obstante 
que no le importó jugar en ese 
lugar porque, dijo, «los jugado
res tienen que estar alo que diga 
el entrenador». «Clemente me 
dijo que jugase en esa posición 
y así lo hice, por lo que no tengo 
que comentar nada al respecto», 
dijo el jugador del Mallorca, que 
tiene un preacuerdo con el Real 
Madrid para la próxima tempo
rada.

El defensa señaló que «el 
partido ante Paraguay se ha 
convertido en el más importan
te del campeonato» y que «no 
es el momento de pensar en 
Nigeria, sino de unirse para no 
fallar más».

Por su parte, Fernando Mo
rientes, delantero internacional 
del Real Madrid, dijo a Efe que 
tras el partido ante Nigeria «el 
vestuario de la selección espa
ñola está más unido que nunca».

«El ambiente en el grupo es

Los jugadores asimilan los errores y sacan conclusiones positivas.

excepcional. Estamos todos muy 
optimistas a pesar del resultado 
del primer día. La moral está alta 
y aquí nadie baja la cabeza, todo 
lo contrario, la gente aprieta los 
dientes y sabe que no hay nada 
perdido y que vamos a dar la cara 
en los dos partidos que faltan», 
señaló Morientes.

Al ser cuestionado sobre si 
él podía ser una de las noveda
des del equipo ante Paraguay, 
Morientes mostró su lado diplo
mático y sacó su humildad ha
bitual.

«No sé si voy a jugar, me

El balón que batió a Zubi volaba 
a 116 Idlómetros por hora

El balón que batió por tercera vez al portero español Andoni 
Zubizarreta en el partido contra Nigeria volaba, impulsado por 
Sunday Oliseh, a 116 kilómetros por hora, de acuerdo con la 
estadística oficial.

Oliseh golpeó la pelota desde fuera del área y Zubizarreta 
no llegó a tiempo para desviaría cuando entraba como un obús 
pegada al palo derecho del marco español, en el minuto 78. Era 
el tanto de la derrota española frente a las «águilas».

gustaría desde luego, pero eso 
ya es cosa del entrenador. Res
peto mucho a todos los compa
ñeros que están aquí. No es una 
decisión mía», afirmó Morien
tes, quien destacó a la selección 
de Francia entre todo lo que ha 
visto hasta ahora en el Mundial.

Por último, Sergi Barjuán ha 
olvidado el mal debut de Espa
ña en el Mundial de España, no 
ha perdido la moral y confía ple
namente en la clásificación de 
España, aunque ha enviado un 
mensaje de prudencia y mode
ración, sabedor de que la teóri

ca superioridad hay que demos
traría dentro del terreno de jue
go-

«No se puede ser campeones 
antes de jugar los partidos. Hay 
que salir al terreno de juego a 
morder y a ganar con ilusión.

Ahora es el momento de sa
car conclusiones positivas del 
resultado ante Nigeria y de afron
tar los dos encuentros que res
tan de la primera fase con mo
ral, porque no queremos que haya 
desunión», explicó Sergi.

El defensa del Barcelona 
quiso evitar de esta forma los 
excesos de optimismo que qui
zá se produjeron en algunas 
manifestaciones de los jugado
res españoles antes del partido 
ante Nigeria.

«Hay que seguir con la men
talidad ganadora porque es la 
única manera de conseguir la 
clasificación. Este equipo se ha 
caracterizado por la alegría y por 
salir adelante en los momentos 
difíciles y eso es algo que no nos 
puede faltar ahora, porque sólo 
ganando a Paraguay y Bulgaria 
lograremos la clasificación para 
los octavos de finál».

Raúl: "Zidane es 
lo mejor que he 
visto en el 
Mundial"

Luis VILLARE.TO

Raúl González Blanco jue
ga su primer Mundial a punto 
de cumplir 21 años, ya sabe lo 
que es marcar un gol en un cam
peonato del mundo y cuando se 
han disputado cinco jornadas, 
tiene claro que lo más intere
sante que ha visto hasta ahora 
en los estadios de Francia «es 
el fútbol de Zinedine Zidane».

Tiene Raúl una especial 
admiración por Zidane. La ele
gancia de este jugador francés, 
que se asoma cada vez con más 
fuerza al Balón de Oro, es para 
Raúl una de las atracciones del 
Mundial. La victoria de Fran
cia ante Sudáfrica en el primer 
partido ya estuvo liderada por 
Zidane, un futbolista que da 
serenidad y criterio a los equi
pos que dirige.

La jornada de descanso que 
concedió Javier Clemente a sus 
internacionales es el momento 
idóneo para ofrecer un balance 
inicial de lo que ha sido el 
Mundial hasta ahora para los 
internacionales españoles, que 
no se incorporarán a la disciplina 
de Clemente hasta ayer por la 
tarde a las 20 horas en el hotel 
Blue Green de Chantilly.

Miguel Angel Nadal también 
tiene claros sus momentos fut
bolísticos más destacados. Para 
el azulgrana, dos de ellos se 
vivieron precisamente en el 
partido España-Nigeria.

«Creo que el golazo que 
marcó Raúl a Nigeria es de lo 
mejor que hemos visto hasta 
ahora. Fue un tanto espectacu
lar. El remate de Raúl es sensa
cional, de una gran precisión, 
es una volea que no era fácil 
agarraría. Y aunque me duele 
reconocerlo, el tercer gol de 
Nigeria, el de Oliseh, es un gran 
gol. Me cuesta aplaudirlo pero 
el disparo de Oliseh fue muy 
bueno», señaló a Efe Nadal.

Guillermo Amor, en cambio, 
prefiere reseñar como argumen
to más llamativo del Mundial 
el gran ambiente que se vive en 
las gradas y en el entorno del 
campeonato. «Quizás, de todo 
lo que visto hasta ahora, tanto 
en directo como por televisión, 
es el gran interés y la expecta
ción que ha levantado el Mun
dial".
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Carpesiani recuperó a los lesionados Arce y Benítez.

Paraguay, sin lesionados, jugará 
con tcxlo su potencial ante España

Efe - Montpellier

La selección paraguaya de 
fútbol recuperó a sus lesionados 
Francisco Arce y Miguel Angel 
Benítez y comenzó ayer a pre
parar con intensidad su próxi
mo partido frente a España, el 
próximo día 19 en Sant-Etienne.

Aunque la prensa internacio
nal no tuvo acceso al entrena
miento, el primero de los 
paraguayos en el que participan 
todos sus jugadores, se pudo 
saber que el técnico Paulo Cé
sar Carpegiani dispuso un par
tido entre los presuntos titula
res y los suplentes que duró algo 
más de una hora.

La novedad de esta primera 
sesión preparatoria fue la incor
poración al trabajo intenso del 
defensa Francisco «Chiqui» 
Arce, que yino lesionado al 
Mundial, y el delantero Miguel 
Angel Benítez, que tuvo dos días 
de descanso para recuperarse de 
diversos golpes sufridos en el 
partido contra Bulgaria, que 
terminó empatado a cero el pa
sado viernes.

También se entrenó fuerte el 
zaguero central Celso Ayala, 
quien el día anterior tenía algu
nas molestias y guardó reposo.

Según Ias fuentes, la incor
poración del «cañonero» Arce 
al equipo que el próximo día 19 
se medirá a España es un hecho, 
así como el descarte de José 
Cardozo en el centro de la de
lantera, como ya había apunta

do con anterioridad el técnico 
Paulo César Carpegiani.

«Chique» Arce, que actual
mente juega en el Palmeiras 
brasileño y es considerado como 
uno de los mejores defensas 
laterales de Suramérica, es una 
pieza fundamental en el esque
ma de Carpegiani por su proyec
ción hacia el ataque y su poten
cia y efectividad en jugadas a 
balón parado.

Las dudas de Carpegiani es
tán en el hmbre que sustituirá a 
Cardozo, que puede ser Arístides 
Rojas, que hoy formó con los 
titulares; Julio César Yegros, que 
jugó parte del segundo período 
frente a Bulgaria, o César 
Ramírez, al que el entrenador 
puso una especial atención du
rante el partidillo.

Paró el entrenamiento
Carpegiani paró el juego en 

algunas ocasiones para insistir 
en jugadas hacia Ramírez, que 
si es alineado contra España, 
jugaría por el lado derecho del 
ataque, con Jorge Campos por 
la izquierda.

Sobre el cesped de unos de 
los campos del centro deporti
vo de Grammont, en las cerca
nías de Montpellier, Carpegiani 
dispuso un esquema 4-4-2, que 
al parecerutilizará contra Espa
ña.

Además del anunciado cam
bio en el centro del ataque, 
Carpegiani también podría mo-

Chilavert es una de las bazas más importantes de Paraguay. EFE

dificar su habitual línea de me
dios, ya que al entrar Arce en la 
derecha de ese sector está obli
gado a sacar a un hombre, que 
esta vez podría ser Roberto 
Acuñá, hasta ahora titular indis
cutible, en vez de Carlos 
Humberto Paredes, un recien

incorporado a la selección.
El técnico no está muy con

forme con el desempeño de 
Acuña, ya que, según él, parali
za mucho el juego del equipo por 
su lentitud, mientras que Pare
des es más dinámico en sus ac
ciones.

Agotadas las 
entradas para el 
España-Paraguay 
del viernes

Luis VILLAREJO

La demanda de entradas para 
ver el segundo partido de la 
selección española, contra Pa
raguay, crece a medida que 
pasan los días, y el estadio 
Geoffroy-Guichard de Saint 
Etienne, con capacidad para 
36.000 espectadores, presentará 
un lleno absoluto, con masiva 
presencia de seguidores espa
ñoles en las gradas.

Tras anunciar la agencia de 
viajes EI Corte Inglés el pasa
do viernes que faltaban por 
venderse unas 200 entradas del 
cupo que localidades oficiales 
que correspondían a la Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF), las llamadas han sido 
constantes y en menos de 24 
horas ya se han vendido todas 
las entradas que manejaba esta 
agencia.

La expectación es máxima 
para ver a la selección españo
la en el Mundial. A pesar del 
primer partido, que llevó la 
desazón al público que acudió 
el pasado día 13 al estadio La 
Beaujoire de Nantes, el segui
dor español ha demostrado que 
quiere estar al lado del equipo 
el próximo viernes.

«Estamos debordados, des
de primera hora de la mañana 
no cesan de entrar peticiones de 
gente que quiere venir a Saint 
Etienne el viernes y ya les he
mos dicho que es imposible 
atender todas las solicitudes. 
Nos entran fax de todos los si
tios de España y ya no hay más 
entradas de las que distribuye 
la Federación a través de El 
Corte Inglés», dijo aEFE un por
tavoz de la oficina que en Chan
tilly dirige Antonio Limones.

Cinco jugadores no han debutado 
en una fase final mundialista

Guerrero, corazón de león

Efe - París

José Francisco Molina, Car
los Aguilera, Agustín Aranzábal, 
Juan Antonio Pizzi y Femando 
Morientes son los cinco jugado
res españoles, de los 22 convo
cados por Javier Clemente para 
Francia’98, que aún no han ju
gado en una fase final mun
dialista.

El pasado sábado, en Nantes 
contra Nigeria, tuvieron la opor
tunidad de estrenarse en esta 
competición Iván Campo, Raúl 
González, Alfonso Pérez, Fran
cisco Narváez «Kiko», Guiller
mo Amor, Albert Celades y 
Joseba Etxeberria.

Los otros siete jugadores que 
alineó Javier Clemente ya habían 
jugado con anterioridad en, al 
menos, una fase final mundia

lista: Andoni Zubizarreta, Albert 
Ferrer, Rafael Alkorta, Sergi 
Barjuán, Miguel Angel Nadal, 
Fernando Hierro y Luis Enrique 
Martínez.

Igual ocurre con los tres res
tantes jugadores de la convoca
toria que no saltaron al césped 
del estadio de la Beaujoire, José 
Santiago Cañizares, Julen Gue
rrero y Abelardo Fernández, 
quienes ya actuaron en el pasa
do Mundial de Estados Unidos.

14^ de Zubizarreta
Zubizarreta, el hombre récord 

del fútbol español, jugó su de
cimocuarto partido en una fase 
final mundialista, después de 
intervenir en cinco en México’86 
y en cuatro en Italia’90 y en 
Estados Unidos’94. Con ello 

iguala a otras leyendas dfel ba
lompié mundial, como Pelé, 
Michael Platini, Bobby Moore 
o Harald Schumacher.

El malagueño Femando Hie
rro, autor del primer gol del 
partido contra Nigeria, sumó su 
segundo tanto mundialista, des
pués del que logró en los octa
vos de final de EEUU’94 con
tra Suiza, y Raúl González, que 
logró la segunda diana españo
la, estrenó su cuenta.

El resultado del encuentro, 3- 
2 a favor de Nigeria, rompió dos 
marcas en la historia de la se
lección. Fue la primera vez que 
España, con Javier Clemente en 
el banquillo, encajó tres goles, 
y la primera ocasión en una fase 
final mundialista en la que el 
conjunto hispano perdió después 
de marcar dos tantos.

José Antonio PASCUAL

El frenesí millonario del 
mercado futbolístico haconvul- 
sionado en los últimos años la 
vida de clubes y jóvenes juga
dores, pero hay uno, Julen Gue
rrero, que ha demostrado tener 
un auténtico «corazón de león» 
y ha rechazado grandes sumas 
de dinero para seguir en su casa, 
en el Athletic Club de Bilbao.

Guerrero ha pasado desde el 
ya lejano Mundial de Estados 
Unidos’94 a este de Francia’98 
de ser un «cachorro» a ser el 
símbolo de los leones, el refe
rente para jóvenes y mayores.

Nacido en Portugalete el 7 de 
enero de 1974, ha pasado los 
primeros años de su vida con 
mucha intensidad. Desde que el 
técnico alemán Jupp Heynckes 
le vio con el filial del Athletic y 
desde que debutó en Primera el 
16 de septiembre de 1992 en San 
Mamés contra el Cádiz, le han

ocurrido muchas cosas.
Ha sido y es uno de los ob

jetivos de las adolescentes. Su 
estancia en Puente Viesgo an
tes del Mundial de Estados Uni
dos convulsionó esta pequeña 
localidad cántabra. Cientos de 
fans enloquecían por conseguir 
un autógrafo o tocar a su ídolo.

Su talento, visión de juego, 
habilidad, elegancia y capaci
dad goleadora le llevó aconver- 
tirse muy pronto en una de las 
figuras de la Liga española y por 
eso le llovieron suculentas ofer
tas, pero siempre dejó claro, 
como así rubricó en la amplia
ción de su contrato, que él era 
un hombre del Athletic.

Tercero en la votación del 
trofeo Bravo de 1994, que se 
otorga al mejor jugador euro
peo sub’21, tras Christian 
Panucci y Ryan Giggs, debutó 
como internacional absoluto el 
27 de enero de 1993, en un 
España-México .
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Los hooligans tienen que ser reducidos por la policía. EFE

Ambas selecciones se bautizaron en el Mundial

Inglaterra tampoco 
convenció pese a la victoria

INGLATERRA:Seaman: 
Southgate, Adams, Campbe
ll; Anderton, Inee, Batty, Le 
Saux, Scholes; Shearer y 
Sheringham (Owen, m.84).50 detenidos en disturbios 

nocturnos en Marsella
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Efe-París
Cincuenta personas fueron 

detenidas y 46 resultaron heri
das en los incidentes que se re
gistraron la noche del domingo 
en Marsella, donde ayer se dis
putó el partido entre Inglaterra 
y Túnez, informaron en París 
fuentes del Comité organizador 
de la Copa del Mundo de Fran
cia.

De los 50 detenidos, 30 son 
ingleses, 6 tunecinos y 14 de otras 
nacionalidades, incluidos fran
ceses, según las fuentes, que 
informaron de que 37 de los 46 
heridos han tenido que ser hos
pitalizados.

El portavoz de la FIFA, Keith 
Cooper, dijo que la mayoría de 
los «hooligans» ingleses dete
nidos carecían de entradas para 
el partido contra Túnez, lo que, 
en su opinión, demuestra que 
estas personas no se interesan por 
el fútbol, sino sólo por la vio
lencia.

«Todos estamos decididos a 
impedir que un pequeño grupo 
de delincuentes, idiotas e insen
satos estropeen el trabajo reali
zado, que hasta ahora ha sido 
magnífico», señaló Cooper.

El portavoz de la FIFA su
brayó que los ingleses no fue
ron «los autores exclusivos de 
los incidentes», pero precisó que 
era intolerable que un grupo de 
hinchas de Inglaterra quemara 
en público la bandera de Túnez.

«Inglaterra parece querer 
seguir siendo la campeona del 
mundo de los disturbios», recal
có el portavoz de la Federación 
Internacional de fútbol.

El hecho de que el partido se 
juegue un lunes -lo que hizo que 
muchos hinchas ingleses se des
plazaran ya durante el fin de 
semana- y que se celebre en 
Marsella -donde hay una nume
rosa colonia magrebí- ha con
tribuido a que se registraran 
disturbios, según los expertos 
policiales.

«No se pueden cambiar las 
sedes y los horarios estableci
dos.

Además, eso significaría re
signarse y abandonar la lucha

contra los violentos. No permi
tiremos que este gente dicte las 
normas», subrayó Cooper.

«También estaríamos encan
tados de que los violentos no 
pudieran viajar, pero las reglas 
en esta materia no las podemas 
establecer nosotros ni impedir 
tampoco la libre circulación de 
ciudadanos en los países de la 
Unión Europea (UE)», agregó.

Cooper señaló también que 
«la FIFA no es un organismo 
policial. Lo único», destacó, 
«que podemos hacer es seguir 
luchando con los medios que 
tenemos».

El portavoz de la FIFA des
cartó cualquier tipo de sanción 
a la Federación Inglesa de Fút
bol por estos disturbios y que los 
incidentes «puedan poner en 
peligro» la candidatura de Ingla
terra a la organización de la Copa 
del Mundo del 2006.

Durante el partido

Violentos enfrentamientos 
entre seguidores ingleses y 
tunecinos se registraron en la 
play a del Prado, en Marsella, tras 
el primer gol marcado por la 
selección inglesa, cuyo autor fue 
Alan Shearer, poco antes del fi
nal del primer tiempo del parti
do contra la selección de Túnez.

La policía recurrió a gases 
lacrimógenos para separar a los 
hinchas que se lanzaban botellas 
y asientos de gradas instaladas 
en la playa, donde se transmitía 
el partido en directo en una pan
talla gigante.

La emisión fue interrumpi
da y las cerca de mil personas 
que seguían el encuentro fueron 
dispersadas por las fuerzas de 
seguridad como medida de pre
vención.

El incidente comenzó cuan
do los hinchas de ambos bandos 
empezaron a tirarse latas tras el 
gol marcado por el británico Alan 
Shearer, con el que su selección 
se adelantaba en el marcador.

Grupos de marselleses furio
sos por el comportamiento de los 
hinchas ingleses, gritaban a las 
fuerzas del orden: «Matadlos, 
esta noche os prenderán fuego!».

TÚNEZ: EI Ouaer; Bouka- 
dida, S. Trabelsi, Badra, H. 
Trabelsi (Thabet, m.78), Cla
yton; Chihi, Godhbane, 
Souayah (Baya, m.46); Se- 
Ilimi y Ben Slimane (Ben

-Younes, m.64).

Arbitro:Masayoshi Okada 
(JAP). Mostró tarjetas ama
rillas a Clayton (m.47). Baya 
(m.69) y Godbahne (m.86).

Goles:1-0, m.42: Le Saux 
saca una falta desde el late
ral derecho del área. Shee
rer se eleva por encima de 
la defensa tunecina y mar
ca de cabeza.
2-0, m.89: Scholes se re

vuelve en el área y marca de 
tiro cruzado.

lncidencias:Part¡do del 
Grupo G del Mundial de Fran
cia, disputado en el Velódro
mo de Marsella ante 58.000 
personas.

Shearer busca el balón. EFE

Efe- Marsella

Inglaterra no convenció en su 
debut mundialista ante Túnez, 
pese a que dos excelentes tan
tos de Shearer y Scholes sirvie
ron de deleite para los amantes 
del fútbol y de los ruidosos se
guidores ingleses, que dentro del 
estadio no protagonizaron los 
incidentes violentos de las últi
mas horas en Marsella.

Túnez, como Japón ante Ar
gentina, Arabia Saudí ante Di
namarca o Marruecos ante No
ruega, no fue un rival cómodo,

pues apunta unas aceptables 
condiciones técnicas además de 
una fortaleza física que no se 
arrugó ante el juego de choque 
inglés.

Los norteafricanos no fue
ron uno de esos equipos que se 
limitan acorrer y presionar hasta 
que agotan sus fuerzas, y caen 
después en las redes de un rival 
que sólo espera ese momento.

Los tunecinos desplegaron 
la velocidad que se les supone 
sólo cuando realmente la nece
sitaron, y exhibieron a cambio 
muy buenas maneras técnicas 
en la construcción de sus juga
das de ataque.

Los marcajes individuales, 
especialmente sobre Teddy 
Sheringham, cubierto por 
Mounir Boukadida, y Alan 
Shearer, totalmente oscurecido 
por Sami Trabelsi, hicieron que 
el marcador se mantuviera acero 
hasta el minuto 41, cuando 
Shearer pudo escaparse de la 
marca de su par y marcar de 
espléndido remate de cabeza el 
1-0-

Poco cambió el panorama 
tras el descanso: ni los ingleses 
subieron muchos enteros ni los 
tunecinos perdieron de froma 
alarmante los papeles.

Scholes vio recompensada su 
buena actuación de la tarde con 
un magnífico segundo gol.

La Tríbuna
SlAlUO INDEPENDIENTE fe .

en fra/re/a '98
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Los teutones no tuvieron rival en el combinado americano

Alemania comienza por 
un camino de rosas

Alemania 2

ALEMANIA: Koepke: Reuter 
(Ziege, m.68), Kohler, Thon, 
Jeremies: Worns, Moeller . 
(Babbel, m.90), Hassler 
(Hamann, m.48), Heinrich: 
Klinsmann y Bierhoff.

EEUU: Keller: Burns(Hejduk, ; 
m.46), Regis, Dooley, Pope: 
Stewart, Jones, Reyna, 
Deering (Tab Ramos, m.69), 
Maisonneuve: Wynalda 
(Wegerle, m.19).

Arbitro: Said Belqola (MAR). 
Tarjeta , amarilla a Jens 
Jeremies (m.29), Hejduk 
(m.49), Hamann (m.77) y • 
Pope (m.85). •

Goles: 1-0, m.9: Hassiersaca 
un córner, toca de cabeza 
Klinsmann y remata a la red, 
también de cabeza, Andy- 
Moeller. 2-0, m.65: Klinsmann \. 
para el balón con el pecho, 
despista a Dooley y cruza a ;. 
media altura a la red.

losé Antonio DIEGO

El equipo de Alemania, uno 
de los emperadores de la Copa 
del Mundo, entró al Mundial por 
el camino de rosas que le tendió 
en el Parque de los Príncipes la 
selección de Estados Unidos en 
el segundo partido del grupo F.

A diferencia de otros gigan
tes del balón, que sufrieron con 
anterioridad en sus estrenos fren
te a equipos de menor fuste, 
Alemania trabajó con su eterna 
pertinacia y, en un encuentro 
deslucido, obtuvo una cómoda 
victoria.

El estreno del Mundial en 
París capital anunciaba en el 
cartel una desigual contienda 
entre dos equipos de bien dis
tinto rango: los alemanes, cam
peones de Europa y con tres tí-

Momento en que Moller consigue el primer gol del encuentro. efe

tulos mundiales en su historial, 
frente a Estados Unidos, cuya 
dilatada experiencia en Mundia
les -seis, con este- no altera su 
presente condición de modesto 
en la escena internacional.

Alemania, sin embargo, no 
forzó la máquina ni siquiera al 
principio. Los norteamericanos 
se habían replegado por decisión 
unilateral y sus adversarios sólo 
tenían que avanzar sobre el te
rritorio que el enemigo dejaba.

Los marcajes al hombre dis
puestos por Sampson -Regis 
sobre Klinsmann y Pope con 
Bierhoff-, la saturación de hom
bres en el centro del campo y la. 
soledad de Erie Wynalda en el 
ataque dibujaron sobre la hier
ba una fórmula encaminada a no 
encajar demasiados goles, y en 
ese aspecto cumplió con su ob
jetivo.

El gol sólo tardó en llegar 
nueve minutos y fue una mues
tra de la superioridad aérea ale
mana. Hassler sacó un córner y 
Klinsmann, en el segundo rin
cón del área pequeña, tocó de

cabeza para que Andy Moeller, 
a su vez, empujara el balón con 
la testa a la red.

En el plano ofensivo, los 
norteamericanos quedaron inédi
tos. La defensa alemana despe
jó sin la menor complicación los 
balones altos que sus rivales 
centraban con destino a 
Wynalda, a quien Juergen Kohler 
sujetó sin demasiado esfuerzo. 
El pequeño.Cobi Jones fue, a 
menudo, la única opción para un 
imposible remate de cabeza.

Un disparo lejano de Chad 
Deering en el minuto 30 fue la 
única munición ofensiva de los 
norteamericanos en la primera 
parte.

El encuentro transcurrió en 
la segunda mitad con algo más ' 
de viveza que en la primera. La 
ofensiva estadounidense duró 
diez minutos y sus ánimos se 
apagaron cuando Juergen 
Klinsmann utilizó su veteranía 
para engañar al capitán Dooley. 
Se deshizo de su marcador pa
rando el balón con el pecho y lo 
colocó dentro de la red.

Ilie dejó sin venganza a una 
Colombia poco convencida

Rumania 1

Colombia 0

RUMANÍA:Stelea: Petrescu, 
G. Popescu (Stinga, m.57), 
Cibotariu, : Filipescu: 
Munteanu, Ga. Popescu, 
Hagi (Marinescu, m.75). 
Galea: Moldovan (Nicolescu, 
m.85) e Ilie.

COLOMBIA: Mondragón: 
Cabrera, Bermúdez, Pala
cios, Santa: Serna, Lozano: 
Aristizábal (Valencia, m.46), 
Valderrama. Rincón: Asprilla 
(Preciado, m.84).

Arbitro: Lim Kee Chong 
(Mauritania). Amonestó al co
lombiano Santa (m.46) y a los 
rumannos Filipescu (m.51)y 
Munteanu (m.68).

Goles: 1-0: m.46+: Ilie rega
tea a dos jugadores colom
bianos y bate por alto a 
Mondragón.

Óscar GONZÁLEZ

Colombia no pudo tomarse 
la revancha, cuatro años después, 
y con escasa convicción en sus 
posibilidades, volvió a perder el 
primer partido de un Mundial 
frente a Rumanía, que con un gol 
de Adrian Ilie se llevó un parti
do poco brillante.

La selección de Hernán Darío 
Gómez tardó casi una hora en 
convencerse de que podía jugar 
de igual a igual con Rumanía.

Estuvo agazapada el primer 
tiempo y, cuando fue en desven
taja, mostró sus enormes dificul
tades para hacer gol.

En un Mundial jugado a la 
carrera, Colombia puso la pau
sa. El conjunto de Hernán Darío 
Gómez ofreció en la primera 
mitad, algunos de los mejores 
detalles del campeonato y, tam
bién, muchos de los peores. Tuvo 
toque en el centro del campo, 
pero le faltó llegada.

. Adrian Ilie marcó en el mi
nuto 46, tras una brillante acción 
en la que regateó a dos rivales, 
pero Rumanía tuvo antes otras 
tres claras ocasiones para ade
lantarse en el marcador.

Colombia, en ataque, apenas

Ilíe fue el mejor del partido. EFE 

inquietó al equipo de Anghel 
lordanescu, porque murió siem
pre al borde del área. Freddy 
Rincón, Harold Lozano y Víctor 
Aristizábal dispararon sin con
vencimiento desde fuera del área 
y, sólo, llevó peligro un remate 
de cabeza de Jorge Bermúdez 
que saliójunto aun poste (m.34).

Tras el descanso, Colombia 
cambió de sistema y de actitud.

Hernán Darío Gómez sacó a 
un delantero (Adolfo Valencia) 
por su quinto volante 
(Aristizábal) y la selección co
lombiana intentó jugar en el 
campo del rival.

Empujada por Harold Loza
no, Colombia comenzó a llegar 
hasta el marco de Bogdan Stelea, 
pero echó en falta quien concre
tase su empuje.

Sin Asprilla en su"mejor 
momento y con el «Tren» Va
lencia poco afortunado, la suer
te de la selección colombiana 
dependió de que alguna de sus 
sucesivas combinaciones al 
borde del área dejasen un balón 
franco. Rincón lo tuvo a la hora 
de juego, pero se le fue fuera por 
poco y Valencia pudo lograr la 
igualada (m.83), pero se topó con 
Stelea.

Rumanía se dejó dominar, 
trató de buscar algún contragolpe 
por medio de Ilie, sin demasia
da convicción, pero le bastó con 
amontonar jugadores en su área 
para no pasar demasiados apu
ros.

... Naturalmente Ü, EMBIO te ofrece lo mejor 
en consumibles reciclados.

Sin moverte de tu oficina tambien puedes 
ser respetuoso con el medio ambiente, -^sg
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FRANCIA '98 Escocia-Noruega I
16 de junio

O
O O

Estadio
Pare Lescii

Arbitro

(HU

?Grupo A
0 Jim Leighton 1
0 Tommy Boyd I
(^ Colin Calderwood 

0 CoUn Hendry 
0 Craig Burley 
0 John Collins 
0 Paul Lambert 
(^ Christian Dallly 

0 Darren Jackson 
0 K. Gallacher 
^G. Durie

■^ 0
O © 

0»

o 0 
O

Bl,É’

Puede ser la última oportunidad 
para escoceses y noruegos
Nelson SANDOVAL DÍAZ

Los equipos de Escocia y 
Noruega se enfrentarán hoy en 
Burdeos, por la segundanjomada 
del Grupo «A», de la Copa del 
Mundo, en un partido que pue
de ser para ambos la última 
oportunidad de cosechar los 
puntos necesarios para avanzar 
a los octavos de final.

La situación es indudable
mente más complicada para 
Escocia, que cayó en su debut 
frente a Brasil (1-2), y una nue
va derrota lo dejaría fuera de 
carrera, aunque Noruega, que 
empató 1-1 con Marruecos, tam
bién necesita imperiosamente 
sumar, pues en la tarcerajorna- 
da deberá verse las caras con 
Brasil.

En ese ambiente llegaron ayer 
pasado el mediodía ambas de
legaciones a Burdeos, donde 
desde el pasado fin de semana 
se encuentran numerosos hin
chas escoceses, que han dado 
colorido y animación a las ca
lles de la capital girondina, con 
sus faldas, gaitas y sed insacia
ble, aunque su comportamiento 
hasta ahora ha sido ejemplar.

Egil Olsen, técnico del con
junto escandinavo, anticipó que 
lo más probables es que repita

(^ Frode Grodas

R. Johnsen
Q Dan Eggen 
Q S. BJornebye 
0 H. Berg 
(^ E. Mykland 
^ Leonhardsen 

0 K. Rekdal 
(^ Havard Flo 
^ T. Andre Flo 

0 0. Solsk]ar

® ® o
ÍF 0
® O

la formación que jugó ante 
Marruecos, aunque no descartó 
que a «última hora» se decida 
por un par de cambios, cuyos 
nombres se reservó.

Olsen dio por superado el 
incidente protagonizado por Erik 
Mykland y Henning Berg, que 
el fin de semana se escaparon de 
la concentración y estuvieron 
hasta las cuatro de la madruga
da en una discoteca, pese a que 
advirtió que una nueva transgre
sión les significará la baja.

«Ellos no bebieron ni fuma
ron, hemos conversado y deja
do las cosas en claro», dijo Olsen, 
que añadió que «por ahora» 
ambos están incluidos en la for
mación frente a Escocia.

Según el centrocampista 
Kjetil Rekdal, Noruega y Esco
cia «tienen un nivel parejo y se 
parecen mucho en el aspecto 
físico», mientras el delantero Ole 
Solskjar afirmó que los escoce
ses no le dan miedo.

Por su parte, Craig Brown, 
técnico de Escocia, reiteró que 
no está complacido por la derrota 
frente a Brasil, pese a los elo
gios que ha recibido su equipo.

«Tenemos que recuperar la 
confianza; un triunfo nos deja
ría en muy buen pie para recibir 
a Marruecos».

Los norteafricanos, a refrendar el buen iueso demostrado

La velocidad marroquí 
pondrá a prueba a Brasil

Iñaki DUQUE

El juego veloz y explosivo 
exhibido por Marruecos en la 
jornada inaugural de Francia’ 98 
pondrá a prueba hoy en Nantes 
la solvencia de Brasil, que en su 
partido ante Escocia dejó al 
descubierto una serie de caren
cias que a punto estuvieron de 
impedirle la victoria.

El primer día de competición 
del Campeonato del Mundo se 
caracterizó por el contrapunto 
que ofreció la pobreza de recur
sos de que hizo gala la defenso
ra del título para superar, gra
cias a un gol en propia puerta, a 
Espocia frente al deslumbrante 
juego a rachas que ofreció Ma
rruecos en su empate a dos go
les ante Noruega.

Ambas selecciones tendrán 
ocasión hoy de enfrentar sus res
pectivos arsenales en un choque 
desigual por definición, pero con 
más expectación e incertidum
bre de la inicialmente prevista.

En teoría, Brasil, con tres 
puntos en su haber, juega con 
menos responsabilidad clasifi
catoria, ya que una victoria le 
aseguraría el pase a los octavos 
de final mientras que Marrue
cos dejaría de depender de sí 
misma si no puntúa.

A pesar de que Mario «Lobo» 
Zagallo no ha anunciado el once 
que alineará, la principal nove
dad será la titularidad de 
Leonardo en detrimento de 
Giovanni, que fue el más criti
cado del equipo suramericano 
tras el partido ante Escocia.

El delantero Bebeto, otro de 
los que fue introducido en el ojo 
del huracán por su actuación en 
el primer partido, sigue contan
do, por el momento, con la con
fianza del entrenador, pero ésta

FRANCIA '98
Empoa .
0Tatfarel 

0 Caffú 

0 Aldair 
0 Junior Balano 
0 Roberto Carlos 
0 César Sampaio 
0 Dunga 
0 Leonardo 
0 RIvaldo 
0 Bebeto 
0 Ronaldo

Brasil-Marruecos
16 de junio

(T 0 
© ®

0 0

0 o o

« CBF "1

Estadio: 
La Beaujoire 
, (Nantes)

: N. Levnitov

puede ser su última oportunidad.
En el entrenamiento 

deldomingo, Zagallo organizó 
un partido entre los componen
tes de la plantilla en el que que
daron claros sus planes para esta 
tarde. La estrella fue precisamen
te el cuestionado Bebeto, que 
marcó tres goles con el equipo 
titular, que se impuso por 5-1 a 
los que no jugarán hoy de sali
da.

La única baja con que cuen
ta el veterano y multilaureado 
técnico brasileño es la del de
fensa André Cruz, lesionado 
desde antes del comienzo del 
campeonato.

La paciencia también será 
aliada de los brasileños, mejor 
dotados físicamente que los 
norteafricanos que, en el parti
do ante Noruega, demostraron 
de manera notoria que no utili
zan pilas alcalinas y su rendi
miento decae ostensiblemente en

0 A. Benzekri 

0 A. Saber 
0 N. Naybet 

0 Y. Rossi 
0 A. El Hadrlul 
08. Chiba 
0 T. El Jale] 

0 M. Hadji 
0 Y. ChIppo 
0 A. Hadda 

0 Erik Winalda

la recta final de los partidos.
El encuentro de hoy tendrá 

un genuino sabor español, es
pecialmente gallego, por los 
equipos de origen de los hom
bres que estarán sobre el terre
no de juego.

Jugadores como Rivaldo - 
ahora en el FC Barcelona- o 
Bebeto, que defenderán los 
colores de Brasil, han sido im
portantes en la historia recien
te del Deportivo de La Coruña, 
mientras que los marroquíes 
Nurredin Naybet, Mustafá Hadji 
y Saladin Basait son parte des
tacada de la realidad actual del 
club coruñés, al igual que su 
compatriota Said Chiba lo es en 
el Compostela.

La ruidosa, animosa y nume
rosa «torcida» tendrá su cum
plida réplica en una también 
nutrida, fiel y beligerante hin
chada marroquí, que garantiza 
el espectáculo en las gradas.
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Mijatovic: "Ante 
Alemania 
jugaremos mejor 
que contra Iran"

Efe - Saint Etienne

El delantero internacional 
yugoslavo Predrag Mijatovic ha 
declarado ayer, lunes, que el par
tido contra Irán fue uno de los 
más complicados de su vida, 
pero añadió que contra Alema
nia, su próximo rival en la pri
mera fase del Mundial Fran- 
cia’98, su selección «jugará 
mejor».

«En un Mundial no hay equi
pos tontos. Todos saben jugar, 
correr, luchar... Irán tiene un 
muy buen equipo, cerrado en 
defensa con siete u ocho juga
dores. Nos dejaron muy poco 
espacio y sufrimos mucho para 
ganar. Habíamos visto algunos 
vídeos de Irán y ya sabíamos que 
no iba a ser nada fácil ganar», 
ha añadido el delantero del Real 
Madrid.

«Pero ahora todo será mu
cho más fácil para nostros. 
Tenemos siete días para prepar 
el partido con toda tranquilidad. 
Seguro que jugaremos mucho 
mejor, aunque Alemania tendrá 
el papel del favorito y esto siem
pre pesa», ha dicho Mijatovic.

Zamorano y Polster 
se envían recados 
como amigos y 
adversarios

Efe - Burdeos (Francia)

Los delanteros Iván Zamo
rano, de Chile, y Anton Polster, 
de Austria, se enviaron ayer re
cados y recordaron el tiempo en 
que compartieron el ataque del 
Sevilla español, pero al mismo 
tiempo advirtieron que la amis
tad no existirá en el partido entre 
ambos equipo, el próximo miér
coles. Zamorano dijo que «ob
viamente» saludará a Polster en 
Saint-Etienne.

Perdieron Jamaica, Suráfrica y Japón en su estreno

Croacia, único debutante 
que consiguió la victoria

Alfonso GIL

La selección nacional de 
Croacia ha sido la única de las 
cuatro debutantes en el Mundial 
Francia’98 que ha conseguido 
resolver con un triunfo el his
tórico partido inicial de sus 
participaciones en la Copa del 
Mundo. En el mundial francés, 
en el que toman parte por pri
mera vez un total de 32 selec
ciones, cuatro equipos han pro
tagonizado su debut mundia
lista: Croacia, Jamaica, Japón 
y Sudáfrica, que lo han resuel
to con un balance global de una 
victoria y tres derrotas.

El panorama de equipos con 
posibilidades de participar en 
un mundial se ha abierto en los 
últimos años, no sólo por el 
incremento de las selecciones 
que disputan la fase final, ocho 
más que en la anterior edición, 
sino también por los cambios 
políticos vividos en Europa en 
la última década, que han su
puesto un gran incremento del 
número de naciones en el con-

Jacquet, pendiente de las lesiones 
de Guivarc'h, Trezeguet y Leboeuf

Efe ■ Clairefontaine

Aimé Jacquet, técnico de la 
selección de Francia, ultima la 
preparación de su equipo para 
el partido contra Arabia Saudi, 
el 18 de junio en Saint Denis, 
pendiente de ia evolución de las 
lesiones que sufren los delan
teros David Trezeguet y

Suker celebra el gol. Ere

tinente.
Las aspiraciones futbolísti

cas de los países de reciente 
creación y el creciente número 

-naciones inscritas en la FIFA y 
que disputan las eliminatorias 
previas al Mundial, así como la 
progresión del fútbol africano

Stephane Guivarc’h y el defensa 
Franck Leboeuf.

Guivarc’h está totalmente 
descartado para el próximo 
encuentro, ya que, según infor
mó el médico de la selección 
francesa, Jean Marcel Ferret, 
sufre un esguince en la rodilla 
izquierda que le mantendrá 
apartado de la competició al 

y asiático, han contribuido a que 
el abanico de posibilidades de 
acudir a un mundial se haya 
abierto en gran medida.

El partido Croacia-Jamaica, 
disputado en en la noche del 
domingo en Lens, contó con dos 
selecciones debutantes y se 
resolvió con victoria del equi
po europeo por 3-1.

Previamente, habían debu
tado en el campeonato del 
mundo de Francia los equipos 
de Sudáfrica y Japón. Los su
dafricanos perdieron por un 
contundente 3-0 ante Francia en 
Marsella y Japón se vió supe
rado por 1-0 ante la selección 
nacional de Argentina en 
Tolousse.

Ninguno de los equipos de
butantes causaron un impresión 
especialmente negativa, ya que 
Jamaica supo llegar al descan
so con empate a uno y Sudáfrica 
plantó cara a Francia hasta el 
gol en propia meta, que supuso 
el 2-0, y Japón pudo haber 
empatado ante Argentina al 
final.

menos durante diez días. Jacquet 
espera poder contar con él para 
el encuentro del 24 de junio 
contra Dinamarca.

Las lesiones de Trezeguet y 
Leboeuf no son importantes y 
todo parece indicar que estáran 
a disposición del seleccionador 
el próximo jueves, para el en
cuentro contra los saudíes.

Los argentinos 
comentan que el 
árbitro Van der 
Ende está gordito

Efe - Saint Etienne

Los miembros de la delega
ción argentina en Francia’98 
comentaron ayer que el árbi
tro holandés Mario Van der 
Ende, quien dirigió el encuen
tro entre el equipo surame
ricano y Japón en Toulouse, 
debió haber rebajado unos ki
los para dirigir una Copa del 
Mundo.

«*Viste qué gordito está el 
fulano ese? Cuando corría se 
le movía la panza como si tu
viera un salvavidas en la cin
tura», señaló un colaborador del 
entrenador Daniel Passarella.

Los jugadores argentinos no 
se quejaron de la labor de Van 
der Ende, aunque durante el 
encuentro reclamaron la san
ción de dos penaltis.

Los estudiantes 
rumanos descuidan 
los exámenes por 
el fútbol

Efe » Bucarest

Los estudiantes de las uni
versidades bucarestinas, insta
lados en terrazas estivales ante 
un vaso de cerveza, u otras 
bebidas, frente a los televiso
res para seguir el Mundial, des
cuidan totalmente la prepara
ción de sus pruebas anuales. 
«Los exámenes no cuentan 
ahora porque los podemos apro
bar también en otoño, pero el 
Campeonato Mundial se jue
ga sólo una vez en cuatro años 
y no nos lo podemos perder».
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Próxima jornada? Escociá-Noruega y 
Brasil-Marruecos (16-6).

GrupoA
G. E-^' TEi-^E. C. Punt

Brasil 1 / 04 0 "^2 1 3

Noruega 0 1

Marruecos 0 2 1

Noruega P 0

Próxima jornada; Chile-Austria e italia- 
Camerún (17-6).

HmiMMMIMIinMRR^^

G. C. Punt

Chile 0 0 2 1

Italia 0 2 1

Austria 0 Mi" 1 1 1

Camerún 1; o , 1

1
G. P. F. C. Purit

Francia 1 o f 0 ^3 0 3

Dinamarca1 0 0?- J 0 3

Arabia S. 0^1 0

Sudáfrica 0 0 >

Próxima jornada: Sudáfrica-Dinamárca y 
Francia-Arabia Saudí (18-6).

GrupoD

Próxima jornada? Nigeria-Bulgaria y España- 
Paraguay (19-6).

Nigeria 1 / 0<

P^

0 1.3.
C.

2

Punt

3

Bulgaria 0- 1

Paraguay O.íi|ÉÍ-W ’0 ? 0 1

España 0

Próxima jornada? Bélgica-México y 
Holanda-Corea del Sur (20-6). '

G. ■^:E= C. Punt

México ' 1 04 o 13 1 3

Bélgica 0 0 1

Holanda 01all'll 0 1

Corea S. 0. ? 0 9^ 0

Grupo F
G, C. Punt

Alemania 1 0 0 3

Yugoslavia1 ?^ 0 0 1 ^ o 3
EEUU o^^SSaSS^ 1 o

Iran 0

Próxima jórñádá:AléiTiáñÍa-YLrgoslávÍá y EEUU- 
lrán(21-6). ' ' "

i GrupoG
Gi E<"Prx^ Punt

Inglaterra 1 /0^ 0 0 3

Rumania 1 0 3

Colombia 1 0

Túnez ^-«’îîOv rsO;f;î ¿í 1-^-î5 0 0

Próxirria jórnáda? Colórnbiá-Túnéz y ' 
Rumariía-lnglaterra (22-6)?

Grupo H
G. C. Punt

Croacia 1 / q# o X^í 13

Argentina 1 10 0 1 ÍÍSÍIQ 3

Japón Ov ’0 1 0 1 0

Jamaica 0^ ^S °
rroxima jornaaa: japon-uroac 
Argentina-Jamaica (21-6).

;ia (20-6) y
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IMS
La U.B.Conquense dio el paso 
necesario, ganar al San Roque, para 
afrontar como líder y con ventaja de 
campo sobre su gran rival, el Linares

El equipo afrontará con tranquilidad el último esfuerzo del año

La plantilla del Conquense 
confía en lograr el ascenso
El partido ante el San Roque se presentaba como el más 
trascendente de la temporada. Conseguido el objetivo de la 
victoria, ahora el horizonte de exigencia se amplía un poco 
más, el último esfuerzo de los hombres del Conquense ante 
el Linares. Un triunfo en La Fuensanta elpróximo domin’ 
go llevaría al club blanquinegro a la Segunda División B.

El técnico cree que está todo en sus manos, y que la presión 
no va afectar para nada al rendimiento de su equipo, ya que 
una de las bazas con la que están afrontando brillantemen- 
te el play-off de ascenso es la tranquilidad como norma de 
actuación tanto en el campo como fuera de juego, porque 
ahora llega lo más importante, el triunfo está al alcance.

Carlos MANGAS

La alegría en el seno de la 
entidad blanquinegra no podía 
disimularse ayer tras la victoria 
ante el San Roque de Lepe, un 
conjunto que puso en algún que 
otro aprieto al Conquense. Pero 
dicha alegría va acompañada de 
cierta precaución, conscientes de 
que se haconseguido llegarauna 
situación privilegias, pero ahora 
hay que rematar el trabajo ante 
el Linares.

Jaime López Sendino como 
testigo directo del partido hizo una 
valoración de lo qué supuso el 
partido y el futuro inmediato del 
Conquense en la liguilla de ascen
so. El técnico destacó, en la rue
da de prensa posterior al choque, 
que el encuentro fue como se lo 
esperaba, con un San Roque 
peleón y en busca de su última 
oportunidad del año. "Hemos te
nido la suerte de ponemos por 
delante en el marcador y, la des
gracia de no sentenciar, y estar 
sufriendo hasta el final".

Entrando en el partido reco
noce un equilibrio sobre todo el 
primer tiempo ya que tras el des
canso el Conquense volvió a 
cobrar el ritmo de los primeros 
minutos "incluso antes de la ex
pulsión -se refiere a la del capi
tán onubense Ramírez- la mayor 
virtud en la segunda parte es que 
conseguimos echar del partido. 
Ellos estaban apagados y se fue
ron yendo del partido. Con diez 
nos ha faltado rematar. Ahí si 
hemos tenido mala suerte para no 
tener ese sufrimiento final", se
gún Sendino.

El equipo, reconoce Sendino 
fue un poco conservador en el 
segundo tiempo, algo lógico por 
otra parte, con el marcador a favor 
, y lo mucho que se jugaban en 
el envite. Con lo que los jugado
res "sin decirles nada éstos que
rían asegurare! resultado. Se veían 
por delante y que las ocasiones 
iban cayendo esporádicamente. 
Es cierto, incluso he quitado al 
pivote -el domingo actuó en esa 
demarcación Juanjo Cañas- por
que estaba actuando muy defen
sivamente y, veía que nos falta
ba circulación de balón. Por eso 
he sacado a Bartolomé, para que 
el centro del campo jugase más 
arriba".

El técnico conquense ha utilizado la profundidad de una plantilla con garantías.

Desde el principio en el sorteo 
nadie contaba con nosotros. Pero 

era consciente de que mis jugadores 
tenían mucha moral y que querían 

ascender
No temió por el resultado ya 

que el San Roque apenas inquie
tó la meta de Roberto Hernán
dez, ya que llegaron en muy 
contadas ocasiones, y "estaba más 
cerca el dos a cero que el empa
te", aunque con un resultado tan 
ajustado siempre hay posibilidad 
que en unajugada aislada pudie
ran marcar el contrario.

Ventaja de campo

Con los trespuntos del domingo 
el Conquense es líder, y sólo 

depende de sí mismo. Si gana el 
próximo encuentro ante el Lina
res el trabajo estará hecho y el 
objetivo cumplido.

El Conquense parte con una 
ligera ventaja, por disponer de dos 
oportunidades "no estánadahecho 
le comentaba a los jugadores que 
si en Las Ventas haces una bue
na faena y no das una buena 
estocadano hay orejas. Ahora llega 
lo.difícil, rematarlo. Tenemos 
ventaja, lo vamos a jugar en 
nuestro campo, y con dos parti
dos. Nos vale una victoria o con

dos empates".
. El trabajo realizado por el 

conjunto es enorme, en todas las 
parcelas, no sólo futbolística sino 
de mentalización. "Desde el prin
cipio en el sorteo nadie contaba 
con nosotros, incluso por Extre
madura se comentaba que éramos 
el equipo más flojo del grupo. Pero 
era consciente de que mis juga
dores tenían mucha moral y que 
querían ascender por encima de 
todo, además estaban en un buen 
momento físico, de juego, y que 
el equipo tenía posibilidades" 
enfatizó Sendino.

Lo más destacado en la plan
tilla es la tranquilidad, Sendino no 
cree que tengan una sobrepre
sión, sino todo lo contrario "en el 
vestuario hay una tranquilidad 
enorme, una seguridad de que 
nosotros vamos a ganar" afirma 
con rotundidad Sendino.

El domingo puede quedar visto 
para sentencia el ascenso a Se
gunda B.

Bartolo:''Soñábamos 
jugamos el
ascenso en 
el último partido 
de liga"

C.MANGAS

Uno de los jugadores claves 
en el Conquense, por su calidad 
en el medio del campo, el verda
dero motor del equipo, es Bar
tolomé, más conocido en la afi
ción por su apodo "Bartolo". El 
jugador ofreció a LA TRIBUNA 
su impresión del juego y com- 
portamiento en los cuatro parti
dos de liga de ascenso disputa
dos. Además de la óptima situa
ción que vive en estos momen
tos el equipo "Al principio de 
temporada todos soñábamos 
jugamos el ascenso en el último 
partido de liga. Creo que esta
mos haciendo un play-off de 
ascenso muy serio, sin alardes, 
pero muy reconocidos". Barto
lomé considera como factor 
fundamental la seriedad presen- 
teen todos losjugadores, ello se 
refleja en el terreno de juego "lo 
importante en estos partidos es 
mantener la puerta acero, estar 
serios atrás, y aprovechar tus 
oportunidades. Es realmente 
como se sube" afirmó el centro- 
campista.

Cambio de imagen

El equipo es, indudable, que 
ha ido a mejor, a partir de la 
segunda vuelta, los resultados son 
inmejorables. Bartolomé nos da 
su visión de esta transformación 
percibida "hemos trabajado bien 

. físicamente, para llegar al play
off como "motos". Al final ha
bía que estar bien, y en la tem
porada metemos entre los cua
tro primeros, eso daba un poco 
lo mismo".

Paralelamente la afición ha 
ido también metiéndose más en 
la competición, y de la frialdad 
observada en algunos momen- 

. tos se ha pasado al apoyo incon
dicional desde el primer segun
do "cuando ves el campo lleno 
te animas, y cuando estas can
sado y te pegan un grito desde la 
grada, esto te motiva mucho más. 
Es muy bonitojugar así, además 
la gente empieza a animar. Es
pero que contra el Linares llene 
el estadio, porque de ellos vie
nen unos mil quinientos. Espero 
que en casa seamos más y, que 
esto sea una fiesta".

La plantilla ya piensa en úl
timo de los rivales, en el Lina
res, "llevamos una líneabuena, 
no nos hemos salido, pero muy 
fuertes y serios".

"Ellos son un equipo difícil por 
lo que necesitamos el apoyo de 
la gente. Con un grito de todos 
creo que subimos. Al final del 
partido se metió lacharanga, les 
hemos dicho que se fueran por
que todavía no hemos hecho 
nada. Hay que estar muy serios, 
no queremos euforias" afirmó 
Bartolomé.
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Para cerrar la temporada 97-98 en la piscina Luis Ocaña

La piscina cubierta celebró la 
última prueba de natación

La Tríbuna

La piscina cubierta acogió el 
pasado día 6 de junio la última 
prueba natatoria de la tempora
da 97-98, con la disputado un total 
de catorce pruebas de distintos 
estilos y distancias, así como de 
nadadores de distintas edades.

La primera prueba del día fue 
la de cincuenta metros libres, en 
sus distintas categorías. En los 
nadadores del año 88 y menores 
la victoria fue para Steven Cor
tinas, con un tiempo de 39.50, 
dando tiempo a Alvaro Viadel, con 
39.57 y a Alvaro Ortega, con 43. 
13, los tres del C.N.Cuenca.

Los resultados han sido los 
sigüientes:

Años 82/83:1. Javier García 
Nieva (CN Hoces) 29.12. 2. 
Enrique Sánchez (CN Cuenca), 
31.02. Años 81 y mayores: 1. 
Cristian Sanz (CN Hoces), 27.45.

• 2. Javier Gómez (CN Hoces), 
29.84. Años 87 y menores: 1. 
María García (CN Cuenca), 
38.44. 2. Rocío Fernández (CN 
Cuenca), 39.56. Años 85/86:1. 
Marta Perea (CN Hoces), 38,56. 
2. IriaGarcía(CN Cuenca), 33.98. 
Años 82 y mayores: 1.1. Vero- 
nica Gil Saiz (CN Hoces), 30.25.

50 m. braza: años 88 y me
nores: 1. Daniel Nuñez (CN 
Cuenca), 53.08.2. Pedro Martí
nez (CN Hoces), 1.06.74.Años 
81 y mayores: 1. Pedro José Ruiz 
(CN Cuenca), 39.10.Años 87 y 
menores: 1. PaulaBordallo(CN 
Cuenca), 48.94. 2. Ana M’ He- 
rráiz (CN Cuenca), 51.95.Años 

. 85/86: 1.Marta Yubero (CN 
Cuenca), 42.45.2. Arantxa Lara 
(CN Cuenca), 45.45. Años 83/ 
84:1. Cristina Mena(CN Cuen
ca), 47.12. 2. Ana Nielfa (CN 
Hoces), 47.28. Años 82 y ma
yores: 1. SilviaLara (CN Cuen
ca), 1.04.27.

100 m.libres: Años 87 y 
menores: Steven Cortinas (CN

Los pequeños nadadores despidieron la temporada de piscina cubierta. F.BRIONES/FOTO-RES

Cuenca), 1.37.82. Años 84/85: 
1. Ivan Palacios (CN Cuenca), 
1.04.63. Años 82/83: 1. Javier 
García (CN Hoces), 1.04.02. 
Años 81 y mayores: 1. Inés Page 
(CN Cuenca), 1.28.49.2. Rocío 
Fernández (CN Cuenca), 1.29.90. 
Años 82 y menores: 1 .Verónica 
Gil ( CN Hoces), 1.06.99. 

50 m. mariposa: años 88 y 
menores: 1. Alvaro 0rtega(CN 
Cuenca), 53.72. Años 82/83: 1. 
Enrique Sánchez (CN Cuenca), 
35.41. Años 87 y menores: 1. 
María García (CN Cuenca), 
44.42. Años 85/86: 1. Arantxa

Lara (CN Cuenca), 48.28. Años 
83/84: 1. Cristina Mena (CN 
Cuenca), 46.31.

50 m. espaldas: Años 88 y 
menores: 1. Alvaro Viadel (CN 
Cuenca),46.99.2. Santiago Huete 
(CN Hoces), 50.66. Años 82/83:
1. Ivan Pastor (CN Cuenca), 
50.38. Años 87 y menores: 1. 
Inés Page (CN Cuenca), 45.59. 
2. Silvia Mena (CN Cuenca), 
46.83. Años 84/84: 1. Iria Gar
cía (CN Cuenca), 40.60.

100 m. braza: Años 88 y 
menores: 1. Daniel J. Nuñez. 
Años 81 y mayores: 1. Pedro

José Ruiz (CN Cuenca), 1.26.01. 
Años 87 y menores: 1. Miriam 
Olivares (CN Cuenca), 1.47.65. 
2. Ana M“ Herráiz (CN Cuenca), 
1.48.87. Años 85/86: 1. Marta 
Yubero (CN Cuenca), 1.33.24. 
Años 82 y mayores: 1. Silvia Lara 
(CN Cuenca), 2.24.90.

4 x 50 m. libres: años 88 y 
menores: CN Cuenca (Alvaro 
Ortega, AlvaroViadel, Daniel 
Nuñez y Steven Cortinas), 
3.05.29.Años 87 y menores: CN 
Cuenca (Ana M* Herráiz, Silvia 
Mena, María García y Rocío 
Fernández), 2.46.02.

El ascenso es cosa de dos.

Dos equipos se 
jugarán el 
ascenso a 
Segunda B en el 
grupo Dl

La Tríbuna

La cuarta jornada de la liga 
de ascenso ha sido casi definiti
va en el grupo Dl, donde milita 
el Conquense. Después de los 
resultados obtenidos se puede 
afirmar que de los cuatro equi
pos que partieron del sorteo de 
mayo, con las mismas opciones, 
sólo quedan dos. Conquense y 
Linares.

El equipo de Sendino aven- 
taj a en un punto, falta de seis por 
disputar, con un gol average 
favorable de 4-3,6 goles a favor 
y 3 en contra, mientras que el 
Linares también pierde el ave
rage, con 5 a 2 favorable.

Los otros dos equipos ya sin 
opciones quedan como meras 
comparsas en las dos últimas 
jomadas, ya que los dos equipos 
aspirantes se tienen que medirá 
dobleenfrentamiento, comenzan
do primero en Cuenca, en La 
Fuensanta.

Tarancón y 
Atlético Jareño, 
equipos de 
Primera 
Autonómica

La selección de baloncesto de CLM 
jugará un amistoso en Cuenca

Carlos MANGAS

Como homenaje a Paulino 
Fernández, durante muchos años 
vinculado al mundo del balonces
to, y coincidiendo con su jubila
ción como funcionario de la Jun
ta, se ha organizado un encuen
tro de baloncesto entre el club local. 
Seguros Adeslas, de SegundaDi 
visión, frente a la selección de 
Castilla La Mancha.

El partido-homenaje organi
zado por la delegación provincial 
de Educación y Cultura, la comi
sión provincial de deportes en edad 
escolar, así como la colaboración 
de la Federación de Baloncesto

de Castilla La Mancha.
El equipo de Antonio Rodrí

guez se enfrentará a un combi
nado regional, formado por 
jugadores hasta diez equipos, 
como CEI Toledo, Miguel Este- 
bán, Infantes, Guadalajara, C.B. 
Cinco, Hellín, Almagro, Manza
nares, La Roday del C.D. Alba
cete.

El partido se celebrará en las 
instalaciones de El Sargal, a par
tir de las siete de la tarde, y que 
será el prólogo al acto mas emo
tivo que tendrá lugar después con 
una cena que se celebrará en el 
restaurante de las viviendas uni
versitaria, donde se le rendirá un 
merecido homenaje. Adeslas jugará frente a la selección de Castilla La Mancha.

LaTríbuna

El Fútbol conquense está de 
enhorabuena, al posible ascen
so del Conquense el próximo 
domingo, dos equipos de la pro
vincia de Cuenca han logrado su 
objetivo, el ascenso.

Se trata del Atlético Jareño, 
de Villanueva de la Jara, y el 
Tarancón, que han ganado sus 
eliminatorias de ascenso desde 
segunda a primera división au
tonómica. El Atlético Jareño, a 
pesar de caer derrotado ante el 
equipo toledano de Cobeja por 
4 a 3, ha conseguido estar la 
próxima temporada en catego
ría superior, por el valor doble 
de los goles fuera, ya que en su 
estadio venció por 2 a 1.

Por su parte el Tarancón no 
tuvo problemas en ganar a do
micilio al Guadamur por 1 a 2, 
sumados al 3 a 1 de la ida.
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AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi 
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha).
Infórmate 902-10 17 68TRABAJA como Agen

te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca- 
toriade ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Varios
4 .- Agradecimientos

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .-Alquileres
4 .- Varios

17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68

AUXILIARES EN
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-10 17 
68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob

ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

LaTribuna
de Cuenca

Tinos 969.23.47.38

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

A.L.L.

LA MERCANTIL 
FRICUENCA, S.A., Y 
COMPLETANDO SU 

CAPACIDAD LA 
INTERVENCIÓN 
JUDICIAL DE LA 
SUSPENSION DE 
PAGOS DE DICHA 

COMPAÑÍAS, OFRE
CEN VENTA DE 
SOLAR (Antiguo 

matadero) DE 2.500 
m2. Por precio de 
30.000.000 ptas.

Interesados llamar al 
teléfono 

969-22-35-77.
GRACIAS A SAN 

NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por tilos niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud 
o reciben alivio y con
formidad. Por ti las fa
milias faltas de paz o 
atormentadas por la ne
cesidad encuentran so
lución satisfactoria. 
Gracias por tu interven
ción.

S.G.L.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas.

A.B.A.

CONSULTING 
INMOBILIARIA 

MANGANA
Compra-venta, Ptsos, locales, fincas rusticas. 

Traspasos, Alquileres, Valoraciones. Hipotecas, etc.
Gestion v Asesoramiento Inmobiliario

Carreteria, n.® 3.1.®
Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

VENTA

CARRETERIA, 107 
m2, 3 dormitorios, 2 
baños, calefacción in
dividual, trastero. 
PROXIMA ENTRE
GA________________  

COOPERATIVA AL- 
FONSO Vin, chalet de 
4 plantas, 4 dorm., 2 ba
ños, aseo, ático, gara
je, patio, A ESTRE
NAR^______________  

CAÑADA SAN 
MARTIN, chalet de 3 
plantas, 240 m2, 5 
dorm., 2 baños, bode
ga, garaje, parcela de 
750 m2, A ESTRE
NAR^______________

DIEGO JIMENEZ, 90 
m2, 4 dorm., 2 baños, 
calef., soleado.

FERMIN CABALLE
RO, 3 dorm., calef., as
censor, trastero, gara
je, mucha luz.

JOSE DE 
VILLAVICIOSA 
(Zona Paseo San An
tonio) apartamentos, 2 
dorm., calef., ascensor, 
A ESTRENAR.

HNOS BECERRIL 
(Cooperativa "Los 
Maestros"), 4 dorm., 2 
baños, 2 trasteros, ga
raje.

MARIANO CATALI
NA, 80 m2, 3 dorm., 
calef., soleado. 
7.800.000 ptas.

REYES CATOLI- 
COS, 3 dorm, calef., 
trastero, reformado, 
exterior. 8.000.000 
ptas.

SAN MARTIN, 250 
m2, casa de 3 plantas, 
para reformar, vistas al 
auditorio, 14.000.000 
ptas.

LA MELGOSA, casa 
de 2 plantas, 200 m2, 
4 dorm., 3 baños, tras

tero, garaje, calef. exte
rior, NUEVA, 
16.500.000 ptas.

MOLINOS DE PA- 
PEL, 1.000 m2,2 plan
tas, con patios y corra
les, para reformar, todo 
exterior.

MOLINOS DE PA- 
PEL, parcela rústica de 
3.000 m2.

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, 
trastero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

PASEO SAN ANT0- 
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

REPUBLICA AR- 
GENTÍNA. Atico, 140 
m2, 7 dorm, ascensor, 
soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próxima construc
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

BELEN. Casade 3 plan
tas, 3 dormitorios, 2 
baños, cocina amuebla
da, terraza, calefacción, 
NUEVA OCASION-

DIEGO JIMENEZ. 3

dormitorios, calefac
ción, soleado, OCA
SION^______________

DOCTOR FERRAN. 4 
dormitorios, calefac
ción, trastero.

RESIDENCIAL 
AGUAS 

CLARAS
Nueva construc

ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri

cos. Máximas 
calidades. Facili
dades de pago.

Financiación a su 
medida. Lláme
nos sin compro
miso. No pierda 

esta oportunidad.

LAS TORRES. 90 m2., 
3 dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ca
lefacción, ascensor, 
trastero, garaje, NUE- 
VO. _____________  

SARGAL. 110 m2., 4 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ar
marios empotrados, te
rraza, calefacción, ex
terior.

RAMON Y CAJAL. 2

dormitorios, ascensor, 
calefacción, EC0N0- 
MICO.

REYES CATOLICOS. 
1 dormitorio, calefac
ción, ascensor, garaje 
opcional, NUEVO.

ANGEL DEL ALCA- 
ZAR. 90 m2, 3 dormi
torios, calefacción, P 
planta.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisos de4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormí, 2 ba
ños, trastero, garaje, ex
teriores, nueva cons
trucción, precios intere
santes.

RIOCABRÍEL.4donTi, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SAN LAZARO, casa de 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 75 
m2,2 dorm, calef, coci
na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUE
VO.________________

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 

3.800.000 ptas.

RONDA JULIAN RO- 
MERO. 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas a 
la Hoz del Júcar.

AVDA, CASTILLA- 
LA MANCHA. 120 
m2,5 dorm, 2baños, co
cina amueblada, calef, 
ascensor, trastero, ga
raje, NUEVO.

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 2 y 3 
donni, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR.

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAL OFICINAS, 
INTERES ANTE.

CARRETERIA YC0- 
LON: Duplex y pisos, 
5 dorm, trastero, gara
je, calef indiv,. ascen
sor, máximas calidades, 
próxima entrega.

COLON. 2 dorm, calef, 
ascensor, parquet, 
NUEVOS.

COLON: 2 y 3 dorm, 
duplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, ga- 
raje, NUEVOS.

COLON: 175 m2, 4 
dorm, 2 baños, salón con 
chimenea, calef, traste
ro, seminuevo.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (Residencial

San José), 3 dormi, 2 
baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, calef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormi, 2 baños, cocina 
amueblada, trastero, ga- 
raje, NUEVO.

FERMIN CABALLE- 
RO. 150 m2,1“ planta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS._________

VALERIA: 80 m2, 3 
dormi, calef, terraza.

JABAGA: Casade 120 
m2,4 dormitorios, salón 
con chimenea, bodega, 
patio, acceso por dos ca- 
lles, OCASION.

PALOMERA. Casa de 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, calef.

CHILLARON. Parcelas 
desde500 m2, en el casco 
urbano, PRECIO INTE- 
RESANTE.__________

SAN COSME (A. 
González). 4 dormito
rios, 2 baños, trastero, 
garaje, exterior.

CERVANTES. 4 dor- 
mitorios, para reformar, 
5.000.000 ptas.

La Tribuna
de Cuenca
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WI n-S
INMOBILIARIA ROMERO

Cestón yAsosoramiento hmobiliario 
Compra-venta, pisos, locales, Fincas rúsHcas, 

Traspasos. Alquileres. Valoraciones, Hipctocas

a Cervames, 7, tajo 
Teléf. 969/ 22 70 85 - 22 B4 54
Fax. 969' 22 70 85

VENTA-DE PlSO^eg

ANTONIO MAURA (Edif. 
Alegna) 2 dorm. garaje, tras
tero, aire acondicionado.

ANTONIO MAURA (Edif. 
Alegría) 4 dorm, 2 baños, 
garaje, trastero.

C/ ARMAS, 2 dorm, arma
rios empotrados, vistas Hoz 
Júcar, reformado, 66 m2, 
exterior, calefacción (tarifa 
nocturna).

C/ AVDA LOS ALFARES. 
NUEVOS A ESTRENAR, 
apartamentos de 1 dormito
rio, calefacción.

C/ AVDA CASTILLA LA 
MANCHA, 4 dorm, calef 
central, baño y aseo, traste
ro, vistas al parque vivero, 
2 terrazas.

C/ AVDA CASTILLA LA 
MANCHA, NUEVOS A 
ESTRENAR, 2 y 3 dormi
torios.

C/ BELEN. NUEVOS A 
ESTRENAR, apartamentos 
de 1 y 2 dormitorios, cale
facción individual, económi
cos.

C/ CAÑETE. 1 dorm, sin. 
calefacción, sin ascensor, 

16004 CUENCA 

trastero.

C/ CAÑETE. 4 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, calefac
ción.

C/CARRETERIA, 165 m2, 
para oficinas.

C/CARRETERIA, NUEVA 
CONSTRUCCION. 3 dorm, 
baño y aseo.

C/ CARRETERIA, 2 dorm, 
calef central, parquet, ascen
sor.

C/ CERVANTES, 4 dorm, 
baño y aseo, para reformar.

C/ COLON, pisos, aparta
mentos, garajes, NUEVOS.

C/ DALMACIO GARCIA 
IZCARA, 3 dorm, exterior, 
reformado, garaje, baño y 
aseo, 90 m2.

C/ DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, para reformar, econó
mico.

C/ DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, calefacción individual 
(gas oil), cocina amueblada, 
trastero.

C/ DOCTOR FERRAN, 4 
dorm, céntrico, calefacción 
central, trastero.

C/ FERMIN CABALLERO,

6°, 3 dorm, ascensor, cale
facción.

C/ HNOS BECERRIL, piso 
-F apartamento de 40 m2, 3 
dorm, 2 terrazas, 2 baños, 
garaje.

C/HNOS BECERRIL, (RE
SIDENCIAL S. JOSE), 4 
dorm, 2 baños, garaje, tras
tero, NUEVA CONSTRUC- 
CION, ECONOMICOS.

C/ HNOS BECERRIL, 3 
dorm, 2 baños, garaje y tras
tero.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, NUE
VO.

C/ JORGE TORNER, 4 
dorm, baño y aseo, ascensor, 
calefacción, parquet, exte
rior.

C/ JORGE TORNER, 3 
dorm, cocina amueblada, 
reformado, trastero, econó
mico.

C/ JOSE DE 
VILLAVICIOSA,NUEVA 
CONSTRUCCION. 2-3 
dormitorios, calefacción 
individual.

C/ LAS TORRES, 2 dorm, 
abuhardillado, reformado.

C/ LORENZO GOÑI, 4 
dorm, 2 baños y aseo, ático 
de 50 m2, garaje de 90 m2 
ventilado con chimenea, 
cocina amueblada.

PALOMERA, casa de 100 
m2 con 3 dormitorios.

PALOMERA. C/ López 
Fontana, 2 plantas, 3 dormi
torios, calefacción, reforma
da.

C/ PARQUE DEL 
HUECAR, 4dorm, 2 baños.

garaje, trastero.

OPARQUE SAN JULIAN, 
4 dorm, baño y aseo, gara- 
je.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 4 dorm, cocina amue
blada, reformado, exterior, 
trastero, calefacción indivi
dual.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 4 dorm, garaje, tras
tero, calefacción central.

C/ PLAZA DE LOS CA
RROS, vistas al río, 4dorm, 
calefacción central, traste
ro.

C/ PLAZA INOCENCIO 
RODRIGUEZ (r S. Anto
nio), 4 dorm, 2 terrazas, 
trastero de 18 m2, baño y ‘ 
aseo.

C/ PLAZA MAYOR, vistas 
a la Plaza, para reformar.

C/ PLAZA DE LA MOR- 
QUERA, 4 dorm, 2 baños, 
90 m2, garaje, trastero.

C/ PRINCESA ZAIDA, 3 
dorm, 2 baños, garaje, tras
tero, visas, sol.

C/ PUERTA VALENCIA, 
I dorm, salón, cocinay baño, 
reformado.

C/ RAMON Y CAJAL, 3 
dorm, buhardilla de 35 m2.

C/ REPUBLICA ARGEN
TINA, 4 dorm, calefacción 
individual.

C/ RESIDENCIAL S. AN
TONIO. NUEVOS, 90 m2, 
4 dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, ECONOMICOS.

C/RESIDENCIALS.JOSE, 
110 m2,4 dorm, garaje, tras
tero, nueva construcción.

C/ REYES CATOLICOS, 
reformado, 3 dorm, vistas, 
sol, cocina amueblada, cale
facción gas oil, trastero.

C/ SANTA ANA, 3 dorm, 
calefacción central, trastero.

C/ SANTA INES, 5 dorm, 
baño y aseo, exterior, sol, 
para reformar.

C/ SAN COSME, (A. 
GONZALEZ) 4 dorm, gara
je, trastero, calefacción.

C/ SANTO DOMINGO, 1 
dorm, cocina amueblada, 
calef individual.

C/SAN JUAN, 2 plantas de 
137 m2 cada una , patio.

C/SAN JUAN, 200 m2 cons
truidos, 5 dorm, 3 baños, 
salón-chimenea, vistas a Hoz 
del Júcar, calefacción cen
tral, ascensor, lujo.

C/ SAN LAZARO, 60 m2, 
para reformar.

C/SANTA LUCIA, 2 dorm, 
reformado, económico.

C/ SAN MARTIN, casa de 
tres plantas para reformar, 
divisible.

C/SANTA MONICA, pisos 
y dúplex, 3-4 dormitorios, 
calefacción indi vidual, gara
je, trastero.

C/ SAN PEDRO, 167 m2 
construidos, 4 dorm, 2 baños. 
Ascensor, calefacción, dos 
chimeneas.

C/ SAN PEDRO, para refor
mar, vistas a la Hoz del 
Huecar.

C/ SAN PEDRO, 100 m2, 
vistas a la Hoz del Júcar y a 
la calle, pequeñas reformas.

C/ SUBIDA SANTIAGO, 2 
dorm, calefacción indivi
dua!, cámara.

C/ SUBIDA CERRO 
MOLINA, dúplex, 90 m2 de 
vivienda + 90 m2 de ático, 
garaje, trastero, cocina 
amueblada, soleado.

C/ TERUEL, 5 dorm con 
armarios vestidos, 2 baños 
(mármol), cocina amuebla
da, trastero.

C/ TIRADORES, casa de 2 
plantas reformada, 3 dorm.

C/ TIRADORES, casa pe
queña para reformar, econó
mica.

C/ TRAVESIA FERMIN 
CABALLERO, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero.

C/VALERIA, 3 dorm, terra
za, vistas, trastero, calefac
ción.

VILLAR DE OLALLA, 55 
m2 de planta, EN C0ÑS- 
TRUCCION.

VILLALUZ, 3 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, nuevo.

RESIDENCIAL LOS RIOS, 
viviendas unifamiliares,EN 
CONSTRUCCION, ECO
NOMICAS, FACILIDA
DES^

CASAS Y CHALETS

ARCAS. Chalet de 2 plan
tas, 400 m2, 6 dorm, 3 ba
ños, garaje, patio, piscina, 
parcela 1.800 m2.

CARRASCOSA DEL 
CAMPO, 3 dorm, amuebla
do o sin muebles, baño y 
aseo, calefacción, garaje, 
cueva-bodega, buen estado.

JABAGA, 4.000 m2 de par

cela, 150 m2 de vivienda, 
vallado, piscina, garaje y 
trastero.

PALOMERA, casona anti
gua con 4 dorm, patio y te
rraza.

SEÑORIO DEL PINAR. 
CHALETS VARIOS TI
POS. PARCELAS VARI AS 
SUPERFICIES, MINIMA 
ENTRADA, ENTREGA 6 
MESES, FACILIDADES.

SEÑORIO DEL PINAR, 3 
plantas, 400 m2 construidos, 
garaje, 5 dorm, 4 baños.

CAÑADA-MOLINA, chalet 
con muchas mejoras, buenas 
vistas, 5 dorm.

CAÑADA MOLINA, 320 
m2 de construcción, 1.750 
m2 de parcela, 5 dorm, 2 
baños, garaje y piscina.

CHILLARON, 6.030 m2 de 
parcela, 280 m2 construidos, 
2 plantas, piscina, nave de 
80 m2.__________________

PEÑARROTA, 2.100 m2 de 
parcela, 260 m2 de obra -t- 
60 m2 de garaje, piscina.

PINAR DE JABAGA, 
adosado, 2 plantas, 80 m2 
de vivienda + 80 m2 de ga
raje, arreglado, cocina amue
blada, 2 dormitorios, cale
facción individual (gas oil).

VILLAR DE OLALLA. 
Casona totalmente reforma
da, patio, 3 dorm, calefac
ción, esquina.

VILLAR DE OLALLA, 2 
plantas, 5 dormitorios, 3- 
baños, parcelacon 1.000 m2,- 
cocina amueblada.

ZARZUELA. 2 plantas, 5 
dormitorios, esquina a 2 
calles, patio.

«Lo 4IPI
COLEGIADO 9009

INMOBILIARIA
C/ COLON, 76. 1"

Tino: (Esquina Cuatro
969.23.22.48 caminos)

CUENCA

PREGíNTENOS POR NUESTRA EXTENSA OFERTA 
DE FINCAS RUSTICAS. NAVES,LOCALES,SOLARES. 

GARAJES Y PISOS NUEVOS Y USADOS

VENTAS

RESIDENCIAL 
"LAS LOMAS" 

(ARCAS PUEBLO) 
180 m^. Jardín Garaje 4 dormitorios. 

Armarios empotrados.
13.000.000 pías.

TIRADORES. 3 casa a es
trenar, vistas casco antiguo.

AVDA. SAN JULIAN. 4 
dormitorios, garaje y tras
tero.

CERVANTES 85 m2, 3 
dormitorios, GRAN TE
RRAZA. Mucha luz.

CESAR G. RUANO (R. S. 
José), 3 dormitorios, gara
je, trastero. Desde 
17.400.000.

COLON, apartamento de 2 
dormitorios, trastero, eco
nómico.

JUAN G. DE MORA, 4 
dormitorios, calefacción, 
mucha luz.

MUÑOZ Y SOLIVA, 
Apartamento. 2 dormito

rios. EXTERIOR. 
6.000.000 ptas.

MORALEJOS (dúplex), 
110m2,4dormitorios, ga
raje, trastero, nuevo.

PSa S. ANTONIO, 112 
m2,5 dormitorios, calefac
ción, trastero.

PRINCESA ZAIDA, 90 
m2,4dormitorios, calefac
ción, ático de ÍOO m2. 
Mucha luz

QUINIENTAS, LAS, casa 
para reformar, 3 dormito
rios, 2 plantas.

RAMON YCAJAL. 3 dor
mitorios, exterior.

REPUBLICA ARGENTI
NA 120 m2.4dormitorios. 
REFORMADO

TORREVIEJA
Y STA. POLA

Estudios, aparta* 
mentos y chalets 
desde 2.990.000 

ptas.
SIN ENTRADA 

y 24.000 ptas/
mes.

VIAJE Y HO
TEL GRATIS

REYES CATOLICOS. 75 
m2.3 dormitorios, calefac
ción individual. EXTE- 
RIOR. 8.000.000.

RIO TORTOLA (Chalet), 
4 dormitorios, 240 m2, ca
lefacción, garaje.

JOAQUIN ROJAS. 110 
m2,4 dormitorios, 2 baños, 
garaje, trastero, EXTE
RIOR.

RIO GABRIEL. Chalet 
240 m2, 4 dormi., 70 m2 
de jardín.

RIO GABRIEL, 90 m2, 4 
dorm. garaje, trastero, EX
TERIOR.

RESIDENCIAL S. AN
TONIO. Pisos de 90y 100 
m2, 2 garajes, trastero, 
desde 13.550.000.

TIRADORES BAJOS, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, reformado, pa
tio 30 m2.

RESIDENCIAL

27 chalets de 3 y 4 dormitorios. 
Desde 13.575^000 ptás< Piscina y 

jardines comunes.

GRUPO LA PAZ, 3 dor
mitorios, terraza, calefac
ción individual, reformado.

CARRETERÍA (nuevos a 
estrenar), 5 dormitorios, 
garaje opcional.

VDA. ALFARES, 4 dor
mitorios, 90 m2, calefac
ción, TR.

DIEGO JIMENEZ, 3 dor
mitorios, calefacción, refor
mado.

DOCTOR CHIRINO, 4 
dormitorios, 120 m2, cale
facción, trastero.

DUQUE DE AHUMADA, 
90 m2, 4 dormitorios, ga
raje y trastero.

EDIFICIO ALEGRIA, 2 y 
4 dormitorios, garaje y 
tratero.

FERMIN CABALLERO, 
185 m2, calefacción, ascen
sor, garaje, trastero.

JORGE TORNER, 3 dor
mitorios, calefacción cen
tral desde 8.700.000.

SAN ANTON. Casas nue
vas desde 2.500.000.

S AN PEDRO, 2 dormito
rios, 80 m2, ascensor, ca
lefacción, vistas Hoz del 
Júcar.

TIRADORES BAJOS.
Casa 3 plantas, calefacción.

URBANIZACIÓN 
EN ARCAS 

Cooperativa de chalets. Parce
las de 750 m2; 13.095.000 ptas. 

Entrega en 6 meses.

camara, económica.

ZONA PSO. S. ANTO
NIO, 2 dormitorios, ascen
sor, calefacción. Desde 
8.100.000.

ANDRES DECABRERA. 
3 dormitorios, 70 m2, re
formado. Buen precio.

CAÑETE, 90 m2,3 dormi
torios, mucha luz, 
9.000.000.

COLON, nuevos desde 
13.800.000.

ESCULTOR M. PEREZ, 4 
dormitorios, 2WC, calefac
ción, exterior.

SANTA ANA, 3 dormito
rios, calefacción, 
8.300.000.

VALERIA, 3 dormitorios, 
calefacción, reformado, 
mucha luz, buen precio.

VILLA LUZ, 3 dorm. ga
raje y trastero. Como nue
vo.

CASTILLO 
CASAS DE 

HARO

800 m2 de parcela. 
300 m2 de vivien
da. Rehabilitado

VENTAS 
PUEBLOS

VENTAS PUEBLOS PA
LOMARES. Chalet de lu
jos 400m2. de vivienda, 700 
m- de parcela

FUENTES. Casa de 400 m^ 
en plantas centro del pue
blo.

ARCAS. 5 dormitorios, ga
raje, 400 m^ de parcelas.

PALOMERA. Duplex, 
150m2. 11.000.000 pts. 
NUEVO

NOHEDA. (18 Km. de 
Cuenca), casa de 2 plantas 
reformada.

ARCAS. Casa de 300 m2 
en centro del pueblo.

ARCAS. Parcelás desde 
3.000 pts m2, urbanas.

PALOMERA

Apartamentos 
de 1 y 2 dor

mitorios a 
estrenar desde 
5.000.000 ptas.

SOTOS 
CHALET

CON PISCINA, 
FRUTALES, 

3.000 M2 
DE 

TERRENO

LOCALES
■ A Y

NAVES ;

M° MIGUEL AYLLON, 
locales de 80 y 95 m2 a 
150.000 pts/m2.

COLON, 
5.250.000.

30 m2.

COLON, 
8.250.000.

50 m2.

FERMIN CABALLERO. 
Local de 70 m2, aire acon
dicionado, 14.000.000.

HERMANOS 
BECERRIL, 70 m2, prime- 
ra línea 11.000.000.

NAVES en todos los 
polígonos en venta y alqui
ler desde 50.000 pts/mes.

NAVES POLIGONO 
CAMPSA 360 m2, desde 
47.000 pts/m2.

NAVE POLIGONO 
CUBERG. 230 m2, venta 
y alquiler.

NAVE POLIGONO
RESINERA. 400 + 190 
m2. Nueva a estrenar se 
podnadiyidir
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Su rival, Marruecos, no les pondrán las cosas fáciles

Hoy vuelve a esœna 
Brasil, por La Primera

Cristina HEUSEL

Una vez concluida la prime
ra tanda de partidos de todos los 
grupos del Mundial de Francia, 
se abre paso la segunda, donde 
los fallos que se comentan difí
cilmente pueden luego 
subsanarse.

Hoy vuelve a escena el grupo 
de Brasil, el A, en el que tam
bién se encuadran Escocia, 
Marruecos y Noruega. En los 
primeros partidos, Brasil derro
tó a Escocia (2-1) ganando sin 
convencer, mientras Marruecos 
y Noruega empataron a dos go
les. Los emparejamientos de hoy 
son Escocia-Noruega, en 
Burdeos, a las 17.30 horas por 
La Primera y, también por la 
misma cadena, Brasil-Marrue
cos, a las 21.00 horas, en Nantes.

Brasil jugará este partido con 
una doble sensación: por un lado, 
es el líder del grupo y eso le da 
cierta comodidad, yaque puede 
saltar al campo sin urgencias; sin 
embargo, en su primer partido 
su nivel de juego despertó tan
tas dudas que ahora se verá obli
gado a recuperar el prestigio 
perdido con un fútbol de mayor 
calidad.

Marruecos, que parte como 
víctima, necesita puntuar y para 
ello deberá tratar de controlar a 
las grandes figuras cariocas, entre 
las que destaca Ronaldo, para 
poder, después, armar su ataque 
y crear a los brasileños tantas 
dificultades como les originaron 
los escoceses.

El otro partido enfrenta a 
Escocia y Noruega. Son dos 
equipos que no parecen destina
dos apasar de los octavos de final 
en este Mundial aunque, teóri-

Roberto Carlos.

camente, deberían pugnar por la 
segunda plaza del grupo A, que 
da acceso a la siguiente ronda, 
dejando la primera a Brasil y la 
última a Marruecos. Pero eso es 
pura teoría, porque desde hace 
años, en los Mundiales, los equi
pos africanos ya han demostra
do su capacidad para superar a 
muchas selecciones europeas.

Además, la familia de Nacho 
Martín nos ofrecerá una nueva 
entrega de sus aventuras y des
venturas. El capítulo de hoy se 
centrará en el Centro de Salud 
Ballesol: a todo los compañeros 
les preocupará la situación per
sonal y profesional de Borja. 
Nacho se pondrá enfermo y de
mostrará que no es un buen pa
ciente. Por su parte, Alicia en
trará en su octavo mes de emba
razo y decidirá iniciar sus cla
ses de preparación al parto.

Ser padre en los 90

Tres hombres que en su día

compartieron su afición por el 
fútbol, el baloncesto y la cerve
za, se dedican a intercambiar 
recetas de cocina y consejos para 
poder afrontar la conflictiva 
paternidad que les impone los 
años 90. Este es el pilar sobre el 
cual gira «Bye, bye, love» que 

' Canal + estrena hoy a las 22.00 
horas con Mathew Modine, 
Randy Quaid y Paul Raiser.

Algunos de los casos más 
destacados que aparecen en ella 
fueron sugeridos al guionista por 
un juez especializado en divor
cios y custodias de hijos. Fue él 
quien le contó por ejemplo que 
algunos centros de restaurantes 
de comida rápida sirven de lu
gar de encuentro de padres di
vorciados, que intercambian en 
este sitio a los hijos, lo que ha 
llevado a las hamburgueserías a 
tener un tablón de anuncios para 
proporcionar a sus clientes in
formación sobre ayuda a grupos 
de padres.

Por otro lado, a los más noc
támbulos les interesará «Músi
ca noche» (Canal + a las 01.22 
horas) que emitirá un documen
to titulado «En los ensayos con 
Esa-Pekka Salonen» en el que el 
director de orquesta el finlandés 
Esa-Pekka Salonen se mostrará 
en los ensayos de «El Mar» de 
Debussy. También el programa 
conocerá su relación con los 
músicos y su concepción del 
sonido. Con frecuencia la Orques
ta Filarmónica de Los Angeles 
suele ser citada como uno de los 
modelos de funcionamiento ejem
plares para el año 2000, gracias 
a su talante abierto y a la eficaz 
combinación de dos personajes 
como Ernst Fleischmann y el 
propio Esa-Pekka Salonen.

’’Bronco Buster”
La 2. 11.00
Dir: Budd Boetticher. Int: 

John Lund, Scott Brady y Joyce 
Holden. EEUU. 1952.

Un joven quiere llegar a con
vertirse en una gran estrella del 
rodeo y, para ello, se apunta a 
una de las más importantes com
peticiones del país.

’’Semillas del engaño”
. Tele 5. 15,50

Dir: Arlene Sandford. Int: 
Melissa Gilbert, George 
Dzundza, Shanna Reed, Tom 
Berica, Shannon Lawson, 
Geoffrey Bowes. USA.

Los Benet, un joven matrimo
nio, ante la imposibilidad de te
ner hijos, recurren al doctor Cecil 
Jacobson, quien mediante un 
nuevo tratamiento y la insemi
nación artificial del semen de un 
donante anónimo les asegura su 
paternidad. Otra pareja amiga de 
los Benet ve cómo los resultados 
del doctor Jacobson no dan los 
mismos resultados. Cinco años 
más tarde, ante el cargo de esta
fa, el caso del doctor Jacobson 
sale a la luz pública, poniendo 
en tela de juicio los experimen
tos que realizabacon sus pacien
tes, así como la utilización de su 
propio esperma, de ahí el sobre
nombre de «fabricante de niños». 
La señora Benet testificará en su 
contra.

’’Besos y mentiras”
Antena 3. 17,00
Dir: Lou Antonio. Int: Jaclyn 

Smith, Ben Gazzara y Nick 
Mancuso. EEUU. 1990.

Helen está casada felizmente 
con Grant, adinerado y famoso 
editor. Un día recibe pruebas de 
que su marido le ha sido infiel 
con una joven modelo llamada 
Adriane. Grant admite su error, 
advierte a Helen que no signifi
có nada y que por encima de todo 
está su matrimonio. Pero Helen 
no puede olvidarlo.

'’Hasta que la muerte nos 
separe”

Antena 3. 21,40
Dan Broderick es un aboga

do cuya carrera profesional está 
atravesando sus mejores momen
tos. El prestigio alcanzado le 
permite disfrutar de una desaho
gada posición económica, pero 
su matrimonio no va evolucio
nando de la misma forma.

”La plaza del diamante”
La 2. 22,50
Dir: Francisco Betriu. Int: 

Joaquín Cardona, Elisenda 
Ribas, Luis Julia, Silvia Munt, 
Lluis Homar, José Minguell. 
ESP. 1981.

Narra la vida de una joven, 
en los años anteriores a la gue
rra civil, su matrimonio, la trá
gica muerte de su marido en el 
frente y los años posteriores 
rodeada de un ambiente hostil, 
que la lleva a sacrificar su ju
ventud e ilusiones para mante
ner a su familia.

Silvia Munt.

’’Duelo en la carretera”
Antena 3. 02,05
Johnny Ramírez, es unjoven 

chicano que trabaja como 
aparcacoches.

Gracias a esto, consigue 
hacer copias de llaves de los 
automóviles que aparca, para 
luego robarlos.

—Día de Caridad-

sentido ^ ^^vida.
Practícala.

c£]&

Trabajemos por la justicia
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La programación de hoy

La Primera tosí La 2 , . Antena 3 « Tele 5 "^ Canal + <^€^ Tele Madrid

W
W IS 
W 
E

06,00 CANAL 24 
HORAS

07,30^ TELEDIARIO 
MATINAL

09,10 LOS
> 'DESAYUNOS 

DE TVE 
1O,OOXAFE CON 

AROMA DE
1 MUJER 
11,25 SABER VIVIR 
12,30 ASI SON LAS 
tel
13,25 LA BOTICA DE 
teM LA ABUELA
13,50 NOTICIAS 
13,55 INFORMATIVO 
telilTERRITORIÁL 
14,30 CORAZON DE 
te IMPRIMA VERA 
15,00 TELEDIARI0-1 
15,45 EL TIEMPO

15,55 LEONELA 
l ite Protagonizada por 
tete Mariana Levy y 
tete Diego Bertie.
17,25 FRANCIA-98
1 teCAMPEONATO 
teteDEL NUNDO : 

| Escocia-Noruega 
tete (Desde- Burdeo^ 
19,30 NOTICIAS
19,45 GENTE

1 Magazine diario 
presentado por 
Pepa Bueno y 

teYolanda Vázquez.
20,30 FRANCIA 98 

h i Previo fútbol
21,00 FRANCIA 98 

h tel
h tlDEL MUNDO 

Brasil-Marruecos 
(Desde Nantes)

22,55 TELEDIARIO-2 
Resumen de la 
noticias más 

te importantes que 
¡ han tenido lugar a 

lo largo del día. 
\ Este informativo 
1 está presentado 
i te por Ana Blanco.
23,3Û FRANCIA-98
23,45 URGENCIAS 

"Dar un rodeo"
01,30 TELEDIARIO-3
02,15 EUROCOPS

"Azul privado" 
Raymond roba un 
aparato de radio.

03,15 ENIGMAS
03,45 CORAZON DE 

PRIMAVERA 
(Repetición)

04,15 TELEDIARIO-4
| lnformatlvo.

06,30 ESPAÑA, 
te te HISTORIA 

INMEDIATA, te
07;30 CON MUCHA 

MARCHA
09,30 OFICIOS PARA 
te te EL RECUERDO 
10^00 TV EDUCATIVA: 
te teLA AVENTURA
» ÍDELSABER 
11,00iLA PELICULA DE 

LA MAÑANA
«Bronco Buster» 
(1952) te 
D: Budd Boetticher 
1: John Lund, Scott 
Brady.

13,00 CON MUCHA 
MARCHA

15,05 CLUB DISNEY
15,10 SABER Y GANAR 

.Concurso.-: ^

Ï5,45’gRANDES
DOCUMENTALES 
GAMINOSDELA 
NATURALEZA 
«Hogar en la 
naturaleza» 
«Creciendo en 
libertad»

17,25 TENDIDO CERO 
17,55 PARA 
IteteNOSOTROS 
te i lIncluye: "El Chavo" 

y "Loca Academia 
de Policía"

19,00^ SIMBAD
19,30 EL CALLEJON DE 

TRUENO
20,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,30 UN CHAPUZAS 

EN CASA
21,00 QUATRO

21,30 ELLEN te 
22,00 LA 2. NOTICIAS 
22,25 EL TIEMPO 
22,30 HOMENAJE A 
-StetePEPON

COROMINA
22,50 CINE: «La plaza 

■ ifetedei diamante»? '
1: Joaquin 

te te Cardona. Elisenda 
tete??te Rivas?
01,15LA

MANDRAGORA 
02,15 CONCIERTOS DE
; RADI0*3?x--;;<^

02,45 CINE CLUB.
CICLO 

te ? FERNANDO
?? teFERNAN GOMEZ 

«Los gallos de la
? madrugada»
04,25 DESPEDIDA

0622 ESCUELA DE
; ?te

(Serie)
07,00 NOTICIAS
0720 CLUB 
teteMEGATRIX

0925 EL KANGURO 
tete?DEA3Z
10,00 EL PRIMER
te te CAFE
10,55 UN MENU DE 7 

? teteESTRELL
11,55- LA FAMILA 
teteteHOGAN (Serie) 
13,00 EL COCHE

Jf|te FANTASTICO
(Serie) -^^

14,00 COSAS DE 
te tete MARCIANOS
1420 COSAS DE

'CASA (Sene) 
I^NOTIGIAS

15,45. EXTRA ROSA 
La crónica social 

vte., de la mano de
Rosa Villacastín y

-Ana Rosa 
tetete Quintana;?
17,00 CINE:
teteí; «BeS0S :y?; ? ??
Itetel mentiras» ? ??': ;

, 1990/92minutos 
Estados Unidos 
D: Lou Antonio 
!: Jaclyn Smith, 
Ben Gazzara

19,10 LOS VIGILANTES 
ItetelDE LA PLAYA
20,15 IMPACTO TV 
???;tel Espacio de

imágenes te
????lte? impactantes.? ?te 
21,00 NOTICIAS 
??tete Informativo.

21,40 CINE: «Hasta que 
"te???? la muerte nos 

separe» 
1992/180minutos 
Estados Unidos 
D: Dick Lowry 
1: Meredith Baxter, 

? ?? Stephen Gollins
0120 NOTICIAS
02,05 CINE:
???IS “Dueloren la 

carretera» 
1994/78 minutos

teteí D: Mary Lambert ?
I: Maña Celedonio, 

? ? ??? Christopher Crabb 
0320 TELEVENTA 
04,40 CINE:

. «Mi mujer es muy 
decente dentro de 
lo que cabe»
1: Concha Velasco, 

SteiS José Sacristán

05.45AVANCE DE 
a? tetePROGRAMAClON 
ite ESPACIOS
i PROMOCIONALES 
06,00EL SHERIFF 
itel^CHlFLADO

Serie.
06,25 LAS NOTICIAS 
te teBUENOS DIAS
09,20 LA COCINA CON

FUNDAMENTO
09,30 VACACIONES EN 

■ EL MAR
Serie.

31,30 DIA A DIA 
Con María Teresa 
Campos.

14,00EL JUEGO DEL 
r EUROMILLON 
|Í30LAS NOTICIAS 
te, .^Espacio 
;^^Bnfofmativo.:a>? tes

g

5,15AL SALIR DE 
■CLASE

5,SOTARDE DE CINE 
? «Semillas del 

engaño» 
EE.UU 
D: Arlene 
Sandford
1: Melissa Gilbert, 
George Dzundza 

17,45 DIAGNOSTICO
ASESINATO

18,30 ANA
Espacio diario con 
Ana García 
Lozano?

20,00EL SUPER.
Í?????HISTOR1AS DE

TODOS LOS 
DIAS

20,30 LAS NOTICIAS 
Informativo.

21,30 TELECUPON 
2125 MEDICO DE 
te? te FAMILIA 
te te? (subtitulada para 

sordos. A este 
servicio al.público 
se accede 
mediante la página

? n. 888 del 
Teletexto de 
Telecinco)

23,00 CRONICAS 
teteS MARCIANAS
02,00 ENTRE HOY Y

, te ??? MAÑANA
02,30 MADRUGADA DE 

te?GINE
«Respuesta 
sexual» (1992)

? teD: Yaky Yosha
? ? ? 1: Shannon Tweed.

, 04,00 INFOCOMERCIAL
0420HUNTER

07,35MBC WORLD 
NEWS CON

s?te?|PETER

08,00 AVANCE.
1 telREDACCION 
08,WROGRAMA MAS 
giteW-MENOS - 
«^MULTIPLICADO 
iteteo DIVIDIDO 
09,00. MADISON
09,30 CINE: «Guando 
teS?ícae la noche»: 
11,01 CINE:?
te?? ,«Uno de los dos»
12,30 DETRAS DE LA 

CAMARA
13,00 (P+Ó-XÓ:)
1320 LOS 40

PRiNC1PALES
14,15 AVANCE. ^^^^IjíHíí^lá’l^TlZM À O ■ ■

14,30 MAS DEPORTE 
15,30CINE:tete^^^te 

«Tres deseos» 
17,21CINE:?.?te---"???:te?7?- 
„ s«La segunda vez» 
18,39 PIEZAS:
b Lorca
18,49 ESPECIAL 
teSlCANAL+: ??<

Lisboa, faca no 
coracao (Mult)

20,00 TELESERIE:
4 El mundo de Dave 

Serie 
norteamericana de 
.humor ? 
"protagonizada por

2020
21,30

Harry Anderson 
LO + PLUS 
REDACCION. 
NOTICIAS 
nformativo.

21,53 CONTRARRELOJ 
22,00 ESTRENO 
itellCANAL-^: -

«Bye bye, love» 
(1995) 

tete D: Sam Weisman
1: Matthew Modine, 

¿tete?? Randy Quaid.
23,42 PlN PLUS:
Ítete-te Virtudes: :
23,45 CINE:
IteteteEl crimen del 
¿teite Cine Oriente»^ 
litepD: Pedro Gosta, 
tetetel 1: Pepe Rubianes, 
tetetei Anabel Alonso.
01,22 MUSICA NOCHE:
Ite ?? En los ensayos

con Esa-Pekka
Salonen

02,30 CIERRE DE 
te?????' EMISION 
SBS Fin de emisión.

07,30 TELE EMPLEO 
07^45 TELENOTICIAS 
08,00 BUENOS DIAS 

MADRID
09,15 TELE EMPLEO 

(R.)
09,30 A SABER 
10,00 TELENOTICIAS 
10,30-MADRID DIRECTO 

(R.)
11,00s EN TELA DE 
tetete JUICIO
12,20 LOCO POR Tl.

Telecomedia 
12,50 CYBERCLUB. 
fetete Espacio infantil:? " 

Tom y Jerry 
^tel?lGarfield

Doraemon: el gato 
HKSte cósmico :
13,55 TELENOTICIAS

Informativo.

Magazine diario 
presentado por 
TereluCampos. 

17,40 LA HORA DE MARI
PAU
Mari Pau 
Domínguez 
presenta este 

Ilitelespacio, en el que 
||te??tearios invitados 
Stelnarran sus propias 
1? te?experiencias. 
19,00 MADRID DIRECTO

Espacio diario con 
B?tetelnmaculada Galván. 
20,30 TELENOTICIAS

Resumen 
informativo de las 

Itelinoticias más 
importantes del 

li??tedía. : ?

21,30 CINE: UNA DE 
teteteSUSPEN 
te ? «Caribe»
23,15? CINE: UN A DE 
1'1 ?iSUSPENSE

«Pulsos mortales» 
00,50 TELENOTICIAS 
01,10 SOLA EN LA 
g??:??? CIUDAD 
02,15 TELE EMPLEO 
Û22Ô GINE: SALA DE 
11 te MADRUGADA

«El hombre de 
Oklahoma»

03,50 DOCUMENTAL: 
ANIMALES DEL 

tete?? MEDITERRANEO
«El genio y la 
imitación»

04,15 INFORMACION 
¿ CULTURAL DE LA

COMUNIDAD DE 
MADRID

GESTION SANCIONES DE TRAFICO, S.L.
ES LA HORA DE DEFENDER SUS MULTAS 

NOSOTROS NOS OCUPAREMOS
DE TODOS SUS TRAMITES.

CUENCA:
C/Fermín Cabaf/ero, 24- Apdo. de correos 116

TeleE: (969) 22 50 48 -^^^^^^ 86 - Fax: (969) 22 50 48
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Selectividad
Por supuesto no me 
extraña, 
y lo digo de verdad, 
que tiemble hoy media 
España 
por la selectividad.

Los que víctima ya fuimos 
de la reválida, en cuarto, 
sabemos, pues lo sufrimos, 
que esto es peor 
que un parto.

Noches sin dormir, en vela. 
Los nervios a flor de piel. 
Circunstancia dura y cruel 
peor que un dolor 
de muelas.

¡Que tengáis suerte 
colegas!.
Pero no habéis de olvidar 
que esto es sólo comenzar. 
La vida siempre te pega.

Alumnos de Bellas 
Artes exponen en 
el Palacio del 
Infantado de 
Guadalajara

La Tribuna

La sala de exposiciones del 
Palacio del Infantado, en laciu- 
dad de Guadalajara, acoge desde 
ayer la exposición «Miradas», 
que aglutina los resultados de 
diez años de trabajo en la fa
cultad de Bellas Artes de Cuen
ca.

La muestra fue inaugurada 
a las ocho de la tarde por la de
legada de Educación y Cultu
ra en esa provincia, María Je
sús García, y permanecerá 
abierta hasta el próximo 30 de 
junio.

Un total de 108 obras com
ponen esta exposición de artis
tas formados en la facultad de 
Cuenca, que han optado por 
diversas modalidades que van 
desde la pintura, la fotografía, 
la escultura o el collage.

La Sala de Exposiciones de la Caja Castilla La Mancha acoge desde ayer, y 
hasta el último día de mes, una exposición colectiva con las obras de los 
premiados en X Certamen Artes Plásticas Fernando Zóbel, además de otras 
obras seleccionadas de artistas presentes en el certamen. El espectador podrá 
presenciar la obra de Cristina Morales Gómez y José I. Llamas, ganadores 
respectivos de la categoría AyC.FOTO-RES

El Ejecutivo regional presentara 
la Ley de Ordenación Sanitaria

Teresa GONZÁLEZ

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, anunció ayer 
en Ciudad Real que el Gobier
no regional presentará la próxima 
semana la Ley de Ordenación 
Sanitaria, definiéndola como 
"un borrador de importantísi
ma trascendencia" en el que se 
definirá el sistema sanitario en 
la región una vez que se reci
ban las transferencias sanitarias.

Según indicó Valentín en la 
rueda de prensa celebrada tras 
la reunión que mantuvo la 
Comisión en defensa por una 
Sanidad Justa, esta ley contem
pla la creación de un Servicio 
Regional de Salud, "el órgano 
encargado de gestionar la sa
lud a nivel regional", y en ella 
se definirán las estructuras y 
niveles asistenciales de laregión.

La consejera de Sanidad 

señaló que en esta ley se refle
jará la defensa de la sanidad 
pública dado que en Castilla- 
La Mancha "el 98,4% de la 
población utiliza los servicios 
sanitarios públicos".

Igualdad en Sanidad

En la reunión de la comisión 
regional con la comisión pro
vincial de Ciudad Real en el 
Rectorado de la UCLM sus 
miembros analizaron el dípti
co que la Junta de Comunida
des y laComisión Regional en 
defensa de una Sanidad Justa 
van a editar en el que se recla
ma el traspaso de las compe
tencias sanitarias, se demanda 
una sanidadjusta, que todos los 
ciudadanos sean iguales ante la 
salud y un reparto justo de los 
fondos, según explicó Matilde 
Valentín.

Esta comisión, que en cada 
una de las provincias de la re
gión ha iniciado la recogida de 
firmas para enviarías al presi
dente del Gobierno nacional 
antes de la aprobación de los 
Presupuestos Generales del 
Estado para el 99, también ha 
enviado una carta al ministro 
de Sanidad José Manuel Romay 
solicitándole una entrevista 
"para discutir la financiación 
sanitaria, las alternativas en los 
próximos cuatro años y lograr 
un mismo nivel que el resto de 
comunidades autónomas", aun
que de momento no han reci
bido respuesta, según señaló la 
consejera de Sanidad, Matilde 
Valentín, quién también hizo 
mención a la admisión a trámi
te del recurso de inconstitucio
nalidad presentado por el Go
bierno regional contra los pre
supuestos sanitarios.

* Parece que los móviles 
de los concejales van a des
atar la polémica.

* Las facturas ascienden 
a cantidades que para la opo
sición no son aceptables, más 
que nada porque se pagan con 
el dinero de todos.

* Fútbol. Tras el jarro de 
agua fría que ha supuesto la 
primera derrota de la selec
ción española, cabe habjatde 
algún tema.

* Como el lujo que supone 
llevarse "su cocinero", "su 
peluquero", kilos de comida 
gallega,...y otra serie de acom
pañamientos que nada tienen 
que verconel "equipo" de otras 
selecciones.

* Pensemos en cualquiera 
de las del "Tercer Mundo". 
Llegan y juegan (y 
ganan)...Mayor lujo que ese.

* Y lo peor de todo es que 
eso también se paga con dinero 
público, partida que no se 
destina a necesidades mayo
res - innecesario recordarías 
-. La más importante, por ejem
plo, la creación de empleo.

* En otro ámbito, el vera
no llama a la farándula a de
jarse ver, aún más, en todos 
los saraos.

* Cita obligada, las múlti
ples fiestas que empiezan a 
celebrarse en Marbella. Y a 
las que nuestra admirada Ro- 
ciíto no puede faltar.

* Aunque asegure que se 
viste de negro para pasar des
apercibida. No se lo cree ni 
ella. Entre otras cosas porque 
vive de sus estelares aparicio
nes y de la venta de exclusi
vas.

* Pues si algún trabajo 
tuviesen no podrían estar hoy 
en una fiesta y mañana en otra, 
y ambas en diferentes luga
res del país.

* El restaurante que el ex- 
GuardiaCivil proyecta aún no 
funciona y las relaciones pú
blicas que ella realiza para una 
prestigiosajoyería se basan en 
lucirjoyas.

* No podía ser de otra ma
nera, su nivel intelectual, por 
suerte o desgracia, dudamos 
que pudiese dar para 
más...Más que nada porque 
su formación fue muy breve.
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